Los mejores 900 Chistes

Edición para Amazon

Contenido

Chistes de Bares

Chistes de Aviones

Chistes de Coches/Autos

Chistes de Jaimito

Chistes de Mama…/Papa…

Chistes de Animales

Chistes de Amigos

Chistes Cortos

Chistes de Adivinanzas

Chistes de Matrimonio

Chistes de Suegras

Chistes de actos

Chistes de abogados

Chistes Varios

Chistes de Policía

Chistes Religiosos

Chistes de Amor

Chistes de Cornudos

Chistes de Novios

Chistes de Farmacia

Chistes de Mujeres

Chiste de Viejitos

Chiste de Restaurante

Chistes de Médicos

Chistes de catalanes

Chiste de borrachos

Chiste de Camionero

Chistes de Gitanos

Chistes de Chinos

Chistes de Bares

Un hombre en una cantina

Llega un hombre a una cantina y mientras se dirige a la barra lo miran todas las personas asombrados. Llega aquel tío y pide una cerveza y el camarero le dice:

Usted es bombero, ¿Verdad?

Aquel hombre se sorprende y le pregunta:

¿Y usted como lo supo?

Y le dice el cantinero:

Me di cuenta por la forma de caminar, la forma de abrir la puerta, la forma que levanta usted la barbilla, las botas, el casco y el extinguidor.

Un hombre va a un restaurante

Un hombre va a un restaurante y le dice al mesero:

¡Mesero, tráigame una botella de sidra el gaitero!

El mesero penoso le dice:

Lo siento señor, pero lo que tengo es champagne la viuda y el hombre le dice asombrado:

¿No me diga que se murió el gaitero?

Un hombre borracho

En un bar hay un hombre borracho sentado en la barra y llega un hombre vestido elegantemente y le dice al camarero:

Camarero, póngame un whisky por favor.

Cuando el camarero trae el whisky el hombre mira a su alrededor y luego mata una mosca, la mete en la copa y dice:

Camarero, hay una mosca en mi copa, esto qué es, cómo se atreve a ponerme una mosca en la copa.

Y el camarero dice:

Lo siento mucho señor, le pondré otra.

Y así varias veces hasta que el hombre se cansa de beber whisky y miente haciendo que está enfadado, antes de que se vaya le dice el borracho que lo ha estado observando:

Por favor señor, ¿Me presta la mosca?

Se encuentra un señor a una muchacha en una discoteca

Se encuentra un señor a una muchacha en una "discoteca" y le dice:

Muchacha que bella se ve usted con dos tragos adentro.

La muchacha se quedó un poco extrañada, y le dice:

¡Pero si yo no estoy tomando!

Y le contesta el señor:

Sí, ¡Pero yo sí!

Un borracho entra a la cantina

Un borracho entra a la cantina y le dice al cantinero:

Cantinero, deme otra copa.

Y el cantinero responde:

¿Señor, es que no ha bebido usted suficiente?

¡No, deme una copa de suficiente para probar!

Un ciclista en un bar

Llega un ciclista muy cansado a un bar que estaba lleno hasta las tejas, y le dice al camarero:

¡Camarero, por favor!

¿Sí?

¿Me da una caja de santa?

¿De limón o de naranja?

Y el ciclista dice:

Me da igual, es para sentarme.

Llega un tipo a un bar

Llega un tipo a un bar y ve un anuncio grande que decía: "Hay vino"

Entonces, mira al cantinero y le dice:

¿Quién?

Un mexicano con grandes pistolas

Un mexicano con grandes pistolas bebía su tequila en la barra de un bar, cuando entra otro mexicano con cara de pocos amigos, igualmente armado.

El parroquiano increpa al visitante:

Oye tú, ¿Cómo te llamas?

El visitante responde en el mismo tono.

Pues, no te digo nada.

Ante la negativa, el parroquiano, con voz más dura, repite:

Oye tú, ¿No me dirás tu nombre?

El visitante contesta, con mirada indiferente:

Ni modo, a lo cual el parroquiano saca su pistola y le efectúa tres disparos que lo dejan tieso. Luego mientras soplaba el humo del caño de su pistola murmura:

Mañana me entero en los periódicos.

Un hombre pregunta

Este es un hombre que va a un bar y pregunta:

Camarero, camarero, ¿tiene ancas de rana?

El camarero le responde:

Sí.

Y él dice:

Pues das un salto, y me traes una cerveza.

Le dan un palo en la cabeza

Entra un hombre a un bar y le pegan con un palo en la cabeza

El hombre enojado le dice a su agresor.

- ¿Qué pasa? Es en serio o es una broma

- El agresor le responde: No, es en serio...

- ¡Ah! porque no me gustan ese tipo de bromas...

El buzo

Un borracho entra a un bar y le dice a su compañero:

¡Ojalá que todas esas bebidas las tiren al fondo del mar!

El compañero le pregunta:

¿Estás en alcohólicos anónimos?

Y el borracho le dice:

¡No, yo soy buzo!

Un cantinero esperando al primer cliente

Estaba un cantinero esperando al primer cliente, cuando al cabo de varias horas, entra un caballo, se sienta y pide un trago. El caballo se toma el trago y le pregunta cuánto le debe.

El cantinero asombrado al ver al caballo hablando, le dice:

Son 6 dólares.

El caballo saca un billete, le paga y se levanta para irse. El cantinero sorprendido le dice:

No se vaya, es la primera vez que un caballo me pide un trago, y el caballo le contesta:

Y será la última, señor mío, ¡Con esos precios!

Entra un hombre azotando las puertas de un bar

Entra un hombre en un bar azotando las puertas y pregunta en tono grave y fuerte:

¿Dónde está el gallo?

Y nadie le responde, y replica de nuevo en tono aún más fuerte:

¿Dónde está el gallo?

Y terminando la frase se levanta un hombrón fornido y responde:

¡Aquí estoy!

Y el otro temblando de miedo le dice.

¡Despiértame a las cinco de la mañana por favor!

Un señor entra a un bar

Este es un señor que entra en un bar y le dice al camarero:

¿Me puede traer una tortilla?

En esto que el camarero le pregunta:

¿Francesa o española?

Y el cliente le contesta:

Me da igual, no voy a hablar con ella.

Unos enanitos en la cantina

Estaban en una cantina, unos enanitos borrachos y en eso uno cayó en el piso, otro en el mostrador, otro en una mesa, y así cayeron todos. Cuando en eso llegó un borracho de tamaño normal y dice:

¡A la grande! ¿Quién desarmó el futbolín?

La pelea

Este es un mendigo que va a un bar y le dice al camarero: ponme un vino rápido que hay una pelea pues, así hasta llegar a una caja y le dice el camarero: ¿dónde está la pelea? y le dice el borracho: la pelea va a empezar ahora porque no te voy a pagar.

¿Me pone una cerveza, por favor?

Un hombre entra en un bar y dice:

Hola, ¿me pone una cerveza, por favor?

Y el camarero le dice:

Oiga, pero, ¿no ve la gente que hay? ¿Puede esperarse un momento?

El hombre, muy extrañado al ver que el bar estaba vacío, se sienta en una silla pensativo, y decide esperar. Al cabo de 10 minutos se levanta y dice:

Perdone, ¿podría ponerme ya la cerveza?, por favor...

¡Pero hombre! ¿no puede ser amable y esperarse?, tengo mucha faena, ¿no lo ve? ¡No puedo hacer todo al mismo tiempo!

El hombre cansado de la historia coge un cenicero y lo lanza contra el camarero, que pega un grito de dolor, se gira y le dice:

Pero, ¿estás loco? ¿qué coño haces, tío?

Y el hombre le dice:

¡Sí hombre!, con la de gente que somos y he tenido que ser yo, ¿no?

Un Señor le pide al camarero

Un señor va a un bar y le dice al camarero:

Un café solo por favor.

Y el camarero dice:

¡Todo el mundo fuera!

Una Señora muy gorda en el bar

Llega una señora muy gorda a un bar, al verla un borrachito le dice al otro:

Mire compadrito, ¡Un tanque, hip!

En eso llega la señora y le contesta:

¡Mire viejo borracho, no me ande insultando!

Y el borrachito le responde:

¡Y es de guerra compadrito, hip!

El camarero pregunta

Entra un señor a un bar y el camarero le pregunta:

¿Qué quiere?

¡Que qué quiero!, una casa más grande, tener más dinero, que mi mujer sea más guapa.

No, hombre, ¿Que qué desea?

¡Que qué deseo!, tener una mansión, ser millonario, que mi mujer sea estupenda.

¡No hombre! ¿Que qué va a ser?

¿Que qué va a ser?

Yo prefiero que sea chica pero si es un niño, no me importa.

¡No hombre! ¿Que qué va a tomar?

¡Ah, hombre, eso se dice antes! ¿Qué hay?

Pues nada, por aquí, siempre detrás de la barra...

Un vaquero en la cantina

En una ocasión entró un vaquero a una cantina de un pueblo a tomarse un trago, y al llegar amarró su caballo en la puerta. Pero al salir el forastero de la cantina se percató que su caballo ya no estaba, muy enfadado el tipo regresó al salón y pateando la puerta y tirando las sillas amenazó:

Si no aparece mi caballo en 5 minutos voy a hacer aquí lo mismo que hice en San Francisco, y se dirigió a la barra por otro trago. A los 3 minutos volvió a salir y de nuevo no encontró su caballo, de nuevo entró al salón pateo la puerta y volvió a gritar:

Si en 2 minutos no aparece mi caballo, voy a hacer aquí lo mismo que hice en San Francisco, y se volvió a dirigir al cantinero por otro trago al minuto, nuevamente se dirigió a la puerta y el caballo ni luces y encolerizado tiró la puerta del salón y exclamó:

Se los advierto, si en un minuto no aparece mi caballo, voy a hacer aquí lo mismo que hice en San Francisco, y se dirigió nuevamente a la barra con el cantinero para otro trago. Finalmente al pasar el minuto, volvió a salir y por fin allí se encontraba el caballo tal y como lo había dejado. Ya satisfecho regresó al salón para pagarle al cantinero y luego se dirigió a su caballo, se montó y ya se iba a marchar cuando de pronto salió corriendo el cantinero con una cara de duda que para que les cuento, y le preguntó:

Disculpe señor, este, en nombre de todos los parroquianos de la cantina y mío, tenemos una duda, este, ¿Qué fue lo que hizo en San Francisco?

A lo que el forastero contesta:

Pues, me fui a pie.

Un mexicano en una cantina

En cierta ocasión entra un mexicano a una cantina y pregunta:

¿Quién quiere pan y queso?

Nadie le contesta, y lo vuelve a repetir:

A ver, ¿no hay un mero macho que le guste el pan y queso?

Entre los cuates que se encontraban en la cantina, uno levanta la mano y le dice:

A ver machote, yo sí quiero pan y queso.

Lentamente se le acerca, saca una pistola y le dice:

¡Pues toma PAN PAN PAN Y QUESO le sirva de experiencia!

Un Señor pide un café

Entra un señor en un bar y pide un café, el mozo lo trae y el señor se lo toma, pide la cuenta y el mozo le dice:

Son 26 pesos.

¿Cuántos? ¿Un café 26 pesos? ¿Usted está loco?

Entonces, el señor se acuerda que tiene 26 monedas de un peso y se las empieza a tirar de una detrás del mostrador, y así las 26 monedas. El señor se va y el mozo se quedó re caliente, este maldito, me tiró todas las monedas.

Vuelve el mismo señor a la semana, pide otro café, se lo trae el mozo y el señor se lo toma, cuando pide la cuenta el mozo le dice:

Son 26 pesos.

El señor saca un billete de 50 pesos y se lo da al mozo. El mozo va a la caja y le dice al cajero:

Mira, ahí está el maldito que me tiró las 26 monedas, dame el vuelto en monedas que lo voy a joder.

El cajero le da 24 monedas de un peso y el mozo se acerca al señor y le dice:

Aquí tiene su vuelto, y le tira de a una todas las monedas.

El señor saca dos monedas, las tira y le dice:

¡Mozo, otro café!

Un hombre dice al camarero

Un hombre está en un bar y le dice al camarero:

-Le apuesto 200 dólares que yo orino en el vaso que está a 5 metros sin tirar ninguna gota de orina en el piso.

-Bueno le contesta el camarero.

El hombre saca su pene y piensa en el vaso, en su pene, en el vaso en su pene y de pronto sale la orina, orina la mesa, el pool, el camarero y todo el bar.

-El hombre riéndose va al fondo del bar y habla con unos jóvenes y trae los 200 dólares y se los da al camarero.

El camarero le dice:

-Grandísimo estúpido acabas de perder 200 dólares.

Y el hombre le contesta:

-Ves aquellos jóvenes del fondo les aposté 500 dólares que orinaba en todo el bar y que tú no te ibas a enojar y más encima te reirías.

Un campesino en el bar

Llega un campesino a un bar con una radio bajo el brazo ofreciéndola en venta. En una mesa cercana hay varios citadinos quienes al verlo humilde se proponen quitarle la radio sin pagarle un centavo. Uno de los citadinos les comenta a los otros:

Les aseguro que con unas cervezas encima, ese campesino terminará rebajando el costo de la radio hasta casi nada.

Por lo que lo invitan a sentarse con ellos. Entonces, pregunta el citadino:

¿En cuánto nos vendes tu radio?

En 30 dólares, responde de manera ingenua.

Okay, dice el citadino, vamos a tomarnos unas cervezas y luego hablamos.

Al cabo de un rato ya se han tomado varias cervezas cada uno y el citadino vuelve a preguntar:

Y entonces, ¿En cuánto la vendes?

Bueno, deme 10 dólares, responde el campesino.

Me parece mejor, dice el citadino.

¡Vamos, te invito a otras cervezas!

Luego de un buen rato le pregunta nuevamente al campesino,

Y ahora, ¿En cuánto me la vendes?

Deme 5 dólares para poder irme a mi casa.

El citadino, viendo la posibilidad de quedarse con la radio, decide continuar con la ronda de cervezas y luego de otro buen rato insiste:

Y ahora campesino, ¿En cuánto me lo vendes?

A lo que el campesino responde:

Le voy a decir la verdad, yo quería vender la radio para beber cerveza pero, como ya estoy borracho he decidido no venderla e irme ya a mi casa.

Un tío se pedía siempre tres cervezas

Un tío que iba todos los días a un bar, siempre pedía tres cervezas.

¡Deme tres cervezas!

Al día siguiente la misma cosa:

¡Tres cervezas, por favor!

Como el camarero estaba algo extrañado le pregunta:

Oye, ¿por qué siempre que vienes pides tres cervezas y te las bebes del tirón?

Y el tío le responde:

Es que yo tengo dos hermanos, uno en Suecia y otro en París, y como siempre bebíamos juntos, pues yo bebo por ellos.

Dice el camarero:

Ah, bien, bien...

Al día siguiente el tío llega al bar y dice:

¡Dos cervezas!

El camarero extrañado le pregunta:

Y eso, ¿es que se ha muerto un hermano o qué?

Y dice el tío:

¡No, es que yo he dejado la bebida!

El suicida

Un señor de mediana edad lleva una hora sentado en un bar mirando la copa sin beberla, cuando llega un camionero alto y gordo y se bebe la copa de un solo trago. El pobre hombre se echa a llorar, y el camionero le dice:

- ¡Vamos, buen hombre, era solo una broma, ahorita le pido otra copa!

El señor le contesta:

- No, no es eso, es que hoy ha sido el peor día de mi vida. Primero, llego tarde al trabajo y me despiden. Luego, al llegar donde había dejado mi coche, veo que se lo habían robado. Camino a mi casa y veo a mi mujer con otro hombre, y me vengo para acá, y cuando por fin iba a terminar con todo esto, llega usted y se toma mi veneno.

Chistes de Aviones

El paracaídas

Esta era una vez un señor que se aventó de un avión y no sabía cómo abrir el paracaídas, y de repente va otro señor de abajo para arriba y le pregunta:

¿Sabes cómo abrir un paracaídas?

Y este le contesta:

Si no supe prender el boiler (estufa)...

Un avión está volando a 150 metros

Un avión está volando a 150 metros del aeropuerto cuando el piloto dice:

Aquí avión, necesito pista para aterrizar.

Nadie contesta.

Aquí avión, necesito pista para aterrizar.

Nadie contesta a su llamada.

Aquí avión, necesito urgente pista para aterrizar.

Y se oye una voz que dice:

La pista es: Oro parece, plata no es.

El viaje desde el pueblo

Un campesino consiguió visa y viaja en avión desde su pueblo a la capital. Lleva alrededor de 4 horas viajando y ya está muy cansado de estar sentado. Como ya no aguanta más dice en voz alta:

¡Me deja en la próxima parada!

¿En qué se parece un avión a un huevo?

En que los dos se estrellan.

Jorgito voló en avión

Figúrate que ayer Jorgito voló en avión.

¡Qué bueno!

No tanto, porque se le cayó el avión en el aire.

¡Qué malo!

No tanto, porque tenía paracaídas.

¡Qué bueno!

No tanto, porque el paracaídas no abrió.

¡Qué malo!

No tanto, porque abajo había una carreta con mucha paja.

¡Qué bueno!

No tanto, porque en la paja había un tridente.

¡Qué malo!

No tanto, porque tampoco cayó en la carreta.

Dos tipos en un avión

Estos son dos tipos que están sentados uno al lado del otro en un avión: Uno está bien preocupado con todo esto del avión, que si se va estrellar, que si no despega, que si se cae después que despega, en fin, todo un completo lío, mientras que el otro de lo más tranquilo disfrutando de todo, tanto así que se queda dormido; de pronto el avión comienza a despegar y el nervioso comienza a sentirse mal a tal punto que le dan ganas de vomitar, pero como no podía ir al baño porque tenía el cinturón puesto, vomita todo sobre el otro que estaba dormido; bueno ya repuesto de todo su malestar, se queda tranquilo sentado leyendo una revista, entonces al cabo de una hora el dormido comienza a despertarse y se va viendo todo lleno de vómito, y el otro se le acerca y en tono amistoso le pregunta:

¿Amigo, ya se siente usted mejor?

Tres hombres y un paracaídas

Un avión se va a caer y solo hay un paracaídas y tres hombres aguantados del paracaídas.

Le dicen al primero:

¡Suéltate!

No, no, no.

Al segundo:

¡Suéltate!

No, no me voy a soltar.

Al tercero:

¡Suéltate!

Sí, pero por mi honor denme un aplauso.

Un desperfecto

En un avión de pasajeros ocurre un desperfecto, el capitán anuncia a los pasajeros: Señoras y señores les informo que uno de nuestros motores se detuvo, tendremos que permanecer 15 minutos más volando para aterrizar. A los 15 minutos el piloto anuncia: Señoras y señores hemos perdido otro de nuestros motores, tendremos que permanecer 15 minutos más en el aire para pedir ayuda. La tercera vez el piloto informa:

Hemos perdido el tercer motor. Y dice un pasajero:

¡Dios, si la cosa sigue como va, permaneceremos aquí todo el día!

Un avión se cae en la selva

Se cae un avión en la selva en el cual viajaban algunos artistas, entre los cuales le sobrevive James Bond. Tratando de encontrar un camino que lo lleve a un pueblo se encuentra en el camino con un nativo y Bond le dice:

Hey, yo soy Bond, James Bond.

Y el nativo le dice:

Y yo soy, nolo, Ma nolo.

El Capitán al habla

En las cercanías del aeropuerto el Capitán dice:

¡Aquí AIH346 a torre de control!, solicito permiso de aterrizaje.

Aquí torre de control, AIH346 proceda por pista 23N.

En la cabina el Capitán dice:

¡Demonios!, siempre hemos aterrizado en la 14W, ¿Dónde está la 23N?

Y el copiloto responde:

Ahí la tienes, que corta que es.

¡Corcholis!, dice el Capitán, pero que corta es. Iniciando aproximación.

Invirtiendo motor uno, dos. Invirtiendo todos los motores, freno aerodinámico al máximo, bloqueo ruedas.

El Avión toca pista y para justo al final. El Capitán vuelve a decir:

¡Rayos!, que corta que era.

A lo que el copiloto contesta:

Corta, cortísima, pero mira, ¡Que annnncha que era!

Aleteen

En un avión el piloto dice:

Los que están sentados a la derecha saquen la mano derecha, y los de la izquierda la izquierda, y dice:

¡Aleteen, aleteen, que nos vamos a caer!

Tres parejas

En una avioneta iban tres parejas, en eso sale el piloto y les dice:

Amigos, el motor izquierdo está en fuego, y la avioneta no puede con la carga de tres parejas y una pareja tiene que tirarse.

Pero lo vamos a decidir sin discriminación. Yo les voy a hacer una pregunta a cada pareja y la que conteste bien se queda.

Se acerca la primera pareja y les pregunta:

¿Cuánto es 5x5?

Y ellos dicen 25.

¡Muy bien!

Se acerca la segunda pareja y les pregunta:

¿Cuántos meses hay en un año?

Y ellos dicen 12.

¡Muy bien!

Se acerca la tercera pareja y les pregunta:

En el año 1998 el huracán Mitch mató mucha gente en Honduras.

¿Díganme el nombre de cada persona y su número de identidad?

Un hombre protestando

Durante un vuelo la azafata se acerca a ver que le ocurre a un hombre que protesta amargamente.

¡Estoy harto de esta aerolínea! refunfuña, ¡siempre me toca el mismo asiento! no puedo ver la película y, como las ventanillas no tienen persianas tampoco puedo dormir.

A lo que la azafata responde:

Deje de quejarse y aterrice de una vez, comandante.

Dos Señoras en el aeropuerto

Están dos señores en un aeropuerto y uno le dice al otro:

Señor, ¿este avión es de carga o de pasajeros?

De carga, le responde.

¿Y qué carga?

Pasajeros.

Un estudiante de piloto

Un estudiante de piloto, sale en su primer viaje como copiloto en un 747 comercial, a unos 35,000 mil pies de altura, le da un ataque del corazón al piloto, y el copiloto llama a la torre de control pidiendo auxilio, la torre le contesta:

¿Qué le sucede?

El copiloto le contesta:

Se acaba de morir el piloto, ¿Qué hago?

La torre de control le contesta:

Díganos su altura y posición.

El copiloto le contesta:

Mi altura es 5 con 8", y mi posición es al ladito del muerto.

La home page

El organismo de aviación preparó una home page, ya desactivada, describiendo uno de sus más ingeniosos dispositivos. El mismo buscaba testear la resistencia del vidrio del parabrisas de aeronaves y consistía en una especie de cañón que disparaba un pollo muerto en dirección al vidrio del avión testeado.

El disparo era exacto y reproducía la velocidad con la cual el ave alcanzaría el avión en vuelo. Teóricamente, si el parabrisas resistiese la prueba del impacto en la carcasa, entonces ciertamente soportaría una colisión con un pájaro en un vuelo real. En la práctica, el dispositivo funcionó perfectamente, con centenas de pruebas efectuadas en los Estados Unidos.

Estudiosos atlantes, que estaban desarrollando una locomotora súper veloz, encontraron ese home page y se interesaron por el cañón de pollos, pensando en aplicar la idea a los parabrisas de su nuevo tren hi-tech en fase final de proyecto. Entraron en contacto con la us-faa, consiguieron un cañón prestado y procedieron a efectuar los tests. Ya en el primer tiro, el pollo reventó el vidrio frontal del tren, quebró el panel de instrumentos, estropeó la silla del ingeniero, e hirió dos técnicos y voló hasta el fondo de la locomotora, estrellándose contra la pared trasera y dejando un profundo agujero en la chapa. Los atlantes quedaron completamente perplejos con el sorprendente y violento resultado. Documentaron la escena en detalle, produjeron fotos digitales, grabaron declaraciones de testigos oculares, elaboraron documentos técnicos y enviaron toda la información en un archivo "zip" a la us-faa vía e-mail, preguntando qué era lo que habían hecho mal. Los técnicos americanos estudiaron cuidadosamente la documentación recibida y respondieron, en un e-mail seco y directo:

"Descongelen el pollo".

Un avión con destino a Miami

Se encuentra un avión con destino a Miami, entonces están los pasajeros en el avión y dice la azafata:

Buenos días queridos pasajeros, por favor abróchense los cinturones que el avión va a despegar.

Al rato, la azafata otra vez:

Buenos días queridos pasajeros, para los de primera clase tenemos camarones, para los de segunda clase, frijoles con agua panela.

Después otra vez la azafata dice:

Buenos días queridos pasajeros, para los de primera clase hay wiskey, para los de segunda, agua panela con limón.

Y después la azafata dice:

Queridos pasajeros el avión tiene fallas mecánicas, para la primera clase salen las máscaras de oxígeno y los chalecos salvavidas, para los de segunda clase, muchas gracias por haber viajado con nosotros.

Un vuelo de Europa a América

Durante un vuelo de Europa a América, el avión entra en una tormenta muy fuerte en medio del océano y lamentablemente un rayo cae en un ala y la rompe, lógicamente el avión pierde control y empieza a caer, los pasajeros al darse cuenta de lo que sucedía entran en pánico, al ver esto uno de los pasajeros que era sacerdote se pone al frente de todos y exclama:

Hermanos, tranquilos por favor, juntemos nuestras manos y digamos una oración para que Dios nos lleve al cielo, y un pasajero de atrás le responde:

Sí padre, pero por favor, oremos rápido porque vamos en sentido contrario.

Llamando a una aerolínea

Manuel llama a una oficina de aerolíneas.

Señorita, ¿puede informarme cuánto tarda el vuelo Buenos Aires-Madrid?

Sí, un minuto...

Muchas gracias.

En un vuelo Caracas-Miami

En un vuelo Caracas-Miami, después de un suave despegue y cuando el avión había alcanzado una altitud confortable, el capitán hace un anuncio por el intercomunicador: Damas y caballeros, les habla su capitán. Bienvenidos al vuelo 293, directo de Caracas a Miami. Las condiciones climáticas son muy buenas y por lo tanto esperamos un tranquilo y agradable vuelo. Ahora recuéstense y relájense.

¡Ooooh, por Dios!

Seguido de un largo silencio y después de unos cuantos minutos, el capitán vuelve a decir por el intercomunicador:

Damas y caballeros, discúlpenme si los asusté, pero mientras les hablaba, una aeromoza derramó una taza de café caliente en mis piernas, deberían ver la parte delantera de mis pantalones.

Entonces, uno de los pasajeros dice:

¡Eso no es nada, usted debería ver la parte de atrás de los míos!

Un paseo en helicóptero

El padre prometió a su hijo darle un paseo en helicóptero cuando cumpliera 5 años. Cuando el niño cumple cinco años, no le queda más remedio que obedecer a regañadientes. Ya en el helicóptero entra en regateo con un piloto para que le haga un descuento:

Ni tú, ni yo hermano, cinco mil pesos por el paseo.

A lo que el piloto contesta:

No señor, los paseos en helicóptero son caros así que si quiere el paseo son diez mil pesos.

El padre angustiado le dice que es el cumpleaños de su hijo y que no puede fallarle por lo que le pide que le haga un descuento.

Le propongo algo, dijo el piloto.

Si usted y su hijo soportan todas las piruetas que haga en el aire sin emitir un solo grito, el paseo es gratis.

No termina de decir esto cuando sube de un brazo a su hijo y acepta. Después de largo rato de hacer acrobacias y no escuchar un solo ruido, el piloto decide dar el paseo formal a sus acompañantes verdaderamente asombrado.

Es increíble, nadie, nadie había aguantado mis acrobacias sin gritar. Entonces, el papá contestó:

¡Cierra la boca hermano que cuando se cayó mi hijo casi grito!

Un avión cae al mar

Un avión cae al mar y el capitán dice:

Los que sepan nadar al lado izquierdo, los que no sepan nadar, al lado derecho.

Pasajeros del lado izquierdo, favor nadar hasta esa isla cercana. Pasajeros del lado derecho...

Nuestra Línea Aérea agradece su preferencia, gracias por volar con nosotros.

Un curioso en una avioneta

Había una vez un curioso que se metió en una avioneta. Pues, no sabía nada de aviación pero empezó a mover unas palancas, despichar botones, etc., y de pronto la avioneta empezó a carretear y emprendió vuelo. De pronto se encontró el micrófono y por la radio comenzó a pedir ayuda. Contestó la torre de control y le preguntó cuál era el problema. Él se lo explica todo, entonces siguió esta conversación:

Pues, por Dios, ¿Ustedes me pueden sugerir algo?

Usted, ¿Qué sabe de aviones?

Absolutamente nada, compadre.

Bueno, entonces, le sugiero que se despida de su mamita.

Despídase usted, chistoso, que voy directo a la torre.

Un loro viajando en un avión

Un lorito que viajaba en un avión, en primera clase, llama a la azafata:

- A ver, mugrienta... ven a atenderme.

- ¿Qué desea, Señor Loro? - responde ésta.

- Tráeme un whisky, guacha.

- Si Señor Loro, en un instante se lo traigo.

El señor que estaba sentado al lado del lorito aprovecha cuando se acerca la azafata a traerle el whisky, y le dice:

- Señorita ¿Y a mí podría traerme un café?

- Cuando tenga tiempo se lo traigo - Le responde la azafata de mala gana.

Media hora más tarde, el lorito vuelve a dirigirse a la azafata:

- A ver, hedionda, tráeme otro whiscacho.

- Sí Señor Loro, de inmediato se lo traigo.

- A mi tráigame por favor el café que le pedí hace media hora, señorita

- Insiste el hombre.

- Usted espere, y no me apure señor - responde la azafata malhumorada.

Media hora más tarde, el lorito vuelve a dirigirse a la azafata:

- Floja, tráeme otro whiscacho.

- Sí Señor Loro, de inmediato - musita la azafata.

- ¿Y mi café, señorita? - pregunta ya un poco enojado el hombre.

- Usted espere, señor ¿No ve que estoy muy ocupada?

Entonces el hombre, no soporta más, y le dice al loro:

- Oiga ¿Cómo hace para que lo atiendan tan bien, que le traigan tres whiskies, y yo no consigo que me traigan un miserable café?

- Muy simple señor - responde el loro - Yo se lo pido con firmeza, la trato mal, para que vea quien es el que manda, y quien el que obedece.

- ¡Ah, voy a probar con su método, a ver si funciona!

Y dicho esto, comienza a gritar:

- ¡A ver, azafata inmunda, si me traes el maldito café que te pedí hace como una hora, floja reventada!

Ante esto se acerca muy enojado el comisario de a bordo, los agarra del cogote al señor y al lorito, y los tira del avión.

Cuando los dos van cayendo, el loro le dice al hombre:

- ¡Hay que ser muy macho para ofender a la azafata y no saber volar!

Un día en pleno vuelo

Un día en pleno vuelo, el piloto dice a sus pasajeros:

Los del lado derecho, por favor saquen su mano derecha por la ventana.

Todos los pasajeros empiezan a preguntarse qué pasaba...

Después dice:

Pasajeros del lado izquierdo, favor sacar la mano por la ventana.

Y todo el mundo se preguntaba qué pasaba, cuando de repente el piloto dice:

¡Aleteen todos que se nos va a caer el avión!

Un avión comercial volando

Estaban volando en un avión comercial, un cura, un cantante, un hippie y un político. De repente el avión comienza a caer en picada, la azafata les indica que sólo existen 3 paracaídas para los pasajeros. Entonces deciden quién se quedará en el avión:

El político dice:

Yo saltaré, sin mí el pueblo quedaría como inválido, sin nadie quien lo dirija.

Entonces toma el paracaídas y salta.

El cantante dice:

Yo tengo que saltar, el mundo necesita mi música, la alegría de mis letras.

Entonces salta.

Cuando de repente el cura ve otros dos paracaídas le dice al hippie:

¡Milagro! ¡Milagro, quedan dos paracaídas!

El hippie le responde:

No padre, es que uno saltó con mi mochila.

El comandante a sus pasajeros...

Buen día señores pasajeros, su comandante, en este exacto momento estamos a 9000 metros de altura y sobrevolando la ciudad de... OOOHHH DIOS MIOO!!!

Los pasajeros escuchan un grito pavoroso, seguido de un ruido infernal...

- ¡¡¡NOOOOOO!!!

- ¡¡¡Splitctct, splocfff, flackk k, bruuuuuuuooooooommmmmmm!!!

Y luego un silencio que se hace eterno....

Segundos después, el comandante vuelve a tomar el micrófono y riendo se disculpa:

Disculpen, señores pasajeros, tiré mi bandeja y mi taza de café se me cayó encima. No quieran saber cómo quedó la parte de adelante de mis pantalones...

Y uno de los pasajeros grita:

- ¡¡¡Maldito!!!... ¡¡¡Tendrías que ver cómo quedó la parte de atrás de los míos!!!...

Una Señora en el avión

Una señora estaba en un avión y al ver que estaba tronando se asustó y le preguntó al capitán:

¿Si le cae un rayo al motor #4 qué pasa?

El Capitán le respondió:

Bueno con tres motores estamos capacitados para volar perfectamente bien.

Y ella le pregunta de nuevo:

¿Y si le cae un rayo al motor #3?

El Capitán le respondió:

Bueno con dos motores llegamos más o menos a una buena distancia a toda máquina.

Y ella le pregunta de nuevo:

¿Si le cae otro rayo al motor #2?

El Capitán le responde:

Bueno a toda máquina, con un motor podríamos llegar al aeropuerto más cercano.

Dice la señora:

¿Y si le cae un rayo a ese único motor?

Y dice el Capitán:

Bueno, sacamos uno de repuesto y lo ponemos a funcionar hasta que lleguemos a la ciudad más cercana.

¿Y si le cae otro rayo a ese motor?

Entonces dice el Capitán.

Bueno sacamos el segundo motor de repuesto y lo ponemos, a ver dónde aterrizamos.

Y dice la señora:

¿Capitán de dónde saca usted tantos motores de repuestos?

¡Del mismo lugar donde está sacando usted tantos rayos!

Un piloto se comunica con la torre de control

Un piloto se comunica muy preocupado a la torre de control y le dice:

Torre de control, tengo un grave problema, ningún motor del avión está funcionando.

Aquí torre de control, por favor piloto trate de calmar a los pasajeros.

Mientras eso pasaba el piloto olvidó quitar el altavoz y la gente escuchó la plática.

El piloto llegó donde estaban los pasajeros y les dijo:

Señoras y señores, tengo algo que decirles.

No nos mienta, dijo un pasajero, ¿Nos vamos a estrellar, el avión va en picada?

No pasa nada, dijo el piloto, saquen todos su pasaporte, métanlo en su boca y muérdanlo con fuerza.

¿Y eso para qué?, gritó un pasajero.

¡Es que después, es un problema identificar los cuerpos!

Tres locos en un avión

Estaban 3 locos en un avión con tremendo alboroto, y de repente el piloto le dice al copiloto:

Vaya a ver qué les pasa a esos tipos.

Y el copiloto se dirige a los locos, y vuelve a la cabina de pilotaje. El piloto le pregunta:

¿Qué hiciste para que se quedaran quietos?

Nos pusimos a jugar a la escuelita y les mande tareas.

Cinco minutos después, se vuelven a alborotar y el piloto le dice al copiloto:

Vaya a ver qué les pasa a esos tipos esta vez.

El copiloto se va y regresa y el piloto le pregunta:

¿Qué hiciste?

Revisé sus tareas y como las hicieron bien, les abrí la puerta y se fueron al recreo.

Chistes de Coches/Autos

Un hombre en un Ferrari

Va un hombre en un Ferrari, se salta todos los semáforos, y al final atropella a un viejito el que dice:

¡Usted está ciego o qué!

El hombre dice:

¿Yo ciego? ¡Si le dado de lleno!

Un hombre se acaba de comprar un coche

Un hombre que se acaba de comprar un coche, sale del concesionario corriendo para presumir del mismo. Se encuentra con un amigo, y éste le pregunta:

¿Por fin has comprado el coche?

¡Sí!

Oye, ¿Y por qué gritas tanto?

¡Porque es de color amarillo chillón!

Un motorista por una carretera

Este es un motorista que va por una carretera, toma una curva y tiene un accidente con un carro cargado con cosas, que circula en su mismo sentido. El hombre del carro baja y le pregunta:

¿Se ha hecho algo usted buen hombre?

A lo que el motorista responde:

No, pero usted debería llevar un trapo rojo o algo similar.

Y el hombre del carro responde:

¡Si no ha visto el carro, como espera ver un trapito rojo!

Un policía detiene a dos individuos

Un policía detiene a dos individuos que iban en un Audi A4 y les dice:

Tengo que multarles.

¿Por qué? Pregunta uno de ellos, llevamos los cintos de seguridad puestos, vamos a la velocidad ordenada, todo va bien.

Estoy de acuerdo, dice el policía, pero aquí pone Audi A4 y sólo van dos, así al ser un coche para 4 y sólo van dos debo multarles.

Al encontrar la multa injusta, se ponen a discutir con el policía quién muy enojado les dice:

Miren, aquí las ordenes las doy yo, así que no me hagan perder el tiempo. Por favor deme los papeles que les pongo la multa, y me voy a ver qué le pasa a mi compañero que está con un seiscientos y sólo va uno.

En un Fiat 600

Un señor que va con su Fiat 600 por la carretera y le pasa un Mercedes a 180. El del 600 se pica con el del Mercedes, y haciendo un alarde de valor, le pasa. A lo que el del Mercedes, acelera y le vuelve a pasar. Están pasándose uno al otro durante horas y al final se ve el del 600 que se sale recto en una curva echando humo del motor y el del mercedes que pasa al lado, para y le dice:

¡Vaya calentón!, ¿Eh?

A lo que el del 600 le responde:

Tú verás, ¡No entraba la tercera!

Ancianitas en un convertible

Iban dos ancianas en un convertible en la carretera 110. Después se metieron en la carretera 5. De repente se dieron cuenta que iban seguidas por un carro de policía y el oficial les pide detenerse. El oficial les pregunta:

¿Saben por qué las paré?

La anciana que iba conduciendo respondió:

No, no sé porque nos paró.

La razón por qué las paré fue porque el límite de velocidad en esta carretera es 65 millas por hora, y ustedes iban a 5 millas por hora, dijo el oficial.

Entonces, la anciana le dijo al oficial:

Ah, yo creí que en esta carretera se tenía que conducir a 5 millas por hora.

El oficial le respondió:

Me temo que le tengo que dar una infracción.

Cuando el oficial le entregó la infracción a la anciana notó que ambas ancianas tenían el cabello alborotado y les pregunta:

Una última pregunta, solo por curiosidad, ¿Por qué las dos tienen el cabello tan alborotado?

Y contesta la anciana:

No oficial, pues fíjese que acabamos de salirnos de la carretera 110.

Un Señor conduciendo con la radio

Había un señor que iba conduciendo, prende la radio y escucha:

"Hoy, un maniático se ha ido contra el tránsito y nadie ha podido atraparlo"

Y luego el hombre dice:

¿Qué? ¿Uno? ¡Son miles!

Un señor va a 120 millas

Un señor va a 120 millas por hora en su auto deportivo. En esto se le acerca un motociclista a la misma velocidad y le dice al del auto:

¿Tienes un cigarrillo?

El conductor asombrado le contesta:

¿Qué haces? ¿Te quieres matar?

Y el motorista le dice:

¡No! Si yo fumo poco.

Un Señor por la autopista

Un señor conducía tranquilamente por la autopista cuando de repente un coche lo adelanta a 200 km/h tocando el claxon. El conductor se lo toma a mal y empieza a acelerar pero no consigue adelantarlo. Más adelante ve el mismo coche aparcado delante de un bar y a su dueño bajando de él; entonces, bajando la ventanilla grita con todas sus fuerzas:

¡600 caballos!

Pero seguidamente se topó con una curva muy cerrada, y como iba a mucha velocidad se cayó a un río que pasaba por un lado de la carretera. El tipo de antes pasando delante del accidentado grita:

Qué, ¿Dando de beber a los caballos?

Un tipo en la carretera de alta velocidad

Va un tipo en la carretera a alta velocidad, y en eso lo para un oficial de tránsito y le dice:

Señor, usted viene en sentido contrario, y a gran velocidad, ¿Que no ve las flechas?

Y el conductor les contesta:

Pues la verdad, ni a los indios veo.

Un hombre leyendo el periódico

Una vez un hombre estaba leyendo el periódico y vio un anuncio que decía, "Se vende un auto deportivo en US $500".

El hombre se sorprendió y de una vez fue a la dirección indicada para ir a ver el carro. Cuando al fin encuentra la casa, encontró que era una mujer la que estaba vendiendo el carro. Ella lo lleva a ver el carro, ve que el carro se ve en muy buenas condiciones y le pide probarlo para asegurarse de que sí lo está. Lo prueba y ve que el carro está estupendamente bien. A esto ya le estaba matando la curiosidad y le pregunta a la mujer:

¿Por qué está vendiendo un carro tan caro en solo $500?

Ella muy complacida le contesta:

Lo que pasa, es que mi esposo y yo nos acabamos de separar. Él me dijo que me podía quedar con todo menos el carro, que le hiciera el favor y se lo vendiera y luego le mandara el dinero.

Un automóvil descompuesto

Se descompone el automóvil de un hombre en un camino cerca de un poblado. Abre el cofre y empieza a buscar el desperfecto. En eso se oye una voz que dice:

¡Es el distribuidor!

Voltea y no ve a nadie, sólo a un caballo que estaba al lado del camino, y sin más sigue buscando el desperfecto. Y otra vez se oye la voz:

No hay duda, es el distribuidor, está flojo el distribuidor.

Antes de que terminara de oírse la voz voltea el hombre, y ve sorprendido que el caballo era quien estaba hablando. Y haciéndole caso al caballo arregla el distribuidor, y arranca hasta llegar una cantina del poblado. Dirigiéndose al cantinero le dice:

¿Me da un whisky?, no me va a creer lo que me pasó en el camino, se me descompuso mi carro, y un caballo negro me habló.

El cantinero sin desconcertarse le responde:

¡Qué bueno, porque el caballo blanco no sabe nada de mecánica!

El Chupa gasolina

Un señor siempre acostumbraba a quedarse sin gasolina, y tenía la costumbre de estacionarse atrás de un coche y succionar con una manguera la gasolina del coche.

En una ocasión ya muy entrada la noche, en la carretera, el chupa gasolina se volvió a quedar varado. A unos cuantos metros se encontró una casa rodante y como es costumbre sacó su manguera y se puso a succionarla, pero tuvo problemas al hacerlo, después de media hora de intentarlo se le acercó el dueño de la casa rodante y le preguntó:

¿Qué está haciendo?

El chupa gasolina contestó:

Lo que pasa es que necesito gasolina.

El señor respondió:

Está bien, tome toda la que quiera.

Al momento en que volvía a succionar en la manguera, el señor asustado exclamó:

¡Nooooooooo, esa es la cisterna de mi baño!

Un guardia motorista

Un guardia motorista de tráfico va siguiendo a un pequeño vehículo utilitario que cada cinco segundos, da un salto y se eleva unos 10 cm. El guardia lo alcanza y pregunta al conductor:

-Pero ¿qué le pasa a esta especial de langosta?

-¿Se refiere usted a mi coche? nada, contesta, soy yo que tengo hipo.

Era una mañana de día Domingo

Era una mañana de día Domingo y en una ciudad muy habitada se daba por inaugurada una nueva carretera que permitiría a los automovilistas viajar más rápido, la policía estaba muy contenta y el alcalde le propuso a un oficial de policía que regalara 1.000 dólares al automóvil 1.000 que pasara por la nueva carretera, se dio la oportunidad, y el oficial hace detener un carro y se expresa así:

¡Muy buenos días, señor!, tengo el agrado de comunicarle que usted ha ganado 1.000 dólares por haber sido el automóvil número mil de esta mañana, el oficial muy ansioso le dice:

¿Qué piensa hacer con el dinero?

El conductor le dice:

Bueno, ya es tiempo para tomar lecciones de conducir y pagar mi licencia.

Mientras la esposa del conductor que estaba sentada al lado le dice:

No le haga caso señor policía, si éste cuando se cura no sabe lo que habla.

El oficial de policía se enfureció y le dijo:

En ese caso mi amigo, detenga el vehículo y bájese.

Y la suegra que estaba en el asiento trasero le dice:

¡Viste, te dije que no llegaríamos a ningún lado con un vehículo robado!

Clementina conduciendo a su casa

Una noche, Clementina va conduciendo a su casa cuando se desata una tremenda granizada que deja su coche lleno de abolladuras. Al día siguiente lleva el vehículo al taller para que le hagan un presupuesto de reparación. El mecánico le hace un guiño a su compañero y le dice a Clementina que si sopla con fuerza por el tubo de escape, las abolladuras desaparecerán.

Al llegar a su casa, Clementina se pone a soplar con todas sus fuerzas por el escape del coche. En eso llega la amiga con quien comparte la vivienda y le pregunta qué está haciendo. Clementina le explica lo que le dijo el mecánico.

Pero no da resultado, añade, haciendo una pausa para tomar aliento.

¡No seas tonta!, le dice su amiga, ¡primero tienes que cerrar las ventanillas!

Un conductor por una calle en vía contraria

Un conductor va por una calle en vía contraria, el policía lo manda a parar y le dice:

¿Hacia dónde vas?

El conductor contesta:

Iba para una reunión, pero parece que se acabó, porque todo el mundo viene.

Un tonto en su escarabajo

Estaba un tonto con su Volkswagen escarabajo y en eso que va por la carretera su auto deja de funcionar y se baja a revisar, abre la tapa del motor y dice: me han robado el motor. Entonces va a la cajuela y la abre y dice: que buenos estos autos traen un motor de repuesto.

Un paletero iba caminando

Un día un paletero iba caminando por una vía principal en la ciudad a eso de las 6:00 de la tarde. A la vez, un motociclista de entrega de pizza iba apurado porque se le acababa la media hora de entrega. Iba esquivando los carros y metiéndose por donde veía un espacio. En una de esas se le tira el paletero (vendedor de helados) en frente y lo choca.

El pobre repartidor de pizza empezó a gritar:

Ay, ¡Maté al paletero! ¡No puede ser!, señor paletero, dígame lo que tiene para decirle a la ambulancia, por favor, ¡Dígame lo que tiene!

En eso, el paletero abrió los ojos y empezó a murmurar:

Coco, limón, maracuyá...

¿Hasta dónde llega este bus?

Llega un señor y se monta a un bus y le pregunta al chofer:

Señor, ¿hasta dónde llega este bus?

Y el señor responde:

Hasta la parte de atrás.

¿Qué significa frenos ABS?

A veces frena y a veces no.

Un cartel de máximo de 60

Iba en un auto en la ruta, vi un cartel que decía: "máxima 60", bajé la velocidad, después otro que decía: "máxima 40", bajé la velocidad, y después vi uno que decía: "máxima 15", sigo bajando la velocidad y después veo que decía: "Bienvenidos a Máxima"

Luis de camino a Cuernavaca

Viajando en su pequeño Volkswagen iba Luis camino a Cuernavaca, ciudad de descanso ubicada en la República Mexicana, cuando el carro le empieza a fallar hasta parar, desesperado Luis baja del coche; cuando ve pasar a su amigo Pepe en veloz Corvette, haciéndole señas, Pepe reconoce a Luis y para; desgraciadamente ninguno sabe un ápice de mecánica por lo que Pepe decidió ofrecer remolcar a Luis hasta el taller más próximo; Luis que conocía el hábito de la velocidad de Pepe se niega rotundamente, pues teme que se le olvide que lleva remolque; Pepe promete que no aumentará la velocidad pero que si lo hiciera lo único que Luis tendría que hacer es tocar la bocina y esto le haría bajar la velocidad. Ya en camino un Ferrari les rebasa y Pepe sin pensar más acelera a fondo, Luis se pega a la bocina sin lograr que Pepe disminuya la velocidad; en eso un policía les ve pasando, viendo que iba a ser imposible darles alcance se comunica con su compañero al final de la carretera diciéndole: Ahí van tres carros con exceso de velocidad; Un Ferrari blanco al que por favor detienes y le aplicas una fuerte multa por exceso de velocidad; al Corvette aparte de la multa le sancionas con cancelación de permiso para conducir, por querer pasar a otro vehículo a exceso de velocidad; pero al Volkswagen lo llevas arrestado aparte de multarlo y de cancelarle la licencia pues todavía le va tocando a los otros dos para que lo dejen pasar.

Una noticia buena y otra mala

Llega la hija como a las 2 de mañana y le dice al padre que la está esperando despierto, “Papá tengo dos noticias una buena y otra mala ".

El padre le contesta: "dime la buena noticia primero"

La hija le dice: “El airbag de tu auto funciona de maravilla”

Un Señor en la autopista

Va un señor en su carro por una autopista, de repente observa que otro carro lleva una lata arrastrando, se acerca lo más posible para avisarle y le grita:

¡Oye, llevas una lata arrastrando!

El otro responde:

¿Qué?

¡Que llevas una lata arrastrando!

¿Qué?

¡Que llevas una lata arrastrando!

¡Hable más duro que llevo una lata arrastrando!

Un vendedor le dice al cliente

Un vendedor le dice al cliente:

Señor este auto le conviene, solo tiene que darme 50 mil dólares.

Está bien, aquí tiene el dinero, y pregunta, ¿A cuánto corre?

El vendedor le contesta:

Oiga señor, cuando va en primera, va a 50 millas por hora, cuando va en segunda, va a 100 millas por hora, cuando va en tercera, va a 150 millas por hora, cuando va en cuarta, va a 200 millas por hora, cuando va en quinta, a 250 millas por hora, pero ya no le metas sexta porque el auto vuela.

El comprador va por su mujer, sus hijos, la abuela y se van a un paseo en el auto nuevo. De pronto al señor le pega la loquera y se va en primera, segunda, tercera, cuarta, y de repente, la esposa le dice:

Mi amor, ahí hay un barranco, y el esposo le contesta:

¡No te preocupes vieja, lo traigo en sexta!

La prueba de alcohol

Este era una vez un hombre que iba por la carretera con exceso de velocidad y lo pilla la policía y le dice:

-Ábrame el maletero-

Y ve un montón de cuchillos y el hombre le dice:

-Es que soy tirador-

Y entonces el policía le dice:

-pues venga demuéstralo-

Entonces este toma a su esposa que la tenía en el coche y la saca y la pone contra un árbol y empezó a tirar los cuchillos y en ese momento pasa por allí un hombre en un coche y se dice a sí mismo:

-Uy, sí que sé está poniendo difícil la prueba del alcohol-

Un autobús de noche

Es de noche y el autobús asciende a una velocidad espantosa. Los pasajeros dicen al ayudante:

Por favor, dígale al chofer que maneje más despacio.

Y el ayudante responde:

Uf, ¡Si yo despierto a ese chofer, me mata!

Un hombre malcriado

Una mujer le dice a su esposo:

-Hoy me topé con un hombre tan malcriado, que apenas me vio, comenzó a insultarme, usando palabras muy feas-

-¿Dónde conociste a ese hombre?- le preguntó su esposo.

-En la calle después de que lo atropelle con el auto-

Un Señor en una moto

Iba un señor en una moto a 80 Km p/h en una carretera desértica. Cuando ve un aviso que decía: Disminuye a 50 Km. Entonces, disminuye la velocidad a 50 Km p/h. Más adelante encuentra otro aviso:

Disminuye a 30 Km. Entonces, disminuye la velocidad a 30 Km p/h. Más adelante encuentra otro aviso:

Disminuye a 10 Km. Entonces, disminuye la velocidad a 10 Km p/h. Más adelante encuentra otro aviso:

Disminuye a 5 Km. Entonces, disminuye la velocidad a 5 Km p/h. Más adelante encuentra un último aviso que dice:

¡Bienvenido a Disminuye!

Un conductor con 75 toneladas

Un conductor de camión que transporta 75 toneladas de nitroglicerina, cuando viaja en lo más alto de un puerto de montaña se da cuenta de que no tiene frenos y empieza a descender cada vez más rápido.

El camión va derrapando como si fuese una moto, esquivando como puede a los que vienen en dirección contraria.

Va rebotando todo el rato, porque el pavimento de la carretera está lleno de baches, y de vez en cuando choca ligeramente con el muro que hay al lado de la carretera.

El conductor intenta en vano encontrar algún desvío, y al final el camión se sale de la carretera por una curva que cae por un precipicio profundísimo.

El desgraciado conductor intenta quitarse el cinturón de seguridad, pero se ha atascado; mientras el camión va cayendo, se las arregla para cortarlo con una navaja que se le escurre entre los dedos varias veces, porque los tiene llenos de sudor. Intenta abrir la puerta, pero en uno de los choques contra el muro se ha deformado y es imposible moverla, así que agarra el extintor y empieza a golpear el parabrisas; como es de vidrio muy resistente le cuesta mucho, pero al final consigue romperlo y salta.

Sin embargo, se engancha con los pantalones en uno de los hierros; intenta soltarse, pero es imposible, así que se los quita y por fin sale del camión. A pesar de que no ve nada, porque ha perdido sus gafas, consigue agarrarse a una ramita.

En ese momento, el camión explota con tanta violencia que a su alrededor cae una lluvia de fragmentos ardiendo y se produce una avalancha encima suyo.

El hombre aguanta como puede los golpes de las piedras en la cabeza, pero la ramita es demasiado pequeña y se desprende.

El camionero baja rodando por el barranco, golpeándose con todas las piedras, casi pierde el conocimiento, hasta que consigue agarrarse a un cactus y cree estar a salvo; sin embargo, debajo de esa rama hay una colmena.

Nuestro hombre es alérgico al veneno de las abejas, pero como no puede soltarse porque la caída seria mortal, aguanta impasible sus picaduras.

Transcurre un rato que le parece una eternidad hasta que oye unos gritos; le dicen que le han visto y que van a llamar a la policía y a servicios médicos para que le atiendan.

No hay ningún teléfono cerca, así que tienen que ir hasta el pueblo más cercano, a 20 kilómetros de distancia; un atasco impide que la ayuda llegue pronto, y cuando llega la policía se dan cuenta de que van a necesitar cuerdas para llegar hasta él fondo para rescatarle, y vuelven a por ellas.

El camionero aguanta varias horas bajo el sol ardiente, que le produce quemaduras de tercer grado, pero al final es rescatado.

Entonces uno de sus salvadores le dice:

- Gracias a Dios se ha salvado.

- No, gracias a Dios no, me he salvado gracias a ese cactus, porque las intenciones de Dios estaban bien claras....

¿me prestas el carro?

Era Pepito y le dice a su papá:

Papá, papá, ¿me prestas el carro?

No Pepito, porque vas atropellar a alguien.

Y Pepito seguía:

Papá, ¿me prestas el carro?

Y dijo su papá:

Bueno, pues te lo voy a prestar, y de repente atropella a un viejito, y se va recio en el carro para que no lo descubran, y de repente prende la radio y estaba una canción que decía, por qué se fue, por qué murió, y dice Pepito:

Porque el pendejo se me atravesó.

Una rubia gritando

Un hombre muy atractivo iba caminando en medio de la carretera, cuando se le acerca una rubia y le grita:

¡Súbete!

¿A tu carro?

No, a la banqueta, ¡Idiota!

Un coche frente al Hotel

Un señor estaciona su auto frente al hotel, pide una habitación para descansar. Más tarde baja a buscar su auto y se encuentra que su auto no estaba, y en el lugar estaba una bicicleta muy deteriorada con un cartel que decía: "PRUEBE ANDAR EN ÉSTA BICICLETA Y SENTIRÁ LA NECESIDAD DE ROBAR UN AUTO".

El timbre de la casa

Un hombre toca el timbre de una casa, a lo que un niño lo atiende.

¡Hola! ¿Está tu padre?

El niño responde:

No, él no está. Le pisó un camión.

El hombre expresó sus condolencias, y le preguntó si su madre se encontraba en casa.

El niño responde:

No, ella no está. Un camión la pisó.

El hombre ya un poco desconcertado e impaciente le pregunta:

Pero, ¿no se encuentran por casualidad tus hermanos, tu abuela o tu abuelo?

El niño responde:

No, ellos tampoco están. A todos les pisó un camión.

El hombre se sorprendió muchísimo y le replicó:

Pero, ¿dónde te encontrabas tú, cuando a todos les pisé el camión?

¿Yo? ¡Yo estaba manejando el camión!

El autobús

Un señor hace parar un autobús, y le dice al chofer:

Oiga, ¿este autobús me lleva al cementerio?

Si se pone delante, es posible.

El último modelo

Resulta que un conocido tipo se compra un auto último modelo y lo sale a probar por la autopista. Pone primera (60 km/h), segunda (90 km/h) tercera (110 km/h). Cuando estaba acelerando para poner cuarta una Ninja (moto) se le pone a la par. El conductor de la moto inclina su cabeza, mirando al conductor del automóvil, con la mirada fija hacia los ojos del tipo le dice:

¿Conoces la Ninja?, acelera la moto a fondo y se escapa a gran velocidad. El conductor del automóvil muy ofendido por el insulto que el motorizado le había ofrecido, acelera hasta alcanzarlo. Cuando estaban a la par nuevamente, el motorizado le dice por segunda vez:

¿Conoces la Ninja?, y otra vez se escapa a gran velocidad. El conductor empieza a acelerar hasta alcanzarlo. El hecho se repite, y así una vez más el motorizado se aleja pero esta vez, a una velocidad que el automóvil no puede alcanzar. Luego de manejar tranquilo por un rato al llegar a una curva ve al motorizado tirado en el piso, la moto 30 metros más adelante toda rota. El motorizado agonizando en el piso, el conductor se acerca y le dice:

Ha, eso te pasa por andar cargando a la gente con tu motito. Mira lo que quedó de tu moto.

A lo que el motorizado como puede responde:

Yo te preguntaba si conocías la Ninja, para ver si sabías dónde estaba el freno.

Señor parado en la orilla

Se encuentra un señor parado a la orilla de la carretera en la noche pidiendo aventón y estaba cayendo una tremenda tormenta, pero nadie se paraba, cuando de repente volteó y vio que para la curva venía un carro, y que se para. El señor sin dudarlo más se sube al carro y cierra la puerta, cuando de repente voltea y se da cuenta que nadie va manejando el carro, voltea hacia la carretera y ve que adelante había una curva y el señor empieza a rezar. Cuando al llegar a la curva se abre la puerta del chófer entra una mano y mueve el volante en la curva, y así le sucede repetidas veces hasta que el señor no aguanta y se baja del carro y se va corriendo hasta el pueblo más cercano, entra a la cantina y a todos les empieza a contar lo que le sucedió. Como a la media hora llegan dos tipos todos mojados y le dice uno al otro:

Mira Juan, allá está el tipo que se subió al carro cuando lo veníamos empujando.

El heladero

Un heladero que estaba cansado de darle a la bicicleta, se para en una esquina y en ese momento llega un tipo en un auto deportivo. El heladero le dice:

Señor, ¿Me podría dar un aventón por favor?

El tipo del auto le dice:

Bueno, pero amarra el carrito de helados con una cuerda a la parte de atrás del carro.

El heladero le dice:

Cuando yo le toque una corneta es para que frene, y cuando le toque dos cornetas es para que pare.

El tipo del auto dice:

OK, muy bien.

Van por la avenida y el del auto le dio rápido, el heladero le tocó una corneta y él bajó la velocidad. Todo iba bien hasta que al parar en una esquina, otro auto se le para al lado y le hace señas para hacer una competencia. Los dos autos arrancaron a toda velocidad, cuando iban a 200 Km/hora, pasaron una alcabala, un guardia dice a otro:

¿Viste esos carros lo rápido que iban?

El otro dice:

Eso no es nada, no viste el carrito de helados que le estaba tocando corneta para pasárselos.

La matricula

Estaba un señor tirado en media calle diciendo: CR345, CR345, CR345...

Cuando llega otro y dice:

Pobrecito, este señor está loco, mejor me pongo junto con él para que no piensen mal de él.

Y se pone a decir XP041, XP041...

En eso el primero dice:

¡Desgraciado, me hizo perder la matrícula del que me atropelló!

Chistes de Jaimito

Jaimito en la mili

La madre de Jaimito le dice ten mucho cuidado en la mili, cuando te pregunten la edad dices: 20 y cuando te pregunten el nombre di: Jaime y en lo demás responde señor, sí señor. Cuando llega a la mili le pregunta el general: ¿Nombre?, le responde: 20, ¿Edad? , le responde Jaime. El general le dice: ¿Usted cree que yo soy tonto?, le responde: ¡Señor, sí señor!

Jaimito y las notas

El profesor repartiendo las notas:

Luisito un diez.

Pedrito un ocho.

Juanito un seis.

Jaimito un cero.

Oiga profesor, ¿Y por qué a mí un cero?

Porque has copiado el examen de Pedrito.

¿Y usted cómo lo sabe?

Porque las cuatro primeras preguntas, están iguales, y en la última pregunta Pedrito respondió: "Esa, no me la sé" y tú has puesto: "Yo tampoco".

Jaimito y la hiena

Esta Jaimito en su clase con sus innumerables compañeros de clase cuando dice la profesora

-¿Hoy vamos a hablar de la hiena, quien me dice algo de la hiena... tú, Pepito, me puedes decir algo?

- Si, señorita, es un animal que vive en la regiones apartadas de África Septentrional.

- Muy bien Pepito... Y tú, Lucia, me dices algo de la hiena...

- Se alimenta de carroña.

-¿Y tú Manolito?

- Se reproduce una vez al año.

- A ver tú, María.

- Si, tiene un ladrido que es muy similar a una carcajada o risa.

Dice la profesora

¡Caray, sabéis un montón... venga, quien me dice algo más... tu Jaimito!

Y Jaimito sin pensarlo dice:

- Pues que es gilipollas...

La profesora se queda un poco pasmada y tras un rato le pregunta el porqué.

- Pues hombre, vive en el quinto coño, no come más que mierda, folla menos que una monja, y encima la gilipollas se ríe...

Chiste Jaimito asomándose por la ventana

Una pareja joven, con un niño de cinco años, estaba ya cansada de que el pequeño les interrumpiera en los momentos mas

Inoportunos mientras follaban. Al fin, al padre se le ocurre una solución:

- Mira, Jaimito, tu mama y yo vamos a hablar de nuestras cosas aquí al lado, en el dormitorio. ¿Sé un niño bueno, asómate a la ventana y vete contándonos lo que veas, vale?

El nene comienza

- Hay una señora paseando a su perro... Un autobús rojo está pasando... Los vecinos de enfrente están follando otra vez ...

¿¿¿¿Cómo sabes tú eso???? - gritan sus padres

¡Es que su hijo pequeño también esta asomado a la ventana haciendo el gilipollas como yo...!

Jaimito en clase

Jaimito estaba en el salón de clase con sus compañeros, como la profesora no llegaba, todos los alumnos comenzaron a hacer alboroto.

Cuando llegó la profesora vio el desorden que había y comenzó a interrogar a los niños.

- Juanita, ¿Qué has hecho tú?

- Yo dibujé en la pizarra.

- Pedrito, y tú, ¿Qué hiciste?

- Yo tiré mi pupitre contra el suelo.

- Jaimito, y tú, ¿Qué hiciste?

- Yo tiré serpentina por la ventana.

- Caramba, aprendan de Jaimito que no es un malcriado como ustedes.

Pero al pasar unos minutos, tocan la puerta de la clase y entra una niña toda golpeada, la profesora le pregunta:

- ¿Y tú quién eres?

- Yo me llamo Serpentina.

Jaimito en clase

¿A ver Jaimito, que tiempo es "esto no debería haber pasado"?

-Preservativo imperfecto.

Jaimito cuando sea grande

¿Jaimito, que harás cuando seas tan grande como yo?

-Dieta.

Jaimito en clase

Jaimito está en clase y le pregunta al profesor:

Profesor, profesor, ¿cómo se escribe "bala"?

Y el profesor le responde:

Como suena, Jaimito.

Y Jaimito escribió...

¡BUM!

Jaimito preguntando a su padre

Un día Jaimito le pregunta a su padre:

Papi, ¿a qué no sabes, cuál es el animal más antiguo?

Y su padre le dice:

No tengo la más mínima idea.

Y Pedrito le dice:

La vaca.

Y su padre le pregunta:

¿Por qué?

Y Pedrito le dice:

¡Porque está en blanco y negro!

Pepito, Jaimito y Pedrito

Una vez estaba Pepito con sus amigos Pedrito y Jaimito presumiendo a sus papás, entonces Pedrito dice:

Fíjense que mi papá cuando fuma saca humo por la nariz.

Entonces dice Jaimito.

Pues mi papá saca humo por las orejas.

En lo que Pepito dice:

Pues mi papá es mejor porque cuando fuma saca humo por la cola.

En lo que sus amigos dicen:

¿Por la cola?

Y Pepito dice:

Sí, porque cuando va al baño veo las manchas de nicotina que deja en los calzones.

Jaimito y las matemáticas

Un profesor de matemáticas le quiere poner un suspenso general a sus alumnos y les dice: Chicos, aquí va un problema: Un avión sale de Ámsterdam con una velocidad de 400 Kms. /hora, la presión es de 1.004 hectopascales, la humedad relativa es del 66% y la temperatura es de 20,4 grados. La tripulación está compuesta por 5 personas, la capacidad para los pasajeros es de 45 asientos, el baño está ocupado y hay 5 azafatas (pero 1 está de huelga). La pregunta es... ¿Cuántos años tengo? Los chavales se miran asombrados, mientras Jaimito levanta la mano y responde: 44 años, profesor. El profe, sorprendido, lo mira y le dice: Es cierto, tengo 44 años, pero ¿cómo lo adivinaste? Y Jaimito le contesta: Muy fácil. Tengo un primo de 22 que es medio gilipollas.

Jaimito y la hiena

Explicaba la maestra a sus alumnos: La hiena es un animal que vive en el norte de África, come carroña y se aparea una vez al año; además emite un aullido parecido a la risa del hombre... “A ver, Pepito, ¿qué entendiste?” “La hiena es un animal que vive en África, come carne podrida, y se aparea una vez al año, y hace un aullido que parece que se está riendo.” “¡Muy bien Pepito! A ver tú Pablito...” “La hiena es un animal que vive lejos, en África creo; come carne podrida, se ríe como un hombre, y ve a su pareja una vez al año”. “¡Muy bien Pablito! A ver tú, Jaimito, ¿qué aprendiste?”. “Yo sólo tengo una pregunta, señorita: “La hiena, con lo lejos que vive, con la mierda que come y con lo poco que folla... ... ¿de qué coño se ríe?”

Pepe y la cencía

Pepe se lamenta de un dolor en la mano, y le cuenta a su amigo que, como no lo puede aguantar, se va corriendo a ver a un médico. ¿Por qué al médico? ¡Ahora hay una supercomputadora en el centro comercial que puede diagnosticar cualquier enfermedad, y es mucho más económica que un médico! ¡Vete a una farmacia, compras un envase para análisis de orina y con una moneda de 2 euros verás! Mientras va a su casa, Pepe piensa en el consejo de su amigo… “Por mal que funcione me cuesta sólo dos euros”, así que al día siguiente va al centro comercial con el envase de la orina, lo introduce en la computadora y mete la moneda de 2 euros... La computadora empieza a preparar los datos, las luces se ponen a destellar y finalmente sale una hoja que lleva impreso el siguiente texto: Diagnóstico: Inflamación de los tendones de la mano derecha. Prescripción: Sumerja la mano en agua tibia durante dos semanas. Evite esfuerzos en la mano con trabajos pesados. Pepe no se lo puede creer. Realmente la ciencia está dando pasos de gigante. Pero al poco tiempo empiezan a venirle dudas... A la mañana siguiente coge un vaso de muestras y le mete un poco de agua del grifo y la mezcla con un poco de baba de su perro. Recupera orina de su mujer y una compresa de su hija y para completar se hace una paja en el recipiente ya lleno... Después se va al centro comercial, introduce el vasito y los 2 euros en la computadora. La máquina empieza a trabajar, las luces a parpadear, el ruido se hace más fuerte, las luces centellean cada vez más rápidamente, parece que va a explotar todo. Al fin sale un papel impreso que trae escrito: Diagnóstico: El agua de su grifo tiene mucha cal. Prescripción: Compre un filtro anti calcáreo. Diagnóstico: Su perro tiene lombrices. Prescripción: Dele un tratamiento contra las lombrices. Diagnóstico: Su hija es cocainómana. Prescripción: Sométala inmediatamente a una cura de desintoxicación. Diagnóstico: Su mujer está embarazada de dos gemelos y Vd. no es el padre. Prescripción: Consulte rápidamente a un abogado de confianza. Un último consejo: deje de hacerse pajas, en caso contrario la tendinitis de la mano derecha no mejorará nada.

Chistes de Mama…/Papa…

¿Los pollos maúllan?

-¡Mamá!, ¡Mamá! ¿Los pollos maúllan?

-No hijo.

-Entonces el gato está en el horno.

Mamá, mamá, ¿por qué metes el pijama debajo de la almohada?

Pues hijo, para que no se arrugue.

¿Y por qué no metes también a la abuela?

En el cole me dicen que estoy loco

Mamá, mamá, en la escuela me dicen que estoy loco.

¿Quién hijo, quién?

Las ardillas mamá, las malditas ardillas.

En el cole me dicen hijo de vaca

Mamá, mamá, ¡En el colegio me llaman hijo de vaca!

Muuurmuraciones hijo, muuuurmuraciones.

En el cole me dicen cabezón

¡Mamá!, ¡Mamá! en la escuela todos me llaman cabezón, no les hagas caso hijito, ten agarra la escoba y ve a peinarte.

¿Cuánto cuesta casarse?

Papá, papá, ¿cuánto cuesta casarse?

No tengo ni idea hijo, todavía no he acabado de pagar las consecuencias.

El corte

¡Mamá, mamá, me corté un dedo!

Pues, chúpatelo hijito.

Sí, nada más… déjame encontrarlo.

El Juez

Mamá, en la escuela me dicen juez.

¿Por qué?

¡Silencio!, en la sala las preguntas sólo las hago yo.

El viaje

-Mama, mama, ya no quiero ir a Europa.

-Cállate y sigue nadando.

Chistes de Animales

Un teléfono sonando por la madrugada

Un día a las 5 de la madrugada está un hombre en su casa y suena el teléfono, se levanta lo coge y le dicen:

¡Yo sé hablar!

Y el hombre cuelga el teléfono y regresa a la cama. Al día siguiente lo mismo, llaman coge y le dicen:

¡Yo sé hablar!

Y el hombre vuelve a la cama. Al día siguiente otra vez lo mismo, llaman, coge el teléfono y le dicen:

¡Yo sé hablar!

El hombre un tanto molesto contesta con dureza:

¡Y yo, también!

Y le dicen.

¡Sí, pero tú no eres una vaca!

Vaya paliza

Un día en la selva se encontraba un lorito arriba de un árbol y cantando repetía:

¡Yo soy el rey de la selva!

Y después de varios minutos lo escuchó el león, éste, muy enojado se lanzó sobre el lorito y con sus garras lo golpeó, tirándolo y dejándolo muy mal herido en pleno suelo. Por ahí pasaron unos ecologistas que lo levantaron y para curarlo lo metieron en una jaula. El lorito despertó y al verse tras las rejas exclamó:

¡Qué paliza le habré dado al león que me pusieron tras las rejas!

Las vacas locas

Dos vacas hablando:

Oye, ¿Has oído el rumor ese de que estamos locas?

¡Y a mí qué me cuentas! ¡Yo soy un perro!

Un hombre con pollitos en la cantina

Un hombre llega a una cantina con unos pollitos y pide un trago para él y sus sobrinos, después de un rato el cantinero le pregunta:

¿Por qué le dice sobrinos a sus pollitos?

Y éste le responde:

Porque en el camino me los encontré y estaban gritándome, tío, tío, tío.

Un cocodrilo caminando

Va un cocodrilo caminando y se cruza a un perro, y le grita:

¡Adiós bolsa de pulgas!

Y el perro, con mucha bronca, le grita:

¡Adiós bolsa de mano!

Los elefantes no chatean

¿Por qué los elefantes no chatean?

Porque le tienen miedo al mouse.

¿Cuál es el animal que no come los domingos?

El que se muere el sábado.

Una hormiga bañándose

Una hormiga bañándose en el mar y llega el elefante y le dice:

-Hormiga, sal del agua y la hormiga que se está bañando le dice:

-No quiero salir.

Y le contesta el elefante:

-He dicho que salgas, he dicho que no respondió la hormiga.

-Y al rato salió la hormiga y le dice:

-¿Qué quieres, elefante?

Y dice:

-¡Ah! ¡Que creía que tenías puesto mi traje de baño!

Un ciempiés hijo muy asustado

Un ciempiés hijo, todo asustado tocaba desesperadamente la puerta de su casa y decía:

¡Papi, ábreme la puerta que un pollo quiere tragarme!

Su padre le respondió:

Espera hijo, yo me pongo los zapatos y te abro la puerta.

Un dueño pelado

Había una vez un loro que tenía un dueño pelado, y por eso el loro siempre le estaba diciendo:

Pelado, pelado, pelado, pelado.

Un día el dueño se cansó que le dijera pelado y le dijo al loro:

¡La próxima vez que me digas pelado te tiro por el inodoro!

Al loro no le importó y le siguió diciendo:

¡Pelado!

Entonces el dueño lo tiró por el inodoro, pero como un loro no entra por el inodoro quedó ahí medio acurrucado.

Un día el dueño va al baño y el loro le dice:

¡Che pelado, te hiciste la raya al medio!

La cigüeña

En el Polo Norte está una pareja de pingüinos que quieren tener familia, y están esperando que la cigüeña lleve a su hijo, en eso llega el día y reciben al pequeño. Pero al verle se dan cuenta que no es un pingüinito su hijo, sino un pollito.

En eso el pollito va a decir sus primeras palabras y dice:

¡Me-me-me-meeee-meeee!

La pingüina contesta:

¡No, pollito, no debes decir meee, sino pío!

Y el pollito responde:

¡Nooo, yo digo meee, men-digo fríooo que hace aquí!

Un loro que habla

Un señor se va a una tienda a comprar un lorito y le pregunta al vendedor si el lorito sabía hablar, el vendedor le dice que sí y el señor compra al lorito. Al llegar a la casa el señor le dice al lorito:

¡Dime tío!

El lorito no respondía y él le vuelve a decir:

¡Dime tío!

Y no pasaba nada, y el señor decide darle golpes al lorito, pero nada que hablaba. Lo tira por la ventana y al otro día escucha una voz diciendo:

¡Dime tío!

El señor se asoma a la ventana y ve al lorito que tenía a un pollito agarrado por el cuello y le gritaba:

¡Dime tío!

Pero el pollito decía:

Pío, pío, pío.

El lorito lo empieza a golpear y le dice con "p" no con "t".

Dos serpientes amigas

¿Qué le dijo una serpiente a otra?

¡Eres una arrastrada!

Cuidado con el loro

Entra un cartero en una casa, y encuentra un cartel que dice, "Cuidado con el loro", pero hace caso omiso y continúa caminando, y encuentra otro cartel que dice, "No moleste al loro". El cartero un poco asustado abre la puerta, y ve un lorito pequeño y casi desplumado, con un cartel que dice, "Loro peligroso". El cartero riéndose toca la jaula, el loro da un golpe en el suelo y dice a su perro:

¡Sultán, mata!

3 pollos de compras

Iban 3 pollos caminando frente al supermercado, cuando de repente leen un cartel en la puerta del supermercado: "Hoy, día del pollo" y los pollos se abrazan.

Dos pollitos fumando

Estaba un pollito fumando marihuana y entonces, en ese instante llega otro pollito y le dice:

Pollito, ¿qué estás fumando?

Y el pollito le dice:

Pruebe.

Entonces, prueba y el otro pollito le empieza a decir:

Pollito, ¿qué siente?

No, nada.

Fume otra vez, ¿qué siente?

No, nada.

¿Qué siente?

No, nada.

La última vez, ¿qué siente? ¿qué siente?

No, nada.

¿Cómo así que nada?

Sí, ni el piquito, ni las paticas, ni las plumitas.

En el desierto

¿Por qué los perros aúllan en el desierto?

Porque no hay árboles, sólo cactus.

¿Qué tiempo hace?

Si quieres saber el tiempo, tienes que dejar el perro afuera, si queda mojado es porque está lloviendo, si queda empapado es porque está lloviendo muy fuerte, si tiene pedazos de hielo en el cuerpo es porque está granizando, si queda con el pelo parado es porque hay viento, y si le queda muy caliente el cuerpo es porque hace mucho calor, si quieres saber siempre cómo está el tiempo, tienes que dejar siempre al perro afuera.

CARIÑOSAMENTE EL GATO.

Unos loros muy baratos

Un vendedor de loros tenía a la venta un loro grande, uno mediano y otro lorito chico, rasca, poca cosa, una porquería de loro. Una persona se interesa en comprar uno de los loros.

¿Cuánto vale el loro grande, el más bonito?

Este loro vale 500 dólares.

¿Pero, por qué tan caro?

Es que es muy educado, le habla inglés y francés de corrido y hasta entiende el alemán y el japonés.

Increíble, de verdad, pero bueno, entonces dígame, ¿Cuánto vale el mediano que luce bastante bien?

Este vale 5.000 dólares porque además de hablar cinco idiomas, conoce de historia universal, geografía e investigaciones espaciales.

Verdaderamente increíble. No me queda más que preguntarle por el precio del lorito más chico, tan feo e insignificante.

Este es el loro más caro de todos, sólo lo vendo en 50.000 dólares.

Pero no puede ser, ¿Por qué? ¿Sabe mucho?

Mire, la verdad que no estoy seguro, pero los otros dos le dicen jefe.

Un elefante con diarrea

¿Qué hay que darle a un elefante con diarrea?

Espacio, mucho espacio.

Un loro muerto

Un día a la madrugada el cuidador de una estancia llama a su patrón y le dice señor: Se murió su lorito.

-¿Cual? ¿El que yo había invertido millones?-

- Sí, ese-

- ¿Y de que se murió?-

- Se empachó con carne de caballo-

- Y ¿quién le dio carne de caballo?-

- La agarró de los caballos muertos del piso-

- Y ¿por qué había caballos muertos?-

- Se murieron de tirar de la llave de agua-

- Y ¿para qué tiraban de la llave de agua?-

- Para apagar el incendio-

- ¿Qué incendio?-

- El de su casa-

- ¿Por qué estaba incendiada mi casa?-

- Porque se calló una vela del funeral de su madre-

- Pero si mi madre está viva-

- No, pasa que hace 3 horas vino acá y pensé que era un ladrón y le disparé-

-¡No!, ¡Asesino!, ¡Vete de aquí!

- Bueno, pero ¿por qué tanto escándalo por un lorito estúpido?

Un tipo hambriento en un restaurante

Un tipo hambriento entra a un restaurante; se sienta en una mesa sucia y ordena:

¡Mesero, venga aquí por favor!

Pero nadie le hace caso.

Insiste:

¡Oiga, mesero, venga por favor!

Nuevamente, nadie le hace caso.

Mientras espera, mira hacia la mesa y ve a 15 hormigas 'punk' en motos, armadas con bates, cadenas, navajas y látigos persiguiendo a una sola. La hormiga solitaria vestía chamarra negra, pantalón de cuero, botas negras y conducía una motocicleta plateada.

El hombre, asombrado, observa como el grupo de 15 hormigas intenta atrapa a la hormiga solitaria, cuando, de pronto, la hormiga solitaria da un giro de 180 grados en su vehículo, saca un látigo y de un sólo golpe tumba a 6 hormigas; se da la vuelta y sigue su camino.

Las cosas se están poniendo buenísimas, pensó el tipo. Hasta el apetito se le había quitado.

La persecución continuaba, y todas iban a la máxima velocidad esquivando vasos y platos, de improviso, la solitaria saca del bolsillo una bomba de humo; enciende la mecha y la arroja hacia la pandilla. El humo se expandió rápidamente haciendo que las perseguidoras tuvieran poca visibilidad y dos hormigas más cayeron al suelo. Ahora únicamente quedaban 7.

Varias hormigas le arrojaban navajas tratando de agujerear las llantas. Pero la hormiga era sorprendente y se movía de lado a lado. Colérica, la hormiga jefe, una enorme roja, bien fortachona, saca una cadena larga y le pega un latigazo en el brazo a la solitaria. Ésta perdió el equilibrio y se estrelló contra un grano de arroz; rápidamente la hormiga se levantó y se subió a la moto, pero cuando levantó la mirada estaba rodeada. Las 7 hormigas punk, irritadas, sacaron sus armas; empiezan a acelerar sin avanzar, la otra hace lo mismo. Entonces las punk aceleran a toda velocidad con las armas al frente, la solitaria saca una cadena y de pronto...

Llega el mesero y limpiando la mesa dice:

¿Qué le sirvo, señor?

Papa piojo paseando con su hijo

Papá piojo pasea por la cabeza de un calvo a su hijo piojito y le dice:

Cuando yo tenía tu edad todo esto era un bosque hermoso.

¿Su animal habla?

Va un loro con su amo por la calle y de repente pasa un señor y pregunta:

"Disculpe, ¿el animal habla?"

A lo que el loro responde:

"No, señor."

Un loro parlante

Llega una señora a una tienda de mascotas y le pregunta al vendedor:

Señor, estoy en un dilema, ¿Qué mascota me recomienda comprar?

El señor contesta:

Le recomiendo comprar un loro, para que tenga a alguien para hablar.

Y la señora le dice:

¿Me puede mostrar al loro?

Claro que sí, mire, tenemos este loro que habla, si usted le jala la pata derecha dice cosas agradables y si le jala la pata izquierda dice puras malas palabras.

Y dice la señora:

¿Y si le jalo las dos?

Y el loro contesta:

¡Pues me caigo!

¿A qué piso?

Un ratoncito sube a un elevador, y el operador le pregunta:

¿Qué piso?

Y el ratoncito le dice:

¡Mi colita!

Un caballo parlante

En una ocasión caminaban por el desierto un forastero, su caballo y un perro. En cierto trayecto del camino el caballo no caminó más y exclamó:

¡Tengo mucha sed!

El forastero al oír al caballo hablar se asustó mucho, y corrió, corrió hasta quedar rendido de tan tremendo susto. El perro al ver a su amo, había hecho lo mismo; casi sin poder respirar el perro y el forastero, tendidos en la arena del desierto, el perro exclamó:

¡Vio que susto nos dio ese condenado caballo!

El rey León borracho

Estaba el Rey León todo borracho caminando por la selva, toma entre sus patas al conejo, lo levanta por las orejas, lo acerca amenazadoramente a sus ojos y le pregunta:

Conejo, ¿Quién es el Rey de la Selva?

¡Tú León, sólo tú!, responde el conejo asustado.

El León lo suelta y hace lo mismo con la tortuga, el jabalí, el búho, y se encuentra al elefante, lo toma por la trompa y le pregunta:

Elefante, ¿Quién es el Rey de la Selva?

A lo que el elefante lo enrolla en su trompa y lo golpea repetidas veces contra el piso, y los árboles cercanos, y lo lanza contra un muro de piedra.

Se levanta el León todo moreteado y dice:

¡Pero bueno, vale, si no sabes no te pongas bravo!

Un perro mea encima de un ciego

Un ciego está sentado en un banco tomando el sol. De repente se le acerca un perro y se le mea encima. Entonces el ciego empieza a acariciarle el lomo, y un hombre que pasa por allí le dice:

- Pero oiga ¿cómo le hace mimos a ese perro? ¿Usted se ha dado cuenta de lo que le ha hecho?

- Sí, pero es que para darle la patada primero le tengo que encontrar la cola.

Una tortuga penosa

Una tortuguita comienza penosa y lentamente a subirse a un árbol. Después de varias horas de esfuerzo, cuando llega a la punta, se lanza al vacío y se da un feroz golpe en el suelo.

Al rato, la misma tortuguita vuelve a hacer el esfuerzo y lentamente, trepando como puede, llega de nuevo casi a la punta, se lanza y se vuelve a dar otro costalazo.

Nuevamente, testaruda, hace otro tremendo esfuerzo y después de mucho rato y muchos jadeos, va llegando a la punta del árbol cuando se resbala, se vuelve a caer, agita sus patitas y se pega nuevamente un gran golpe en el suelo.

En el mismo árbol en el extremo de una rama, había una pareja de palomas mirándola con lástima, entonces la paloma hembra le dice al palomo macho:

Oye, querido, ¿No te parece que ya es tiempo que le digamos a la tortuguita que ella es adoptada?

Un gato muy fuerte

Estaba una niña lavando un gato y pasa una señora y le dice:

"Pero niña, ¿qué haces lavando un gato?, ¿No sabes que así se puede morir?

Y la niña le contesta:

"¡No se muere el gato, es muy fuerte!"

Se va la señora, y en un ratillo pasa de nuevo por el lado de la niña y le pregunta:

"¿Por qué lloras?"

"Porque se me ha muerto el gato."

Y le dice la señora:

"¿No te dije que se podía morir?"

"Pero no ha sido al lavarlo, ha sido al exprimirlo."

Un ciempiés jugando al futbol

Están jugando al fútbol el equipo de los elefantes contra el equipo de los gusanos. A diez minutos del final van ganando los elefantes por 50-0. De repente anuncian un cambio por el equipo de los gusanos y sale el ciempiés.

Cuando quedan cinco minutos para el final el ciempiés mete un gol tras otro y al final del partido quedan 50-75. El capitán de los elefantes se le acerca al de los gusanos y le dice:

¡Qué jugador más potente! ¿Por qué no lo habías sacado antes?

Es que estaba terminando de atarse los zapatos.

Entra un perro en la cafetería

Entra un perro a una oficina con un periódico en la boca. Cuando intentan sacarlo, pone el periódico en el suelo y señala con una pata un anuncio que dice:

Solicitamos empleado que sepa escribir a máquina, conozca el lenguaje virtual basic, y hable varios idiomas. Igualdad de oportunidades: No importa raza, edad o sexo.

Entendiendo que el perro viene a buscar trabajo, lo llevan con el jefe de personal. Este le dice:

Este, ¿Sabes?, nosotros teníamos en mente a alguien distinto.

¡Guau!, dice el perro, señalando con su pata la parte del anuncio que dice igualdad de oportunidades.

Bueno, pero es que el aspirante debe saber escribir a máquina.

El perro se dirige al escritorio en el que está la computadora, se sube a una silla, y empieza a teclear con las patas. En pocos minutos sale de la impresora una carta de negocios perfectamente redactada, y sin una sola falta de ortografía.

Está bien, pero es necesario que el aspirante conozca visual basic, dice el jefe de personal.

El perro pone una pata sobre el mouse, utilizando la otra para teclear, y en pocos minutos termina una base de datos perfectamente estructurada, y sin un solo error. El jefe de personal, desesperado, le dice al perro:

Es que sucede que el aspirante debe hablar varios idiomas.

El perro se acerca al jefe de personal, y le dice:

Miau miau...

El hijito camello

El hijito camello pregunta:

Mami, ¿por qué tenemos estas patotas?

Ay, mi bebé, pues muy sencillo, son para no hundirnos en la arena del desierto.

¡Ah!, oye, ¿y por qué tenemos estas pestañotas?

Ay, chiquito mío, pues para proteger nuestros ojos del fuerte sol y de la arena del desierto.

¡Ah!, mami, mami, ¿por qué tenemos esta jorobota?

Oh, queridito, pues en la joroba acumulamos grasa y líquidos para soportar muchos días en el desierto sin agua ni comida, así podemos tener grandes jornadas de trabajo, para eso nos sirve.

¡Ah!, oye, mami, ¿y entonces, qué diablos hacemos tú y yo en un zoológico?

La familia oveja

Una familia de ovejas.

-¡Mamá!, ¡Mamá! ¿puedo ir a una fiesta?

-Veee, veee.

Dos gatos maullando

Un gato caminaba por un tejado maullando:

¡Miau, miau!

En eso se le acerca otro gato repitiendo:

¡Guau, guau!

Entonces, el primer gato le dice:

Oye, ¿Por qué ladras si tú eres gato?

Y el otro le contesta:

¿O sea que uno no puede aprender idiomas?

Dos ratones por la carretera

Estos eran dos ratones que andaban por la carretera, uno dice:

"Vas a ver cómo te paro ese tráiler con una mano."

En eso que se le pincha una llanta al tráiler y por buena suerte que se para en la mano del ratón.

Cuando se para el tráiler, se baja el chofer y dice: ¡Voy a tener que sacar el gato!

Y dice el ratón:

"¡Ni me amenaces! Que te volteo el tráiler!"

Los puntos blancos en el jardín

¿Qué son puntos blancos en el jardín?

Hormiguitas haciendo la primera comunión.

El mosquito viajero

Una vez un mosquito hembra le decía a su hijito larva:

Hijo, cuando seas grandes no salgas al mundo porque el mundo es malo.

Un día el mosquito desobedeció a su madre y salió a recorrer el mundo, y cuando regresó le dijo a su madre:

Madre eres mentirosa.

La madre muy extrañada le pregunta el por qué, y el hijo le responde:

Porque cuando salí a recorrer el mundo, todos me aplaudían.

¿Cuál es el animal más viejo?

- ¡Papá!, ¡Papá! ¿Cuál es el animal más viejo?

- No se hijito, ¿Cuál es?

- La cebra.

- ¿Por qué?

- Porque está en blanco y negro.

Dos ovejas jugando a la pelota

Esta era una vez dos ovejitas que estaban jugando a la pelota y se les va la pelota y una ovejita le dice a la otra:

¡Beeeeeeee!

Y la otra le dice:

¡Beeeeeeeee tú!

Las hormigas

Había una vez unas hormiguitas que estaban cansadas que un elefante les rompiera el hormiguero, cuando éste se acercaba a una planta para comer. Entonces, las hormigas se pusieron de acuerdo, la próxima vez que venga el elefante, nos subimos arriba de la planta y nos tiramos encima de él y lo picamos todo. Así sucedió, vino el elefante y las hormiguitas se subieron a la planta y se le tiraron encima y lo empezaron a picar. El elefante comenzó a sacudirse y se cayeron todas las hormigas, salvo una que quedó enganchada del cuello. Entonces, las otras hormiguitas le gritaban desde abajo:

¡Ahórcalo! ¡Ahórcalo!

El rey de la selva

El rey de la selva, o sea el león, convoca a todos los animales a una junta urgente. Todos los animales se reúnen en el sitio de las juntas para escucharlo. Ya todos reunidos ven llegar al león en su carro último modelo. Llega, se baja del carro y se sube al estrado para hablar, y les dice con voz autoritaria:

Los he convocado para darles la orden, de que, el más feo de ustedes me lave mi carro, ahí se los dejo.

Los animales empiezan a discutir de quién lo hará. El pavo real dice:

Pues yo no, mis plumas son hermosas, y se va.

La cebra dice:

Pues yo tampoco, mis rayas no las tiene nadie, y se va.

La jirafa dice:

Pues yo tampoco, mi cuello largo me destaca de ustedes, y se va.

Así van diciendo un por uno, al final sólo se quedan el sapo y el cocodrilo. Se miran fijamente a ver quién se decide hablar primero, viéndose los dos a los ojos, el cocodrilo le dice al sapo:

Mira sapo no nos hagamos los tontos, yo lo lavo y tú lo secas.

En la aduana

Este es un señor que va a embarcar en un barco y llevaba a su cabra. En esto que el de la aduana le dice:

¡La cabra no pasa!

Entonces, el hombre se va y le ve un amigo y le dice:

Pinta la cabra de negro y ponle un bozal y pensará que es un perro.

El hombre lo hace y el de la aduana le dice:

¡He dicho que la cabra no pasa!

Y el hombre le responde:

¡Sino es una cabra, que es un perro!

Y el de la aduana le dice:

¿Y los cuernos?

Y el hombre contesta:

¡Con la vida privada de mi perro no se meta!

Un zorro ingles

Iba caminando por el campo un pollito y de repente choca con un zorrillo, el cual era de habla inglesa, el zorrillo se disculpa y le dice:

I'm sorry.

Y el pollito le dice:

I'm pollito.

Tarzán y el ratón

¿Qué le dice Tarzán al ratón?

Tan pequeño y con bigote.

¿Qué le dice el ratón a Tarzán?

Tan grandote y con pañal.

Un guitarrista famoso

Resulta que a un famoso guitarrista le propusieron ofrecer un concierto en algún país de África, y éste aceptó. A tiempo tomó el avión y cuando sobrevolaba la selva éste se estrelló en medio de la selva, sólo sobrevivieron el guitarrista y su guitarra. Al rato, se le acercó un león con cara de hambriento y luego otro y otro. En ese momento se acordó de que había leído que la música calmaba a los animales, y muy nervioso se puso a tocar una canción. Los leones se calmaron y acostaron a su alrededor, y el músico se tranquilizó pensando que se había salvado de morir, cuando de repente, de entre los árboles salió un león furioso y se comió al guitarrista, y uno de los primeros leones le dijo a otro:

¿Ves? ¡Te dije que el sordo, nos iba arruinar el concierto!

Pelea de perros

Va paseando un tipo muy rico por la calle con sus dos perros doberman carísimos que habían ganado miles de peleas; cuando de repente encuentra a un vago con un perro todo feo callejero, chico, maloliente, y le dice el rico al vago:

A ver, te echo una pelea, un perro mío contra el tuyo.

Y el vago voltea y le dice:

Órale, si quieres los dos contra mi perro.

Empieza la pelea, y cuando acaba, acaban todos los perros muertos; entonces el rico se pone a llorar y le dice al vago que sus perros le habían costado cien mil dólares cada uno; entonces el vago le dice:

¿Y tú cuánto crees que me costó la cirugía plástica de mi cocodrilo?

El misionero

Caminaba un misionero por la sabana africana, cuando de repente vio aparecer ante sí, un león enorme.

El misionero miró a la derecha e izquierda, pero no encontró ningún lugar para ocultarse; ante lo cual comenzó a rezar, diciendo:

Señor, infunde a este animal sentimientos cristianos.

Ustedes dirán que la oración no es eficaz, pero en éste caso sí que lo fue, porque ¡Milagro!

El león se arrodilló y dijo:

Bendice señor este alimento que vamos a comer debido a tu bondad, amén.

El perro genio

Un carnicero estaba trabajando muy ocupado, cuando ve entrar a su local un perro al que echa de la tienda, poco después el perro entra nuevamente y esta vez el carnicero se da cuenta que el perro trae una nota en el hocico que dice:

¿Podría darme una pierna de cordero, por favor?

Lo mira, y ahora tiene un billete de 10 dólares en el hocico, así que el carnicero asombrado toma el dinero, mete la pierna de cordero en una bolsa y la coloca en el hocico del perro, el carnicero impresionado decide cerrar la tienda y seguir al perro, éste toma una calle hasta un cruce donde se detiene, deja la bolsa en el piso y se para en sus patas traseras para presionar el botón de cruce, una vez que cambia la luz, toma la bolsa, avanza y llega hasta un paradero de autobuses, ahí se sienta pacientemente y cuando se aproxima un bus se para, mira el número y se vuelve a sentar hasta que llega el autobús adecuado, entonces toma la bolsa y se sube, ya arriba del autobús mira por la ventana distraídamente hasta que llegan a un sector de la ciudad donde toca el timbre y se baja, de ahí llega a una casa, deja la bolsa en el suelo y con la cabeza empieza a golpear la puerta un par de veces y como nadie abre la puerta, da la vuelta a la casa, esta vez golpea una ventana y regresa nuevamente a la puerta a esperar que abran, casi inmediatamente aparece un tipo en la puerta que empieza a gritar al perro, por lo que el carnicero le dice:

¡Pero hombre! ¿Por qué trata así al animal? ¡Es un genio, bien podría salir en la televisión!

A lo que el hombre responde:

¿Genio? ¿Está usted loco? ¡Esta es la segunda vez en esta semana que olvida su llave!

¿Algún día tendré mucho dinero?

Un bebé cocodrilo le pregunta a su papá:

Papá, ¿algún día tendré mucho dinero?

Sí, hijo.

¿Cuándo papá?

¡Cuando seas billetera!

¿Qué hago con el gato?

Era una vez un señor que tenía una gata y ya no la quería más, entonces se fue al monte y la tiró. Después de unos días la gata regresó, y el señor se la llevó y la tiró del otro lado del monte, y la gata volvió. Entonces, le preguntó a su compadre, cómo lo podía hacer para que no volviera y éste le dio algunas indicaciones.

El señor le da las indicaciones, cruza el monte, ve al río y crúzalo, voltea a la derecha, luego a la izquierda, otra vez a la derecha, cruza el puente y deja la gata.

Después de una semana el señor llegó con el compadre todo sucio, cansado, hambriento, desvelado y sediento, y el compadre le pregunta:

¿Cómo te fue?

Y el señor le contesta:

Hombre compadre, si no es por la gata, ¡no regreso!

¿Tienes uvas?

Llega un pollito a la cantina y le pregunta al cantinero:

¿Tiene uvas?

El cantinero le responde:

No, no tengo.

Se va el pollito y regresa al poco rato y pregunta lo mismo:

¿Tiene uvas?

El cantinero enfurecido contesta:

No, y si me vuelves a preguntar, te clavo los pies al piso.

Se va el pollito muy triste y a los 5 minutos regresa:

¿Tiene clavos?

El cantinero responde:

No.

Y el pollito vuelve a preguntar:

¿Y, tiene uvas?

Una cabra con mucha sed

Van dos amigos caminando por el campo, uno le dice al otro:

No puedo aguantar la sed.

Tranquillo, que llegaremos a un pozo dentro de poco.

Llegan al pozo, se acercan y comentan:

Parece que no se ve agua aquí.

Espera que tiraré una piedra, mira a un lado y otro y ve una gran piedra, la agarra y la tira dentro del pozo.

Pues parece que está profundo.

Espera que ya llegará, le dice el amigo.

En esto ven bajar una cabra corriendo hacia el pozo.

Mira la cabra esa, ¡Como corre!

La cabra se tira de cabeza al pozo, y dice uno:

Esta tenía más sed que tú, ¿Eh?

Entonces, aparece el cabrero y les pregunta:

Buenas tardes, ¿Han visto una cabra por aquí?

Sí señor, acaba de tirarse al pozo la pobrecilla, seguro que tenía sed.

Pero cómo se va a tirar al pozo la cabra, si la tenía yo aquí, amarrada a una piedra, dice el cabrero.

Cuidado con el perro

Entra un hombre al jardín de su amigo y ve un letrero que dice "cuidado con el perro".

Y de pronto ve a un perro chiquitín, chiquitín. Va donde su amigo y le dice:

¿Pero, para qué pones ese cartel si el perro es tan pequeño que no puede ni abrir la boca?

Sí, le dice, pero no sabes la cantidad de veces que me lo han pisado.

Antes de comer

Un cazador se iba de cazería y su amigo le dice:

Si te encuentras con un león, persígnate, reza, y después te tiras al suelo, y el león no te hará nada.

El hombre va a la selva, y se encuentra con un León, se pone a rezar y se tira al suelo.

El León se pone a rezar y el hombre dice:

¡Un milagro, Un milagro!

El León le responde:

¿Cuál milagro? ¡Yo siempre rezo antes de comer!

En la selva

Había una vez unos compadres que estaban tomando cerveza y platicando. Un compadre le dice al otro:

Oiga compadre, y cómo le fue en su viaje a la selva, ¿No le pasó nada?

Pues, fíjese que sí compadre, cuando llegué, estaba allí en la selva muy tranquilo cuando me empezó a seguir un león.

¿Y qué hizo, compadre? Pregunta el otro compadre.

Pues yo compadre, hice lo que cualquier otra persona hubiera hecho, yo empecé a correr, pero después que sale otro león y otro león.

¿Qué hizo compadre? Dice el otro.

Pues yo no más corría y corría y mira, va que se iban cayendo los leones detrás de mí, se volvían a parar y se volvían a caer, y yo seguía corriendo.

Le dice el otro compadre:

Y, ¿No se cagó del susto compadre?

Pues, ¿En qué cree que se estaban resbalando los leones cuando se cayeron?

Los pollitos

¿Por qué las gallinas quieren tanto a sus pollitos?

Porque les costó un huevo tenerlos.

Dos murcielagos hambrientos

Había una vez dos murciélagos que estaban hambrientos por sangre, tenían mucho tiempo sin comer.

De repente llega otro murciélago con la boca bañada en sangre, y los otros murciélagos se quedan asombrados y le preguntan:

¿Oye, dónde conseguiste tanta sangre?

Y el murciélago le responde:

¿Ven esa pared que está allá?

Y los murciélagos responden:

¡Sí!

Bueno, yo no la vi.

La fiesta en la selva

El rey de la selva, va a celebrar una fiesta. Entonces dice:

Voy a hacer una fiesta.

Y todos dicen BIEN, y la rana:

(Cantando) ¡Qué bien me lo voy a pasar! ¡Qué bien me lo voy a pasar!

Y dice otra vez el rey:

Vamos a tener atracciones y caramelos.

Y todos BIEN, y la rana:

¡Qué bien me lo voy a pasar! ¡Qué bien me lo voy a pasar!

Y el rey hasta las narices de oír a la rana, dice:

Van a estar todos los animales, menos uno que es verde, con ojos saltones y pegajosos.

Y todos BIEN, y la rana:

¡Qué bien! ¡Que se joda el cocodrilo!

Creando el mundo

Dios estaba creando el mundo y les estaba poniendo el nombre a los animales:

-Tú te llamaras gallina-

-Tú te llamaras caballo-

-Tú te llamaras burro-

Y siguió poniéndoles sus nombres y después el burro pregunta:

-¿Cómo me llamaba yo?-

Y dios contesta:

-Burro-

Después de 3 minutos más, el burro pregunta:

-¿Cómo me llamaba yo?-

-Burro-

Y así cinco veces más le vuelve a preguntar:

-¿Cómo me llamaba yo?-

Él le responde:

-Burro idiota-

Y el burro dice:

Yo ya me estaba aprendiendo el nombre y usted ahora me dice el apellido.

¿Qué nombre extraño?

Un ladrón a la media noche se mete en una casa a robar. Entra por una ventana, y cuando está adentro en la oscuridad oye una voz que dice:

¡Jesús te está mirando!

Entonces, el ladrón se asusta y se detiene. Luego como ve que no ocurre nada continúa. Y de nuevo la voz le dice:

¡Jesús te está mirando!

El ladrón asustado prende la luz y ve que la voz venía de un loro que estaba en una jaula, y el ladrón le dice:

¡Ahhh que susto me diste! ¿Cómo te llamas lorito?

Y el loro le responde:

Me llamo Pedro.

Pedro es un nombre extraño para un loro.

Y el loro le contesta:

Más extraño es el nombre Jesús para un Doberman.

Chistes de Amigos

¿Y la comida?

Están dos tipos Juan y Pedro los cuales están a punto de ir al estadio a ver un partido. Juan alista un termo con comida y se van. Cuando llegan al estadio ya está muy lleno, entonces ponen a Juan en sol y a Pedro en sombra, totalmente al lado opuesto. Luego de un rato Pedro tiene hambre y Juan tiene el termo, entonces se pone de pie y grita:

¡Juan y la comida!

Y un señor que está a la par le presta unos binoculares y se pone a buscarlo cuando lo encuentra dice:

Juan y la comida.

¿Dónde vives?

Se encuentran dos amigos por la calle y le pregunta uno al otro:

Oye, ¿dónde vives?

En Leganés.

¡Qué bien tío! ¿Entonces verás al monstruo, verdad?

El dinero

Un joven que mira con tristeza su cartera y le dice a otro:

No es que yo gaste más de lo que gano, el dinero sale más rápido de lo que entra.

La jugada de golf

José y Pablo fueron a jugar golf. José le dice a Pablo:

¿Tú ves esta bola de golf, esta bola nunca se pierde, si le das y cae al agua ella se infla y llega a la orilla, si le das y cae en la tierra a ella le salen ruedas y sale de la tierra y si le das y cae en los árboles, a ella le salen alas y llega al suelo?

Pablo impresionada mente le pregunta a José:

¿Y dónde compraste esa bola de golf?

Y José le contesta:

No, yo no la compré, yo me la encontré.

El quiosco

Le dice un tío a otro:

¡Que ha muerto Pedro!

¿Y qué tenía?

Un quiosco.

La boca abierta

Le dice un amigo a otro, Federico: Tienes la boca abierta, ya lo sé: La he abierto yo.

El estrecho de Gibraltar

Dice un amigo a otro:

En estas vacaciones voy a pasar el estrecho de Gibraltar en bicicleta.

Y el otro le contesta:

Pero estás loco, eso es imposible, ¿Cómo vas a pasar el estrecho en bicicleta?

Y responde el primero:

¡Hombre, no será tan estrecho!

El préstamo

Estaban dos amigos en el velorio de uno de sus vecinos, uno de cada lado del ataúd, y le dice uno de ellos al otro, como susurrando:

¿Qué pasó, cuándo vas a pagarme los $50.000 que te presté hace dos meses?

El otro se queda sorprendido, y le dice:

Pero, si ya te los mande.

¿A mí?, contesta su interlocutor, más sorprendido aún, y con quién.

El otro le hace un gesto con sus labios echándolos hacia delante señalando al difunto.

La cacería

Cuatro amigos se fueron de cacería, al llegar al bosque se pusieron de acuerdo en dividirse en dos grupos para que la caza fuera más efectiva. Al cabo de un rato un par de amigos se da cuenta de que están perdidos y sucede lo siguiente:

Pedro, creo que estamos perdidos.

No importa Luis, a mí me dijeron que si uno se perdía en el bosque lo que tiene que hacer es disparar tres veces al aire, y esperar en el mismo lugar.

Así lo hicieron, esperaron una hora y nada pasó.

Pedro, creo que no dio resultado, hagámoslo de nuevo para ver si resulta.

Lo hicieron de nuevo, tres disparos al aire, una hora de espera y nada.

Pedro, hagámoslo de nuevo, espero que esta vez resulte, porque sólo nos quedan tres flechas.

La conquista

Un hombre de edad avanzada que quería conquistar a una jovencita le pide consejo a su mejor amigo:

No sé qué hacer, ya le ofrecí flores, un auto, dinero, ¡No hay forma de que caiga rendida a mis pies!

A lo que el amigo responde:

Sí, con cloroformo.

Suena el teléfono

¡Ring-ring!

¡Hola, Pepe! ¿Te acuerdas de mí?

Espera que me ponga las gafas.

¿Cómo anda eso?

Se encuentran dos amigos y uno le pregunta al otro:

¿Cómo anda eso?

Y el amigo le responde:

No sé, yo trabajo en Texaco.

El coche rápido

Un señor se compra un coche deportivo nuevo, y se lo lleva donde su amigo y le dice:

Vamos súbete al carro y demos una vuelta.

El amigo se sube y arrancan en la primera, segunda, tercera, cuarta y el amigo dice: Pero tío, esta máquina si es rápida, parece que estamos volando.

El otro amigo le dice:

Tú no sabes nada todavía, deja que ponga la R de rápido.

Dos tipos hablando en la calle

¿Ya quedó listo tu divorcio?

Sí, los hijos pasan a mí poder.

¿Y tú casa?

A mi mujer.

¿Y tú fortuna?

A mi abogado, ¡Al fin libre!

La operación

Dos amigos que no se ven desde hace tiempo, se encuentran en la calle y se ponen a charlar. En un momento dado, uno le dice al otro:

Y entonces, Manolo, ¿de qué decías qué te habían operado?

El otro responde:

¿Pues no te estoy diciendo que me durmieron?

¿En qué habitación esta mi amigo?

El otro día un tren atropelló a un amigo mío. Fui al hospital a visitarlo y pregunté en recepción en qué habitación se encontraba. La recepcionista me dijo que estaba en la habitación N°201, 202, 203, 204 y 205.

Los nuevos vecinos

Dos amigos están hablando y uno le dice al otro:

¿Cómo te va en tu nuevo departamento?

¡Pésimo!, los vecinos son unos mal agradecidos. El otro día el vecino vino a tocarme la puerta y a vocearme groserías.

¿Y qué hiciste?

Y el otro responde:

No le hice caso y seguí tocando mi trompeta.

¿Quién es el de la foto?

Estos son dos amigos, Pepe y Juan. Un día se encuentran por la calle y Pepe saluda a Juan y le dice:

Juan, te voy a enseñar una foto, mira, ¿sabes quién es este?

Y Juan dice:

Pues no sé, ¿quién es?

Y Pepe le responde:

Pues es Raúl, el del Real-Madrid, es que, a ver si salimos más Juan, hay que salir a ver el fútbol.

Al día siguiente Pepe vuelve a encontrarse con Juan, y le dice:

Mira, te voy a enseñar otra foto, ¿sabes quién es?

Y Juan le dice que no, y Pepe responde:

Pues es Madonna, una cantante muy famosa, es que Juan, a ver si salimos más, que no entiendes de nada, tienes que salir a los conciertos.

Al día siguiente es Juan quién se encuentra con Pepe y le dice:

Mira Pepe, que te voy a enseñar una foto.

Y le dice Pepe:

¿Tú a mí?

Y le dice Juan:

Sí, yo a ti. Se la enseña y le dice: ¿sabes quién es?

Y le dice Pepe:

Pues no, no lo sé.

Y le responde Juan:

Claro Pepe, si no salieras tanto...

¿Cómo se encuentra tu padre?

Juan se encuentra con su amigo Pedro.

¡Hola Pedro! ¿Cómo anda tu padre?

Está bajo tierra.

¿Qué? ¿Se murió?

No, trabaja en una mina.

El bigote la queda bien

Están dos colegas conversando y le dice uno:

Mira tío, una mujer con bigote.

Calla, que es mi madre.

¡Ah! Pues le queda muy bien, tío.

Casi gano un coche

Un amigo se encuentra con otro amigo agitado en la calle y éste le pregunta:

¿Qué te pasa que te veo un poco agitado?

Y el otro le contesta:

Es que casi me gano un coche.

El otro amigo le contesta:

¿Y qué pasó?

Y éste le responde:

¡El dueño se dio cuenta!

¿Dónde está el bosque?

Un Lepero le dice a otro:

Mira ese bosque.

Y el otro le contesta:

No lo veo, me tapan las plantas.

Un millonario anciano

Un millonario de 70 años acababa de casarse con una bellísima joven de 20.

¡Condenado sinvergüenza! Le espeta su amigo, ¿cómo rayos te conseguiste una mujer tan joven y hermosa?

Fue muy sencillo, le contesta, le dije que tenía 95.

Tres amigos en un bar

Había tres amigos que todos los días llegaban a un bar y decían:

¡Cantinero, danos tres tequilas!

Un día llegó sólo uno al bar, y le dijo al cantinero:

¡Cantinero, dame dos tequilas!

Al siguiente día volvió a llegar el mismo, y le dice al cantinero:

¡Cantinero, dame dos tequilas!

A lo que el cantinero le pregunta:

¿Ahora viene usted solo?

Y el señor le contesta:

Así es.

¿Y por qué toma sólo dos tequilas?, le pregunta el cantinero.

A lo que el señor le responde:

Los tomo por mis amigos, es que yo ya no tomo.

No importa si tienes un yate en Acapulco, una mansión en Cancún, lo único que importa es que somos amigos. Una pregunta, ¿Cómo te llamabas?

Dos amigos en una cantina

Estaban dos amigos en una cantina hablando de negocios, cuando de pronto entra un caballo y le dice al barman:

Sírveme una copa.

A los dos minutos otra vez:

Sírveme otra copa.

Y el caballo después de haberse tomado las copas abandonó el lugar. De pronto un amigo le dice al otro:

Oye tío, ¿No viste algo raro?

Y le contesta el otro:

¡Sí, se salió sin pagar!

En el gimnasio

Luis estaba en el gimnasio, viene Pedro y le dice:

¿Qué haces acá Luis?

Y hago pesas.

¿Pesas? ¿Desde cuándo?

Desde que mi mujer me dijo que volviera cuando pueda mantener la casa.

Después de un partido

Después de asistir a un partido, dos amigos discutían sobre una jugada en particular.

Te digo que fue penalti.

De ninguna manera. Estoy completamente seguro. Vuelvo a repetirte que aquello no fue penalti.

Así estuvieron discutiendo largo tiempo sin ponerse de acuerdo. Entonces, para zanjar la discusión, el primero dice:

¡Fue penalti! ¡Te lo juro por las cenizas de mi padre!

¿Qué me dices? ¡Pero si tu padre vive!

¡Sí, pero fuma!

Las tapas de jamón

Van dos amigos a un bar y piden una copita para cada uno, y les regalan unas tapas de jamón.

Cuando ya sólo quedan dos cachos, uno grande y uno pequeño, ninguno de los dos se decide por tomar alguno, y en eso que va uno y toma el más grande. El otro le dice:

¿Tú no sabes que por respeto el que toma el primero tiene que tomar el más pequeño?

El otro le contesta:

A ver, ¿Tu cuál hubieras cogido?

El más pequeño, contesta.

¡Pues ahí lo tienes!

La gracia

En una fiesta se encuentra reunido un grupo de amigos. Uno de ellos dice:

¡El 25! Y todos ríen a carcajadas.

Otro dice:

¡El 18! Y todos ríen.

Otro dice:

¡El 11! Y a todos les duele el estómago de la risa.

Entonces, uno que iba por primera vez y no entendía qué estaba sucediendo, le pregunta al que estaba al lado que pasaba. El otro le explica que ese grupo de amigos cuenta los mismos chistes siempre que se reúnen, y que de tanto contarlos ya hasta pueden hacerlo por su número. El novato decide participar y dice:

¡El 15!

Pero todos se quedan serios, en silencio.

Entonces, le pregunta al otro:

¿Qué pasó?

Es que lo contaste sin gracia.

La mala noticia

Dos amigos están charlando en un bar y uno le dice al otro:

Tengo una mala noticia que contarte, tu mujer nos está engañando.

Un viaje al camping

Dos amigos, Luis y Juan se fueron en un viaje de camping. Luego de una buena comida y una botella de vino se despidieron, se acostaron y se fueron a dormir. Algunas horas más tarde, Luis se despertó y codeó a su fiel amigo:

Juan, mira el cielo y dime qué ves.

Juan contestó:

Veo millones y millones de estrellas.

Y eso, ¿Qué te dice?

Juan pensó por un minuto y dijo:

Astronómicamente, me dice que hay millones de galaxias y potencialmente billones de planetas, astrológicamente, veo que Saturno está en leo, cronológicamente, deduzco que son aproximadamente las tres y diez; Teológicamente, puedo ver que Dios es todopoderoso y que somos pequeños e insignificantes y, meteorológicamente, sospecho que tendremos un hermoso día mañana.

¿Y a ti qué te dice?

Juan calló por un minuto y luego dijo:

Eres un tonto, ¡Alguien nos robó la carpa!

La cosa más rápida del mundo

Tres amigos están discutiendo sobre la cosa más rápida del mundo:

El primero dice: Yo creo que la cosa más rápida del mundo es el rayo; cuando cae del cielo, baja tan rápido que ni los ves.

El segundo dice: Yo creo que la cosa más rápida es la luz, porque cuando llegas a tu casa y le aprietas el interruptor para encenderla, pulsas y al instante, sin darte cuenta está encendida.

Y el tercero sentencia: Pues yo creo que hay otra cosa más rápida que el rayo y la luz.

Los otros dos preguntan: ¿Y cuál es?

-La diarrea. Una noche estaba en el campo y de pronto se me retorció el estómago; salí para mi casa como un rayo y cuando encendí la luz, ya me había cagado.

Un esposo abatido

Asisten al entierro de una señora dos hombres; el esposo, abatido, lloroso, resignado y el amante dando unos alaridos tremendos, llorando sin consuelo, tirándose los cabellos, a punto de sufrir un infarto. El marido (ahora viudo) se acerca solícito al amante y con gesto amigable le dice:

Por favor Lucho, serénate un poco, ¡Ya me volveré a casar!

¿Me dejas dinero?

Oye amigo, estoy en un apuro, ¿Me dejas $5.000?

Lo siento, no llevo nada de dinero encima.

¿Y en casa?

Todos bien, gracias.

La escopeta

Van dos borrachos por la calle y de golpe se encuentran una escopeta, entonces uno piensa que es un telescopio y al mirar dice:

¡Por aquí no se ve nada!

Entonces, el otro aprieta el gatillo, y la bala le atraviesa el ojo al que miraba, y sólo se le ocurre decir:

¡No me mires con esa cara, que yo también me he asustado!

El par de zapatos

Estaba Manolo y le dice a Venancio:

Oye Venancio, ¿por qué tienes un zapato de uno y otro de otro?

Y Venancio le responde:

Hombre, eso no es nada, tengo otro par igualito en la casa.

El aparato de sordera

Hombre, me acabo de comprar un aparato para la sordera que es una maravilla, me lo puedo meter en la oreja y nadie se da cuenta.

Vaya, que cosas, ¿Cuánto te ha costado?

¡Las dos y cuarto!

El funcionario

Dos amigos que se encuentran:

-¡Juan!, ¿qué es de tu vida?

-Pues mira, estoy trabajando como funcionario público.

-¡Qué bien!, así por las tardes no trabajas.

-No, por las tardes no voy... cuando no trabajo es por las mañanas...

El entierro de Juan

En un bar dos amigos están hablando tranquilamente:

¿Por qué no fuiste al entierro de Juan? Le pregunta uno al otro.

Ay si serás tonto Gonzalo, cómo iba a ir si sé perfectamente que él no va a ir al mío.

Los tenis

Van dos compadres caminando en la selva y no encuentran nada en todo el día, entonces en la noche ya se iban a acostar y sienten rugir a un león y las armas estaban lejos. Entonces, un compadre le dice al otro compadre:

Compadre, pásame mis tenis, compadre.

Y el otro le dice:

¡A poco le vas a ganar a correr al león!

No, pero a ti sí compadre.

La botella de vino

Un señor va caminando por la calle, acababa de comprar una botella de vino. Había estado ahorrando media vida para comprarla. El señor que era bastante agarrado llevaba la botella de vino en el bolsillo de la gabardina, para que nadie se la viera. De repente al cruzar la calle le atropella un coche y al levantarse, ve que tiene todo manchado de rojo y dice:

¡Por favor Dios mío! ¡Que sea sangre, que sea sangre!

Un vagabundo pidiendo limosnas

Era un vagabundo que siempre se ponía fuera de una iglesia a pedir limosna con un sombrero, hasta que un día llegó con dos sombreros, y se le acercó un señor y le preguntó: Oiga usted, ¿Por qué trae consigo dos sombreros?

Y éste contestó:

Bueno, señor, la verdad es que me ha ido tan bien, que decidí abrir una sucursal.

El libro

¿Has leído mi último libro?, pregunta el escritor a un amigo.

Sí, hasta compré un ejemplar.

Oh, fuiste tú, ¡Gracias!

¿puedes guardarme un secreto?

Amigo, ¿puedes guardarme un secreto?

Sí.

Necesito 6.000 euros.

Como si no me hubieras dicho nada.

¿herbanos o hermanos?

Iban caminando dos amigos tranquilamente por la calle cuando se encontraron a un árabe, el que les pregunta:

¿Son ustedes herbanos?

Y estos contestan:

No señor, no somos hermanos.

Pero el árabe insiste:

A mí no me engañan, ustedes dos son herbanos.

Que no señor, nosotros no somos hermanos.

¡Cómo no! Ustedes son herbanos.

¡Cuántas veces le tengo que repetir que no somos hermanos!

Pero el árabe insistió hasta que los amigos dicen:

¡Está bien, sí somos hermanos!

Y el árabe contesta.

¡Bues no se baresen!

Un amigo le dice a otro:

Figúrate que ayer cuando regresaba a las 9 de la noche a casa, escuche un murmullo como si alguien estuviera peleando, con mucho cuidado me asomé a través de los arbustos y efectivamente dos tipos le estaban dando una mano de golpes a otro. Yo me puse a pensar:

Qué hago, me meto o no me meto, pero si a mí no me importa. Qué hago, me meto o no me meto. Y así estuve como tres o cuatro minutos.

El otro le interpela:

Bueno y qué hiciste.

El otro contesta:

Al final decidí meterme, y entre los tres le hemos dado una paliza tremenda al tipo ese.

Conocí a un hombre

¡Conocí a un hombre maravilloso en un restaurante!

¿Y cómo te fue?

Bien y mal

¿Por qué?

Porque me acerqué a él, me deslumbró y terminamos pasando la noche juntos en mi departamento.

Y eso ¿qué tiene de malo?

Que él me contó que era el marido de una amiga mía y allí me vino una angustia insoportable.

¿Y cómo siguió?

Voy a terapia para ver si puedo dejar de angustiarme cada vez que él venga.

La fiesta en casa de una gorda

Había dos amigos que querían hacer una fiesta. Los oyó una gorda, pero gorda, y les dijo que podían hacer la fiesta en su casa, y que ella ponía todo para la fiesta. Llegó el día de la fiesta y todos estaban bailando y disfrutando y la gorda estaba sentada en una esquina. Viene un borracho y le dice a otro:

Oye, saca a la gorda.

Y el otro le contesta:

¡Yo no, sácala tú!

Al ver que nadie la sacaba le dijeron a otro borracho:

Oye, saca a la gorda.

Y el borracho les contestó:

No se preocupen que ahorita la saco, y grita:

¡Oye gorda, vete a tu casa!

¿Cómo se llama tu niño?

Dos amigas que no se habían visto desde la secundaria se encontraron en la calle. Una de ellas se da cuenta que la otra tiene un bebe en sus brazos y le dice:

¡Que bebe más bonito! ¿Cómo se llama?

Se llama Talco.

¿Talco? ¡Qué nombre tan raro!

Es que mi mamá, antes de que se fuera de viaje me dijo que le pusiera "talco" al bebe.

Mi mujer me engaña

Estaban dos amigos hablando y uno le dice al otro:

Mi mujer me está engañando con otro hombre.

A lo que el amigo le dice:

¿Vas a permitir que nos hagan esto?

Dos jóvenes cazando

Dos jóvenes están en el bosque cazando venados. El primer joven dice:

¿Viste eso?

No, responde el segundo.

Un águila enorme voló sobre nuestras cabezas, dice el primer joven.

Oh, dice el segundo joven.

Un par de minutos más tarde, el primer joven dice:

¿Viste eso?

¿Ver qué?, pregunta el segundo.

¿Eres ciego o qué?, había un gran oso negro caminando por aquella colina.

¡Oh!

Unos pocos minutos más tarde el primer joven dice:

¿Viste eso?

A estas alturas, el segundo joven se siente un poco avergonzado, así que le contesta:

Sí, lo vi.

Y si lo viste, ¿Por qué te paraste sobre ella?

El traspaso

Dos amigos que se encuentran en la calle y dice uno:

¿Qué te ha pasado Fernando?

Dice el otro:

Pues que iba con la moto muy rápido y, ¿te acuerdas del edificio, ese que ponía "se traspasa"?

Sí

Pues que no es verdad. ¡No se puede traspasar!

Adán era el más feliz

Un amigo le dice a otro:

¿Sabías tú que Adán era el hombre más feliz sobre la tierra?

¿Por qué? Le pregunta el amigo.

¡Porque no tenía suegra!

Un tío le dice a otro

Sabes que todas las noches sueño que voy a la ciudad en bicicleta, y cuando despierto por la mañana siento un enorme cansancio.

Yo sueño todas las noches que estoy en una fiesta con dos chicas espectaculares, y tengo un gran problema porque estoy con una y no me da tiempo de estar con la otra, y en ese conflicto paso toda la noche. Y le dice el amigo:

Caramba, pero por qué no vas hasta mi casa a invitarme, y así te acompaño.

Precisamente eso es lo que hago, pero siempre me dicen que saliste para la ciudad en bicicleta.

El charco hondo

Un tipo estaba de paseo por el campo con su súper auto deportivo, cuando llega a un cruce donde se encuentra con un gran charco de agua. Al ver esto baja del auto para cerciorarse que el charco no fuese tan profundo para poder pasar sobre él.

En eso se encuentra a un campesino tirado durmiendo la siesta y el tipo le pregunta:

Eh amigo, ¿Es muy hondo este charco?

No patrón, está bastante llanito.

El tipo confiado mete primera y embala para pasar el charco rápido, cuando su auto se hunde completamente en el agua. El tipo logra salir a duras penas y casi ahogado va a reclamarle al campesino.

Oye, ¿No que no estaba muy hondo?

Y el campesino le responde:

Sí, que raro patrón, porque a mis patitos el agua les llegaba al pecho.

Dos hombres en la calle

Dos hombres se encuentran por la calle y uno le dice al otro:

Hombre, Juan, qué alegría, chico, ¿cómo has cambiado? Antes eras bajo, y parece que has crecido, antes eras gordo y ahora eres delgado, antes eras moreno y ahora eres rubio...

De repente lo interrumpe el otro y le dice:

Pero, ¡si es que yo no soy Juan!

¡Cielos!, replica el primero, ¡también te has cambiado el nombre!

El mejor imitador

José es uno de esos tipos que siempre está haciendo alarde de sus supuestas virtudes. Un día, en una reunión de amigos, aseguró que no había nadie como él para hacer imitaciones.

Desconfiado, uno de los presentes le preguntó:

Y vos ¿Qué imitas?

De todo, pero a los que mejor imito son a los gatos.

Pero, cualquiera hace "miau, miau".

Sí, pero no cualquiera come ratones.

¿Por qué no se pone a trabajar?

Un día un señor pedía limosna y un señor que lo ve le dice:

¿Por qué usted no se pone a trabajar?

Y el pobre le dijo:

¡Le pedí limosna no consejos!

Dos amigos hablan de sus planes para el futuro

Pues yo estoy buscando novia para casarme, pero no sé qué hacer, porque a mi madre no le gusta ninguna de las chicas que le he presentado.

Pues entonces, busca una chica como tú madre y preséntasela.

¡Ya lo hice, pero no le gustó a mi padre!

Un reloj adelantado

Van dos amigos por la calle y uno le dice al otro:

¡Mira! ¡Un reloj!

Sí, es mío, es que a veces se me adelanta.

¿Cómo se llama tu hija?

Va un señor por la calle y se encuentra con un amigo:

Hombre, qué tal estás, hacía mucho tiempo que no te veía.

El amigo le responde:

Muy bien, me casé y, ¿Tú?

Sí, yo también y tengo dos hijas Colgate y Profiden.

El otro se queda impresionado pero no dice nada.

Yo tengo una hija y se llama María.

El otro sin cortarse nada le responde:

¿Cómo las galletas?

Por fin realizare mi sueño

Se encuentran dos amigos en la calle y uno de ellos ve al otro muy feliz y le pregunta:

¿Por qué estás tan feliz?

Porque por fin podré realizar mi sueño.

¿Cuál es?

El de trabajar en una obra de teatro.

¿Y qué papel te tocó?

El de un rubio, feo y tonto.

¿Ósea que sólo vas a tener que teñirte el pelo?

Cambio de nombre

Se encontraba Juan Caca bebiendo triste en un bar, cuando de pronto aparece su buen amigo y le dice:

Juan, ¿Por qué tan triste?

Juan Caca le responde:

Por qué va a ser, mi nombre pues, como me voy a llamar Juan Caca, es horrible.

El amigo le dice:

Pero eso ahora tiene arreglo, en nuestros días te puedes cambiar de nombre facilito.

Juan Caca dice:

¿Tú crees?, está bien, mañana mismo lo hago.

Al día siguiente el amigo pasa por el mismo bar y ve a Juan Caca bebiendo feliz.

Hola, veo que estás feliz, ¿Hiciste lo que te aconsejé?

Juan Caca dice:

Claro, ya no me llamo más Juan Caca, ahora soy feliz.

El amigo le pregunta:

¿Cómo te llamas ahora?

Ahora me llamo ¡Pedro Caca!

Dos amigos compartiendo confidencias

Dos amigos compartiendo confidencias tomando una copa. Manolo, sabes que llevo tres meses sin hablarle a mi mujer. ¿Qué pasa, es que estáis peleados? ¡No!, es por no interrumpirla.

Un amigo le dice al otro

Un amigo le dice al otro: -Tú... ¿qué piensas de las mujeres cuando practican el sexo con nosotros?, ¿lo hacen por amor o por interés? La mía lo hace por amor... ¿Cómo estás tan seguro? Porque lo que es interés, no pone ninguno.

Un tío tímido

Dos amigos conversando:

-Es que tengo problemas, porque no me se relacionar con las tías, no sé de qué hablar con ellas...

-Nada, hombre, pero si es fácil; habla de cualquier tontería, le cuentas de tus cosas... simplemente, di lo primero que se te ocurra.

Así que el primero se va a una discoteca a practicar y allí se acerca a una piba:

¿Hola, cómo te llamas?

-Manola.

-¡Hombre, como mis pajas!

Dos viejos amigos

Dos viejos amigos se encuentran después de 20 años en un tren de largo recorrido, y se van al coche-bar a tomar unas copas juntos.

Tras un par de horas de recordar viejos tiempos, y varios güisquis en el estómago, deciden pasar la noche cada uno con la mujer del otro, tal y como hacían en otro tiempo. Y de este modo se va cada uno al dormitorio del otro. A la mañana siguiente en la cafetería......

- Buenos días. ¿Qué tal con mi mujer? Es magnifica, ¿verdad que si?

- Cierto, es maravillosa, prodigiosa haciendo el amor. Te felicito. ¿Y tú con la mía?

- Bueno, no te ofendas, pero la verdad es que me pareció un poco fría.

- No me extraña........ La llevamos a enterrar a Logroño.

Chistes Cortos

¿Ignorancia o el desinterés?

¿Qué es peor, la ignorancia o el desinterés?

Ni lo sé, ni me importa.

Dice un hombre casado a un amigo

"Me casé con mi mujer hace veinte años. Al principio la besaba y abrazaba tanto que ella temía que la asfixiara".

"¿Y ahora?"

"Ahora creo que eso es lo que voy a hacer".

He dejado de fumar

Estaban dos amigos y uno le dice al otro:

Compadre, dónde ha estado, tantos meses sin verlo.

Estuve en unas clases para quitarme las ganas de fumar.

Por lo visto no dio resultado, verdad.

¡Claro que dio resultado!

Pero si está usted fumando.

Sí, pero sin ganas.

El plazo termina

Un día entra una persona y le dice a su amigo:

Estoy preocupado.

¿Por qué? Le pregunta el amigo.

Mi mujer me juró que no me volvería hablar durante 30 días.

Pero eso no es tan grave.

Claro que sí, es que hoy termina el plazo.

En el cine no se habla

En el cine, dos amigas hablan sin parar. Una señora sentada se da la vuelta y se queja de que no puede oír nada.

¿Y usted qué le importa lo que hablamos?

Primero tu

Había una vez dos amigos llamados Pedro y Juan, eran tan amigos que donde sea que iban estaban juntos, era tal su amistad que hasta se bañaban juntos. Un día en una fiesta Pedro quería sacar a una chica a bailar y le dice a Juan:

Juan, quiero sacar a bailar a esa chica.

Y luego se dicen:

¡Sácala tú Juan!

¡No, sácala tú Pedro!

Total los dos la sacan a bailar. Luego Juan quería comprometerse con la chica y le dice a Pedro:

Quiero comprometerme con esa chica.

Y luego se dicen:

No, mejor tú Pedro.

No, tú Juan.

Total los dos se comprometieron con la chica y después se casaron.

En la luna de miel Pedro quería acostarse con ella y le dijo a Juan:

Quiero acostarme con ella.

Y luego se dicen:

No, mejor tú Juan.

No, tú Pedro.

Total los dos se acuestan y la chica queda embarazada, después de 1 año el bebé no nacía y Pedro y Juan estaban muy preocupados. Entonces, los doctores intentaron oír sus latidos pero sólo escucharon:

¡Sal tú Juan!

¡No, sal tú Pedro!

La tortilla

Están tres amigos muertos de hambre, sólo tienen un céntimo, van a un restaurante y preguntan:

¿Qué nos puede dar por un céntimo?

Y el camarero contesta:

No puedo daros nada, pero bueno, haré una excepción y os daré esta tortilla.

Los tres amigos se fueron con la tortilla, y como era tan pequeña uno propuso:

Esta tortilla es tan pequeña que no podremos comérnosla entre los tres. Haremos lo siguiente: nos iremos a dormir y el que sueñe que va más lejos se comerá la tortilla.

Por la noche va uno de ellos y se levanta y la come. Al día siguiente dice el primero:

Yo he soñado que iba al cielo, muy alto, muy alto, y hablaba con Dios.

Dice el segundo:

Yo he soñado que iba al infierno, muy abajo, muy abajo y hablaba con el diablo.

Y finalmente dice el tercero:

Pues yo, como tardabais tanto, pensé que ya no veníais y me comí la tortilla.

El zorrillo

Dos amigos se encuentran en la plaza del pueblo:

¡Oye Marcelino! ¿Qué llevas bajo el brazo?

Es un zorrillo.

El amigo admirado le contesta:

Pero, ¿y el olor?

Ah pues, que se aguante.

Por la patria

Eduardo, Manolo y Felipe se treparon en una bandera que hay sobre edificio. Eduardo dice:

Por mi patria y por mi bandera yo me tiro desde la punta de ésta bandera.

Y cayó en el suelo muerto. Luego viene Manolo y dice:

Por mi patria y por mi bandera yo me tiro desde la punta de ésta bandera.

Y también cayó muerto en el suelo. Ahora viene Felipe y mira hacia el suelo y vio a los dos amigos muertos y luego dice:

¡Por mi patria y por mi bandera, yo me voy por las escaleras!

El bigote

Un chico se encuentra con un amigo de la infancia y le dice:

-¡Hola que tal, cuanto tiempo! si no fuera por el bigote serías igualito que mi mujer

-Pero si yo no tengo bigote.

-Tú no, pero mi mujer sí

El alias

La esposa pasó la noche fuera de casa. En la mañana siguiente explicó al marido que había dormido en la casa de la mejor amiga. El marido, llamó por teléfono a diez de las mejores amigas, ninguna de ellas confirmó la historia.

El marido pasó la noche fuera de casa. En la mañana siguiente, explicó a la mujer que había dormido en la casa de su mejor amigo. La esposa entonces llamó por teléfono a los diez mejores amigos del marido. Siete de ellos confirmaron la historia, y los tres restantes, además de confirmarla, dicen que él todavía está allá.

Tres amigos en el funeral

Tres amigos están en el funeral de un compañero de trabajo. Uno de ellos, mirando al difunto, exclama:

Yo quisiera que cuando muera, la gente me mire y me recuerde por algo grande que haya logrado en la vida.

Es verdad, yo también quisiera que la gente me mirara y dijera: Fue un gran hombre y mejor amigo.

El tercero escuchaba atentamente a sus amigos sin hacer comentarios, lo que ocasionó la pregunta de éstos:

¿Y a ti, qué te gustaría que dijeran?

¿De mí? A mí me gustaría que me miraran y dijeran:

¡Uy, mira, parece que se está moviendo!

¿Qué fue de tu viejo?

Un señor se encuentra con su amigo que lo había venido a visitar después de varios años y luego de una larga y tendida conversación éste le pregunta:

Juan, ¿Qué fue de tu viejo?

Mi padre murió en un accidente.

Pero que lastima, no sabía nada.

Sí, fue tremendo pero sé que sus últimas palabras me las dijo a mí.

¿Ah sí? ¿Y cuáles fueron?

¡No muevas la escalera!

A mí lo que me revientan son los camiones

El sapo.

Nunca pude estudiar derecho

El jorobado de Notredame.

Al fin solos

El ermitaño.

Me choca la gente que no da la cara

Anónimo.

Me encanta ir a la escuela

Un piojo.

Estoy en cinta

Scotch.

Que hermosa es la humanidad

Un caníbal.

Levantaré los caídos y oprimiré los grandes

Un brasiere.

Nosotras apoyamos la liberación femenina

Cárcel de mujeres.

Devuélvanme mi capa

El ozono.

Vayamos al grano

Un dermatólogo.

Me las pagarás

Fondo monetario internacional.

Hasta mañana si yo quiero

Dios.

Tengo todos mis hijos de apellido distinto

Carlos Distinto.

No al paro

Un cardiaco.

Si hay algo que me revienta son los alfileres

Un globo.

Mi padre es un viejo, rabo verde

Hulk.

En mi casa nos llevamos a patadas

Bruce Lee.

Mi novia es una perra

Pluto.

Seamos claros

Un albino.

No temáis es solo una nube pasajera

Noé.

Mi madre es una arrastrada

Una víbora.

Arriba los corazones

Los caníbales del quinto piso.

Eres la única mujer de mi vida

Noé.

¿De qué murió el señor que inventó la cama de piedra?

De un ALMOHADAZO.

Chistes de Adivinanzas

¿Qué debe hacer una persona cuando le duele el corazón?

Debe vendarse los ojos, ya que "ojos que no ven corazón que no siente".

¿En qué se parece una mujer a una tarjeta de crédito?

En que las dos te quitan el dinero y te dejan sin crédito.

¿En qué se parecen las hieleras al hombre?

En que nada más las llenas de cerveza y las puedes llevar donde sea.

¿Cuándo la luna deja de comer?

Cuando está llena.

Llega un niño con su papá y le pregunta:

¿Papá, cuál es la diferencia entre esposa y amante?

A lo que el papá responde:

Pues, como 40 kilos, hijo.

¿En qué se parece la mujer a una computadora?

En que mientras tienes una quieres otra mejor.

¿Qué le dijo una serpiente a otra?

¿Somos venenosas?

No, ¿Por qué?

Por qué me acabo de morder la lengua.

¿Qué hace el chupa cabras arriba de un tractor?

Sembrando el terror.

¿Cómo se dice alcohólico en japonés?

Yositomo Whiskisito.

¿En qué se parece una pistola a un panadero?

En que los dos hacen pan.

¿Qué le dice un cero a otro cero?

No somos nada.

¿Qué le dijo un semáforo a otro?

No me mires que me pongo rojo.

¿Sabes cuáles son los únicos 4 animales que pueden estirarse?

La ligartija, el resorteronte, el hulefante, y una vaca echada.

¿Una vaca echada?

Sí, porque es una res-tirada.

¿En qué se parece un ladrón a una pulga?

En que la pulga salta y el ladrón asalta.

¿Saben qué le dice una iguana a la otra?

Somos iguanitas.

¿En qué se parece un calzón y un viejito?

Respuesta: En que los dos están cerca del hoyo.

¿En qué se parece una vaca a 50 euros?

En que la vaca hace muuuuuuu y los 50 euros hacen muuuuuucha falta.

¿Por qué la cebra es el animal más viejo de la selva?

Porque es en blanco y negro.

¿Cómo se llama el campeón de submarino en japonés?

Tokofondo.

¿Y el subcampeón?

Casitokofondo.

¿Cómo se dice en Chino, mono paseando con perro en la playa?

King Kong con can en Cancún.

¿Cuál es el santo de los gordos?

El sándwich

Si metes una piedra negra al mar rojo ¿cómo sale?

Pues mojada.

¿Qué le dijo un borracho a una iglesia en ruinas?

Compañera, no tenemos cura.

¿Qué hacen dos chinos vestidos de mujer?

Están jugando a las damas chinas.

¿Por qué las vacas no comen vidrios?

Porque se le cortaría la leche.

¿Por qué un pan se metió a estudiar actuación y poesía?

Porque quería ser un pan integral.

¿Por qué separado se escribe todo junto, y todo junto se escribe separado?

¿Saben por qué los Leperos cuando se ponen crema cierran los ojos?

Porque la crema dice: Nívea.

¿Cómo se dice ladrón preso en chino?

Chinchupistola

¿Cómo se dice delgado en chino?

Fla ku ching

¿Qué hace un pingüino en el desierto?

¡Perdido!

¿Qué hace un camello y un árabe en el Polo Norte?

Fueron a dejar al pingüino.

¿Por qué las mujeres no han ido a la luna?

Porque no han terminado de barrer la tierra.

¿Por qué el pato le tiene envidia a la silla?

Porque tiene cuatro patas.

¿Qué le dijo un terremotito a otro terremotito en la escuela?

¿De qué grado eres?

¿Saben ustedes por qué los buzos se tiran hacia atrás?

Porque si se tiran hacia adelante caen dentro del bote.

¿Cómo se llama el Ministro del medio ambiente japonés?

Sinozono Yonifumo.

¿Cuál es el colmo de un oso panda?

Que aunque le tomen la foto a color sale en blanco y negro.

¿Cómo se dice desnudarse en chino?

....Al colchón chin calchón....

¿Cómo se dice en Chino estoy perdido?

Ontoy.

¿Cómo se dice "divorcio" en Francés?

Me liberte.

¿Qué le dijo un gato a una pistola?

Salúdame a gatillo.

¿Cómo se dice difícil en japonés?

Sta-ka Blon.

¿Qué le dijo un celular a otro celular?

Tengo celulitis.

¿Por qué un elefante no puede viajar?

Porque la huella digital no le entra en el pasaporte.

¿Por qué Adán Sandler quiere ser rodilla?

Porque Silvester es talón...

¿Qué le dijo el fósforo a la caja?

¡Por ti perdí la cabeza!

¿En qué se parece un hombre a un cajero automático?

En que los dos sólo sirven para dar dinero.

¿Qué le dijo una nalga a otra nalga?

¡Como apesta el del medio!

¿En qué se parece un piano a un tren?

En que el piano tiene teclita, y el tren si no teclita te mata.

¿Qué le dijo una lagartija a un mono?

-Larguémonos.

¿Por qué los changos no van a fiesta?

Porque son pachangas.

¿Por qué se llama EEUU a Estados Unidos?

Porque lo escribió un tartamudo.

¿En qué se parece la mujer a la montaña rusa?

En que primero divierten y luego marean.

¿Qué es un hombre caballeroso, inteligente, trabajador, guapo, digno y honesto?

Un triste espejismo.

¿Cómo se dice náufrago en japonés?

Chin-chu-lancha

¿Cuál es el juego de los egoístas?

El yo-yo.

¿Por qué Adán era tan feliz en el Jardín del Edén?

Porque no tenía idea de lo que era una suegra.

¿En qué se parecen los hombres a los autobuses?

En que nunca llega el que uno necesita.

¿El más tonto?

Yoni Mentero.

¿Cómo se llama el hombre más guarro?

Yoni Melavo.

¿Cómo se dice "lluvia" en africano?

Novamohamoja.

¿Cómo se dice suegra en chino?

¡Linchenla!

¿Qué significa cuando ruge el león?

Va a empezar la película.

¿En qué se parece una vaca a un boxeador argentino?

En que la vaca da leche, y el boxeador argentino dice, ¡dale ché!

¿Cómo se dice, "Me robaron la moto" en Japonés?

YANOMIRO MIYAMAHA.

¿Qué le dijo un ojo al otro ojo?

Tan cerquita y no nos vemos.

¿Qué le dijo un drogadicto a otro drogadicto?

¿Quieres coca?

No, mejor una Pepsi.

¿Cómo se dice está muy alto en japonés?

Simekaigo memato.

¿Qué le dice un frentudo a otro frentudo?

¡Enfrentémonos!

¿Qué se dice una cereza cuando se ve al espejo?

Cere-eza.

El que lo hace, lo hace cantando, el que lo compra, lo compra llorando, y el que lo usa no lo ve, ¿Qué es?

El ataúd.

¿Sabes cuáles son las medidas del hombre perfecto?

80-4-69.

80 años, 4 amagos de infarto y 69 millones de euros en el banco.

¿Por qué los Leperos entran desnudos a las tiendas de autoservicio?

Porque en la entrada dice: "50% de descuento en pelotas".

¿Cuál es el carro que estornuda?

El Mitsubishi.

¿Cuál es el carro que vive debajo del mar?

El honda.

¿Cuál es el carro que tiene hipo?

El jeep.

¿Cuál es carro que llamas y viene?

El Mercedes Benz.

¿Cuál es carro que asusta?

El Malibú.

¿Qué le dice el café al azúcar?

Sin tí mi vida es amarga.

¿Cuál es el hombre más manso del mundo?

El hijo de Superman, Supermancito.

¿Por qué las focas miran para arriba?

Porque arriba están los focos.

¿Qué dice un gato cuando está en la piscina?

Miahogoo, miahogoo, miahogoo, miahogoo.

Si tengo 40 manzanas en una mano y en la otra tengo 50

¿Qué tengo?

Pues, ¡Las manos muy grandes!

¿Qué le dijo un policía a un gusano?

¡Ríndete que tenemos rodeada la manzana!

¿Por qué el pollo cruzó la calle?

Para comprobar que no era gallina.

¿Cómo se dice cabeza sucia en chino?

Chinchanpu

Los abdominales

¿Cuál es la forma más sencilla de conseguir que tu marido empiece a hacer abdominales?

Le dejas el mando a distancia de la tele entre sus pies.

Las medidas perfectas

-Sabes cuales son las medidas de Montserrat Caballe?

-No.

-90-60-90

¿Seguro?

-Sí, y la otra pierna igual.

¿Cuál es el animal que no duerme?

El ciempiés, porque de aquí que se quita los zapatos ya amaneció.

¿Qué le dice el foco al techo?

Agárrame porque voy a dar a luz.

¿Cómo se dice espejo en chino?

HAY-TOY-YO.

¿Qué hace un loco rompiendo un reloj?

Matar el tiempo.

¿En qué se parece un boxeador a un astrólogo?

En que todo el tiempo miran estrellas.

¿Por qué 3 ardillas se cayeron del árbol?

Porque la primera se murió y se cayó, la segunda estaba agarrada de su cola y también se cayó y la tercera pensaba que estaban jugando y se tiró.

¿En qué se parece una casa incendiándose y una casa vacía?

Que de la casa incendiándose "salen llamas" y en la casa vacía "llamas y nadie sale"

¿Qué le dijo un piojo al otro piojo en la cabeza de un pelado?

Oye compadre, vayámonos a los bigotes que aquí están pavimentando.

¿Qué hizo un cable al ver a otro cable?

¡Pues seguirle la corriente!

¿Por qué Tarzán no usa cuchillo?

Porque tiene achita.

¿Cuál es el colmo de un jorobado?

Estudiar Derecho.

¿En qué se parece una camisa vieja a un hotel pobre?

- En que ninguno tiene botones.

¿Por qué Mónica Galindo va al baño?

Porque Moni-caga-lindo.

¿Cómo se llama un pez que cae del 15° piso?

Aaaaaaa...tún.

¿Qué le dice un espagueti a otro espagueti?

Oye, mi cuerpo pide salsa...

¿Por qué está triste la familia Kellogs?

Porque choco krispis.

¿Sabes por qué se suicidó el gusano?

Porque su mamá era una arrastrada.

¿Qué le dice una piedra a otra?

La vida es dura.

¿Qué dijo un gusanito al encontrarse un plato de spaghetti?

¡Qué orgía!

¿Qué hace un pez cuando está aburrido?

Nada.

¿Cuál es el animal más antiguo del mundo?

El pingüino

¿Por qué?

Porque está en blanco y negro

¿Cuál es el ladrón Japonés más ladronzuelo?

Mikedo kontodo.

¿Cómo se dice ladrón en japonés?

Tumekita Mimoto.

¿Qué hace una persona con un sobre de kétchup en la oreja?

Escuchando Salsa.

¿En qué se parece un amigo a un encendedor?

En que siempre fallan cuando más se les necesita.

¿Cómo se dice en italiano Bigote?

Trampolini di moco.

¿Cómo se dice Inodoro en Japonés?

Yoshi Komo mucha kaka.

¿Qué pasaría si los derechos humanos fueran violados?

¡Los zurdos se salvan!

¿Qué le dijo el café al azúcar?

Sin ti mi vida sería amarga.

¿En qué se parece un doberman y una esposa?

En que se levantan ladrando, te gruñen todo el día y en la noche te desconocen.

¿Qué se echa Superman antes de salir de su casa?

Superfume.

¿En qué se parece un tren que viaja por el viejo oeste a una silla?

Pues que el tren pasa por Kansas City, y la silla es por City Kansas.

¿Qué significa "atinada"?

Frase de Papá Noel a niños malos. (¡A tí nada!)

¿Qué significa "serenata"?

Lo que dice la leche antes de hervir. (Seré nata)

¿Cómo se llama el chino más pobre?

Chin luz, Chin agua, Chin cham-pu

¿Cuál es el enemigo número uno de las feas?

EL Espejo.

¿Qué es blanco, negro, blanco, negro, blanco, negro, rojo?

Un pingüino cayéndose de las escaleras.

¿Cómo se dice dentista en chino?

TEKURO TUKARIE.

¿Cómo se dice café amargo en japonés?

Takara lazúcar.

¿Cómo se dice bombero en chino?

Atakalayama

¿Qué le dice un semáforo a otro semáforo?

No me mires que me estoy cambiando.

¿Cuál es el lápiz que mata?

Lapiz-tola.

¿Qué es lo que no hay que decir cuando vas a una tienda de antigüedades?

¿Qué hay de nuevo?

¿Cuál es el único animal que muere entre aplausos?

El mosquito.

¿Qué le dijo un pato a otro pato jugando carreras?

Vamos empatados.

¿Cómo se dice pedo en chino?

Tuanotirallama.

¿Qué le dijo un desodorante a un desmayado?

Rexona, rexona.

¿Por qué la mar hecha espuma?

Porque la sirenita se llama Ariel

¿Cómo se llama el hermano más limpio de James Bond?

Ja Bond.

¿Cómo se dice que apestas en africano?

Tu tufo me tumba.

Si estuvieras en medio del mar ahogándote, ¿qué harías?

Lloraría para desahogarme.

¿Qué le dijo una dona glaciada a otra que no era glaciada?

Eres una desglaciada.

¿Cuál es mayor la luna o el sol?

La luna, porque la dejan salir de noche.

¿Qué le dice un borracho a otro?

¡No bebas más que te estas poniendo borroso!

¿Cuál es el hombre más sucio del mundo?

Yoni Melavo.

¿Cómo se dice pantera rosa en maya?

Tulum, Tulum, Tulum, Tulum.

¿Cómo se dice minifalda en portugués?

Casimiri tu culeiro.

¿Cómo se dice viuda en chino?

Chin-Chu-Macho.

¿Por qué el libro de matemáticas se quitó la vida?

Porque tenía muchos problemas.

¿Cómo se dice diarrea en japonés-chino?

Cagasagua.

¿Cómo se dice espejo en chino?

-Ahí toy yo...

¿Qué le dijo el cuchillo a la gelatina?

No tiembles cobarde.

¿Cuál es el mar más duro?

El mar tillo.

¿Cuál es el mar más agotador?

El mar atón.

¿Cuál es el mar que cualquiera puede dominar?

El mar ioneta.

¿Cuál es el mar más rico?

El mar qués.

¿Cuál es el mar más holgazán?

El mar mota.

¿Cuál es el mar más sucio?

El mar rano.

¿Cómo se dice encendedor en japonés?

Sakayama.

¿Cuál es el objeto más gracioso que existe?

La escoba.

¿Por qué?

Porque siempre va riendo...

Tengo 4 dedos, 3 piernas, y un brazo, ¿qué soy?

Un deforme.

¿Sabe usted que le dijo un jaguar a otro?

Jaguar you?

¿Cómo se dice bésame, en Árabe?

Mójame lajeta.

Un señor estaba con su amigo en la playa y le pregunta:

¿Sabes cuál es la diferencia entre horrible y terrible?

Horrible es cuando estás en la playa con tu esposa y una ola se la lleva, y terrible es cuando otra ola te la devuelve.

¿En qué se parece un boxeador a un telescopio?

- En que los dos hacen ver estrellas.

¿Cuál es la monja más fuerte?

Sor zenegger (Schwarzenegger)

¿Y la más bruja?

Sor Tilegio

¿Y la que tiene una joyería?

Sor Tija

¿Y la que tiene una heladería?

Sor Bete

¿Y la que menos oye, pero la más generosa?

Sor Da

¿Y la que tiene más suerte?

Sor Teo

¿Y la que está en la cárcel?

Sor Presa

¿Qué le dijo un número 3 a un número 30?

Para ser como yo, tienes que ser sincero.

¿Cómo se llaman los 5 hijos de Osama Bin Laden?

¡A la bin!, ¡A la ban!, ¡A la bin!, ¡bon!, ¡ba!.

¿Cómo matarías a tres elefantes sin violencia?

1. A uno le pones un calzón rosa, y se muere de vergüenza.

2. Y los otros 2 se mueren de risa.

¿En qué se parece un pato cojo a un pato viudo?

En que los dos se quedaron sin pata.

¿En qué se parecen los dinosaurios con los hombres inteligentes?

En que los 2 se extinguieron.

¿Cuál es el santo de los zapatos?

San dalia.

¿Qué es lo peor que le puede pasar a un enano?

Que un policía le diga ALTO.

¿Qué le dice una nalga a otra nalga?

¡No te pases de la raya!

¿En qué se parece el pedo al celular?

En que al momento que suena, nadie sabe de quién es.

¿Cómo se dice diarrea en portugués?

Catarata du traseiro.

¿Cómo se dice Hospital en Japonés?

Otikuro otimato

¿Cuál es la diferencia entre un árbol y un borracho?

Que el árbol empieza en el suelo y termina en la copa y el borracho comienza en la copa y acaba en el suelo.

¿Cómo se dice diarrea en africano?

ABÚNDA LA KAKA.

La vida de Kunfú

¿Cómo caga Kunfú?

Kun fuerza.

¿Cómo es la cama de Kunfú?

Kunfurtable.

¿Cómo está Kunfú?

Kunfundido.

¿Cuál es la comida de Kunfú?

Los Kunfites.

Adivina qué es:

tiene ojos y no ve, tiene pico y no pica, tiene alas y no vuela, tiene patas y no camina, ¿qué es?

Un pajarito muerto.

¿Cómo se dice Náufrago en Chino?

Chin-chu-lan-cha.

¿Cómo se dice Sauna en Japonés?

Te-tzuda-lapan-tza.

¿Cómo se dice Ginecólogo en Japonés?

Yoshi-miro-tu-cochita.

¿Cómo se dice Banquero en Japonés?

Tekito-tu-chosa.

Si tú estás en un avión y éste se prende en fuego, ¿Por dónde sales?

Pues, ¡Por las noticias!

¿Quién dijo lo siguiente?

Tengo nervios de acero.

Robocop.

¿Qué le dice el timbre al dedo?

Si me tocas, grito.

¿Por qué se cayó la primera ardilla?

Porque estaba durmiendo.

¿Por qué se cayó la segunda ardilla?

Porque estaba agarrada a la otra.

¿Por qué se cayó la tercera ardilla?

Porque creyó que era un juego.

¿Cuál es el país que primero ríe y después explota?

JA-PON.

¿Cuál es el país que nunca sabe si lo van a ir a visitar?

IRAN.

¿Cuál es el país que nunca tiene nada que hacer?

PAKISTAN.

Chistes de Matrimonio

Recién casados

Unos recién casados van al hotel el Lunes y pasa el Martes, el Miércoles, el Jueves... y al final salen de la habitación. La mujer va toda satisfecha y el hombre sale con unas ojeras increíbles y tambaleándose. Van al restaurante del hotel y el camarero le pregunta a la mujer:

-¿Que va a pedir la señora?

-Mi marido sabe lo que me gusta.

Y dice el marido:

-¿Pero antes me dejaras comer un poco, no?

Una viejita le dice a su marido

En pleno acto sexual una viejita le dice a su marido: -¡Pareces un teléfono móvil! El viejo orgulloso dice: ¿Vibro mucho? -No, al entrar al túnel se te cae la señal...

Un matrimonio en el médico

Un matrimonio en el médico. Mire Vd. doctor, que tenemos unos problemillas sexuales que nos gustaría que vd. nos arreglara. Muy bien, pero quiero hablar con vds. por separado. Le toca el primer turno a la mujer y el médico le pregunta: ¿Tienen vds. orgasmos? La mujer se levanta presurosa, abre la puerta, se asoma a la sala de espera y le pregunta al marido: Manolo, ¿nosotros qué tenemos, orgasmos o Adeslas?

Un paciente en la cama

Se encuentra el paciente tendido en la cama.

Su médico, abogado, esposa, y sus hijos están esperando el suspiro final, cuando de repente el paciente se sienta, mira a su alrededor y dice:

Asesinos, ladrones, mal agradecidos, y se vuelve acostar.

El doctor un poco confundido dice:

Yo creo que está mejorando.

¿Por qué lo dice, doctor?, pregunta la esposa.

Porque nos ha reconocido a todos.

Chiste pareja en la cama

Una pareja haciendo el 69 y de repente dice el chico... ¡Anda!, el arzobispo de Toledo se ha muerto. ¡Joder Pepe! a qué viene ahora esa chorrada. Tú y tu puta manía de limpiarte el culo con el periódico.

La cama conyugal

Un hombre llega de noche a su casa, algo “entonadillo” con ganas de darle una sorpresa a su esposa. Entra al cuarto, y con la luz apagada, se desnuda, se mete en el lecho conyugal y comienza a acariciarla. Ella, reaccionando de inmediato se subió sobre él, e hicieron el amor de forma variada e impetuosa. Terminado el acto, nuestro hombre fue al baño y al abrir la puerta, encontró a su esposa secándose con una toalla. Sorprendido le dijo: ¿Cómo? ¿Tú no estabas ahora mismo en la cama? "No", respondió la esposa. ”Me estaba bañando". Abriendo desmesuradamente sus ojos, el hombre exclama:”¡¡¡Entonces...!!! ¿Con  quién demonios acabo de hacer el amor?" Sale la esposa gritando como una poseída... “¡¡¡¡Mamáaa!!!!” Llega al dormitorio y encuentra a su madre en la cama fumándose un cigarro, con cara de mujerzuela satisfecha y una sonrisa de oreja a oreja como Mobby Dick... Sorprendida, le increpa: “¡¡Mamá!, ¿Por qué no le dijiste nada?” Y responde la señora con aire de dignidad: “¡¡¡Tú sabes nena, que yo a ese hijo de puta no le hablo!!!".

Hombre pregunta a su amigo

Un hombre le pregunta a su amigo: - ¿Tú cuando haces el amor hablas con tu mujer? Y el amigo contesta: - Hombre... si me llama por teléfono...

El viajante

El viajante llegó a su casa después de haber pasado toda una semana de viaje. ¡María! Vengo que no me aguanto, ve quitándote la ropa que te voy a echar el polvo de tu vida. Entraron en la habitación, se metieron en la cama e hicieron el amor de manera salvaje, brutal, escandalosa. Fue tal el ajetreo y el ruido de la cama contra la pared, que al poco de empezar escucharon unos golpes al otro lado de la pared, acompañados por las voces del vecino: Ya está bien, ¡todos los días igual, COÑO!

Matrimonio duradero

30 AÑOS DESPUÉS DE CASADOS... LA PARTE TIERNA DE LOS MATRIMONIOS DURADEROS... Estaba una pareja de esposos durmiendo y la esposa oye un ruido y dice: Viejo, levántate y asoma tu cara por la ventana para que crean que tenemos perro... Y el viejo le contesta: Mejor asómate tú vieja, para que crean que la casa está embrujada.

Casamiento feliz

Un hombre de 70 años se casa con una de 30, y le pregunta a su amigo: ¿Cómo me ves al lado de este pedazo de hembra? ¡Pues como la oreja de la vaca! ¿Cómo es eso? Lejos del coño y cerquita de los cuernos.

Dos compadres pescando

Dos compadres estaban pescando muy tranquilamente en el río; en eso, pasa una carroza fúnebre y uno de los amigos se quita su gorra y se santigua. "Eso fue conmovedor, compadre, no sabía que una parte de usted era así". "Bueno, compadre, qué esperaba, estuve 40 años casado con ella".

La vida sexual

Y... ¿cómo va su vida sexual compadre? Pues como la Coca-Cola. ¡Como la Coca-Cola! y ¿cómo es eso? Primero Normal, después Light y ahora Zero.

El jubilado

Un jubilado comenta: La gente que todavía trabaja me pregunta a menudo que qué hago diariamente, ahora que estoy retirado... Pues bien, por ejemplo, el otro día fui al centro y entré en Correos a recoger un paquete que me había llegado, sin tardar en la gestión ni cinco minutos. Cuando salí y llegué al coche que estaba en la puerta, un Policía Local estaba rellenando una multa por estacionamiento prohibido. Rápidamente me acerqué a él y le dije: “¡Vaya hombre, no he tardado ni cinco minutos...! Dios le recompensaría si hiciera un pequeño gesto para con los jubilados...” Me ignoró olímpicamente y continuó llenando la infracción. La verdad es que me pasé un poco y le dije que no tenía vergüenza. Me miró fríamente y empezó a llenar otra infracción alegando que, además, el vehículo no traía yo no sé qué calcomanía de la ITV. Entonces levanté la voz para decirle que me había percatado de que estaba tratando con un capullo, y que cómo le habían dejado entrar en la Policía... Él acabó con la segunda infracción, la colocó debajo del limpiaparabrisas, y empezó con una tercera. No me achiqué y estuve así durante unos 20 minutos llamándole de todo, hasta h. de p... Él, a cada insulto, respondía con una nueva infracción. Con cada infracción que llenaba, se le dibujaba una sonrisa que reflejaba la satisfacción de la venganza... Después de la enésima infracción... le dije: “Lo siento. Lo tengo que dejar, porque… ¡Ahí viene mi autobús!” Y es que desde mi jubilación, ensayo cada día cómo divertirme un poco. Es importante hacer algo a mi edad, para no aburrirme.

El marido salvaje

Una vieja le dice a otra: "Con los años, mi marido se ha convertido en una fiera en la cama". "¿Te hace el amor como un salvaje?" "No, se mea en las sábanas para marcar su territorio".

Una pareja enamorada

Una noche una pareja de mayorcitos estaba ya acostada en su cama. El marido se estaba quedando dormido, pero su mujer se sentía romántica y quería conversar. Le dijo: "Cuando me enamorabas, me agarrabas la mano..." De mala gana, el marido se dio media vuelta, le agarró la mano por unos segundos y luego trató de dormirse otra vez. En pocos momentos ella le dijo nuevamente: "Entonces me besabas..." Algo molesto, se dio media vuelta otra vez y le dio un ligero beso en la mejilla y luego se acomodó para dormirse. A los treinta segundos, ella le dijo: "Luego tú me mordías el cuello..." Molesto, el marido tiró la ropa de cama y se levantó. "¿Adónde vas?", le preguntó ella. "¡¡¡A buscar los dientes...!!!"

Confesiones de una pareja

Anita y Pepe estaban por comprometerse en matrimonio. Pero antes de aceptar, ella pensó que sería prudente confesarle que, debido a una enfermedad infantil, sus senos no se habían desarrollado normalmente y, debido a eso, se le habían quedado de un tamaño equivalente a los de una niña de doce años. Al enterarse de su secreto, Pepe le aseguró que no tenía de que preocuparse, que el amor que sentía por ella estaba por encima de esa contrariedad. Y ya que estaban en eso de las confesiones, pensó que también sería propicio contarle un secreto que escondía por muchos años. La miro a los ojos y le dijo: "Mi amor, tengo que decirte que tengo el pene del tamaño de un recién nacido. Espero que esto no sea problema". Ella le contestó que el tamaño de su pene no sería ningún problema, porque lo amaba tanto que buscaría la manera de solucionar ese 'pequeño' problema. Se casaron, y al llegar al hotel donde pasarían su luna de miel, inmediatamente comenzaron con las caricias. En eso, al introducir Juanita su mano en los calzoncillos de Pepe, soltó un grito ensordecedor y salió corriendo de la habitación. Alcanzándola, Pepe, asombrado, le preguntó qué era lo que le había pasado. Todavía agitada, la chica le contestó: "¡Me mentiste, me dijiste que tenías el pene del tamaño de un recién nacido!" "Y es verdad, cariño, lo tengo del tamaño de un recién nacido: “Pesa dos kilos trescientos gramos y mide 43 centímetros".

Un matrimonio de viaje

Un matrimonio decide viajar a New York de vacaciones, ya que el marido hablaba inglés perfectamente. En la aduana, haciendo los trámites, el empleado le preguntaba, lógicamente en inglés. - Buenos días señor, ¿me entrega su documentación y la de su esposa? - Aquí las tiene, caballero. La mujer, como no entendía nada, le pregunta. - Mi amor, ¿qué ha dicho? Me ha pedido los papeles. El empleado de la aduana vuelve a preguntar. - ¿Tienen algo que declarar? No, absolutamente nada. Nuevamente la esposa pregunta, y el marido responde: -¡¡Que si llevamos algo que tengamos que declarar!! Continúa el empleado con unas preguntas. - ¿De dónde vienen ustedes, señor? - Somos españoles. Nuevamente insiste la mujer. - Cariño, ¿qué ha dicho? - Pregunta de dónde venimos. El empleado entonces comenta: - ¡España! Estuve unos días allí hace tiempo. Magnífico país, estupendo clima y buenísima gastronomía, aunque tuve una experiencia un tanto negativa. Conocí a una mujer que era insoportable, no me dejaba en paz, no paraba de hablar, era lo más pesado que he conocido en mi vida, hablaba y hablaba, como una cotorra. Además, tuve sexo con ella, el peor sexo de mi vida. - ¿Qué ha dicho, cielo? - ¡¡¡Que te conoce!!!

Pepe, sabes que el cura que nos caso ha muerto

El matrimonio cenando tranquilamente, y dice la mujer: Pepe, sabes que el cura que nos casó ha muerto. Y Pepe la mira de reojo y le dice: El que la hace, la paga.

Un hombre sin calzoncillos en la cama

El hombre se mete en la cama y le susurra suave y apasionadamente al oído a la mujer, "estoy sin calzoncillos..." Y la mujer le contesta: "Déjame dormir... mañana te lavo unos"

Chistes de Suegras

¿Qué hacen 10 suegras ahogándose en el mar?

¡HACEN BIEN!

El yerno con la suegra

El yerno hablando con la suegra. No trates de decirme cómo educar a mis hijos. Yo estoy casado con una de los tuyos, y créeme, hay mucho que reclamar también.

Un marido, la mujer y la suegra

Durante un atraco a un Banco, después de haber obtenido un buen botín y antes de darse a la fuga, el atracador muy nervioso, pregunta a un rehén: ¿Tú me has visto robar este Banco? El rehén asustado le dice que sí, y el atracador le pega un tiro en la cabeza. Después se vuelve al resto de rehenes apuntándoles y pregunta a dos mujeres y un hombre: ¿Me habéis visto robar este Banco? Y el hombre, responde: Yo no he visto nada, pero mi mujer y mi suegra no han perdido detalle.

Chistes de actos

Chiste acto ET

Acto uno: Sale ET en lo alto de una torre.

Acto dos: Sale ET en lo alto de la torre con un teléfono.

Acto tres: Se ve a ET diciendo algo por teléfono.

¿Cómo se llama la película?

Torre-ente.

Chiste acto barba

Primer acto: Frank con un poco de barba.

Segundo acto: Frank con más barba.

Tercer acto: Frank muy barbudo.

¿Cómo se llama la obra?

Frank sin Atra.

Chiste acto calefont

Primera escena: Un hombre mira el calefont por arriba.

Segunda escena: Un hombre mira el calefont por la derecha.

Tercera escena: Un hombre mira el calefont por la izquierda.

Cuarta escena: Un hombre mira el calefont por abajo.

¿Cómo se llama la película?

En busca del piloto I.

Chiste acto llavero solitario

Primer acto: Una caja de llaveros y un llavero solitario en un rincón.

Segundo acto: Una caja de llaveros y un llavero solito en un rincón.

Tercer acto: Una caja de llaveros y un llavero solito en un rincón.

Nombre de obra: El llavero solitario.

Chiste acto naranja

Se abre el telón y aparece un naranja con una capa, ¿cómo se llama la película?

SUPER NARANJA.

Se vuelve a abrir el telón y aparece una pera con una capa, ¿cómo se llama la película?

SUPER NARANJA DISFRAZADO DE PERA.

Chiste acto niño en el cine

Primer acto: Un niño va solo al cine.

Segundo acto: El mismo niño va solo al cine.

Tercer acto: El mismo niño va solo al cine.

¿Cómo se llama la película?

Pocahunta.

Chiste acto salero

Se abre el telón y aparece un salero encima de una mesa.

Se cierra el telón.

Se abre de nuevo y pasa un temblor.

Se cierra el telón, y se abre, y se ve la sal toda regada en la mesa.

¿Cómo se llama la obra?

La salvajada.

Chiste acto cuca

Primer acto: La cuca dándose un beso con un rubio.

Segundo acto: La cuca dándose un beso con un colorín.

Tercer acto: La cuca dándose un beso con un moreno.

¿Cómo se llama la canción?

La cucalacha.

Chiste acto niña enojada

Primer acto: Una niña se enoja, hace burbujas, alza su bicicleta y le pega a su mono de peluche.

Segundo acto: Otra niña se enoja, se come una bellota, levanta su bicicleta y le pega a su mono de peluche.

Tercer acto: Otra niña se enoja, se come un caramelo, levanta su bicicleta y le pega a su mono de peluche.

¿Cómo se llama la obra?

Las chicas superpoderosas.

Chiste acto película

Primer acto: Sale un ciego viendo una película.

Segundo acto: Sale el mismo ciego viendo otra película.

Tercer acto: Sale el mismo ciego viendo otra película.

¿Cómo se llama la obra?

Visión Cumplida.

Chiste acto perro

Baja y sube el telón y aparece un perro.

Baja y sube el telón y aparece el perro viéndote.

Baja el telón.

¿Cómo se llama la obra?

CANTV.

Chiste acto taza

Primer acto: Aparece una taza con un camarón adentro.

Segundo acto: Aparece una taza con café.

Tercer acto: Aparece una taza con café y un camarón adentro.

¿Cómo se llama la obra?

Café con aroma de mujer.

Chiste acto sal

Primer acto: La sal en la mesa.

Segundo acto: La sal en la esquina de la mesa.

Tercer acto: La sal en el piso.

¿Cómo se llama la obra?

La sal bajada.

Chiste acto araña

Primer acto: Un hombre araña a su vecino.

Segundo acto: El mismo hombre araña a su novia.

Tercer y último acto: El mismo hombre araña a los vecinos.

¿Cómo se llama la obra?

El hombre araña.

Chiste acto Julieta

Primer acto: Julieta se asoma a su balcón en Marte.

Segundo acto: Julieta se asoma a su balcón en Saturno.

Tercer acto: Julieta se asoma a su balcón en Plutón.

¿Cómo se llama la obra?

Los Balcones Galácticos.

Chiste acto yeso

Primer acto: Un francés tira una bolsa de yeso al mar.

Segundo acto: Un francés tira dos bolsas de yeso al mar.

Tercer acto: Un francés tira tres bolsas de yeso al mar.

¿Cómo se llama la obra?

La mar se yesa.

Chiste acto kilo

Baja el telón, sube el telón.

Aparece un kilo en el medio de la calle.

Baja el telón, sube el telón.

Un carro deja caer una mancha de aceite sobre el kilo.

Baja el telón, sube el telón.

Una aplanadora le pasa por encima al kilo y lo aplasta.

¿Cómo se llama la obra?

Don Kilote de la mancha.

Chiste acto tintos

Primer acto: Una señora subiendo las escaleras con la bandeja llena de tintos.

Segundo acto: La misma señora arriba, en las escaleras con la bandeja llena de tintos.

Tercer acto: La misma señora bajando las escaleras con la bandeja vacía.

¿Cómo se llama la obra?

Bajo sin tintos.

Chiste acto viejo

Primera escena: Aparece un viejo con 5 bolsas.

Segunda escena: Aparecen dos viejos con 10 bolsas.

Tercera escena: Aparecen tres viejos con 15 bolsas.

¿Cómo se llama la obra?

Entre más viejo más bolsas.

Chiste acto chicle

Primer acto: Un chicle andando en bicicleta.

Segundo acto: 10 chicles andando en bicicleta.

Tercer acto: 100 chicles andando en bicicleta.

¿Cómo se llama la obra?

La vuelta chiclística.

Chiste acto libro

Primer acto: Un hombre leyendo un libro.

Segundo acto: El mismo hombre leyendo otro libro.

Tercer acto: El mismo hombre leyendo más libros.

¿Cómo se llama la obra?

El Rey "León".

Chiste acto beso

Primer acto: Una persona besándose los dedos de su mano derecha.

Segundo Acto: La misma persona besándose los dedos de ambas manos.

Tercer Acto: Otra vez la persona besándose los dedos de los pies.

¿Cómo se llama la obra?

Amadeus.

Chiste acto muñeca

Primer acto:

Una muñeca en medio de la calle, pasa un automóvil y la atropella.

Segundo acto:

La misma muñeca en medio de la calle, pasa otro automóvil y la atropella.

Tercer acto:

La misma muñeca en medio de la calle, pasa otro automóvil y la atropella.

¿Cómo se llama la obra?

La mona lisa.

Chiste acto oriental

Primer acto: Un oriental tomando una taza de té.

Segundo acto: El mismo oriental tomando otra taza de té.

Tercer acto: El oriental con diarrea.

¿Cómo se llama la obra?

Le salió el tiro por la culata.

Chiste acto tropical

Primer acto: Una naranja y...

Segundo Acto: Una piña y...

Tercer Acto: Una sandía y...

¿Cómo se llama la obra?

Intriga Tropical.

Chiste acto pulgar

Primer acto: Un pulgar solito.

Segundo acto: El mismo pulgar solito.

Tercer acto: El mismo pulgar solito.

¿Cómo se llama el acto?

Pulgarsito.

Chiste acto Benito

Primer Acto: Benito Juárez.

Segundo Acto: Un vaso con agua.

Tercer Acto: Una foto.

¿Cómo se llama la obra?

Beni tomate la foto.

Chiste acto militar

Primer acto: Tenedor.

Segundo acto: Cuchillo.

Tercer acto: Militar.

¿Cómo se llama la obra?

El servicio militar.

Chiste acto tú

Primer acto: Sales tú

Segundo acto: Sales tú

Tercer acto: Sales tú

Cuarto acto: Sales tú

Quinto acto: Sales tú

Sexto acto: Sales tú

Séptimo acto: Sales tú

¿Cómo se llama la obra?

Los siete pecados capitales.

Chiste acto llavero

Primer acto: Un llavero solo.

Segundo acto: Un llavero solo.

Tercer acto: Un llavero solo.

Cuarto acto: Un llavero solo.

Quinto acto: Un llavero solo.

¿Cómo se llama la película?

El llavero solitario.

Chiste acto pelo

Primer acto: Un pelo en el agua de un señor.

Segundo acto: Dos pelos en la leche del mismo señor.

Tercer acto: Tres pelos en el café del mismo señor.

¿Cuál es el nombre de la obra?

Me han tomado el pelo.

Chiste acto queso

Primer acto: Un queso con la marca papo.

Segundo acto: Un queso con la marca papo.

Tercer acto: Un queso con la marca papo

¿Cómo se llama la obra?

Que sopapo.

Chiste acto edificio

Primer acto: Sale un edificio corriendo.

Segundo acto: Salen 10 edificios y una casa corriendo.

Tercer acto: Salen 10 edificios y 10 casas corriendo.

¿Cómo se llama la obra?

Ciudad deportiva.

Chiste acto Aitor

Primer acto: Aparece un chico llamado Aitor en una sala de baño sentado en el excusado.

Segundo acto: Aparece otro chico impaciente, y llamando a la puerta grita:

¿Terminas ya?

¿Cómo se llama la película?

Termina Aitor

Chiste acto el diablo

Primer acto: Sale el diablo del infierno y entra al baño.

Segundo acto: Sale el diablo y entra al baño.

Tercer acto: Sale el diablo y entra al baño.

¿Cómo se llama la obra?

El diablo anda suelto.

Chiste acto reclusas

Primer acto: Salen dos reclusas.

Segundo acto: Sale el Papa.

Tercer acto: Sale una lata de Pepsi.

¿Cómo se llama la obra?

El combo del día 2 presas con papas y refresco.

Chiste acto Lolita

Primer Acto: Sale Lolita cargando un cuadro.

Segundo Acto: Sale Lolita queriendo colgar el cuadro en la pared con un martillo.

Tercer Acto: Lolita en vez de pegarle al clavo, se pega en un dedo.

¿Cómo se llama la obra?

"EL GRITO DE DOLORES"

Chiste acto hombre matando

Primer acto: Sale un hombre matando tres moscas

Segundo acto: Sale el mismo hombre matando tres hormigas

Tercer acto: Sale el mismo hombre pero matando tres cucarachas

¿Cómo se llama la obra?

Exterminador tres.

Chiste acto teléfono

Primer acto: Sale un teléfono

Segundo acto: Sale el mismo teléfono con una tijera a la par.

¿Cómo se llama la obra?

Línea cortada.

Chiste acto pimienta

Primer acto: Un señor parado en una esquina vendiendo pimienta.

Segundo acto: El mismo señor parado en la esquina vendiendo ají de color.

Tercer acto: El señor parado en la esquina vendiendo canela.

¿Cómo se llama la obra?

El Señor de los aliños.

Chiste acto mono

Primer acto: Suben tres monitos al árbol por una escalera.

Segundo acto: Baja el primer monito del árbol por la escalera.

Tercer acto: Baja el segundo monito por la escalera, y le saca la escalera al tercero. ¿Cómo baja el tercer monito?

¡Enojadísimo!

Chiste acto Pepsi

Primer Acto: Sale un hombre en el agua.

Segundo Acto: Sale un hombre nadando en el agua.

Tercer Acto: Sale una Pepsi en el agua.

¿Cómo se llama la obra?

¡Nada como una Pepsi!

Chiste acto general

Primer acto: Un general

Segundo acto: Un motor

Tercer acto: El general en el motor

¿Cómo se llama la obra?

General Motors

Chiste acto Mickey Mouse

Primer acto: Sale Mickey Mouse en patines y se cae.

Segundo acto: Sale Mickey Mouse en bicicleta y se cae.

Tercer acto: Sale Mickey Mouse en patineta y se cae.

¿Cómo se llama la obra?

Micky way.

Chiste acto trofeo

Primer acto: Un hombre robándose un trofeo.

Segundo acto: Otro hombre robándose otro trofeo.

Tercer acto: Otro hombre robándose otro trofeo.

¿Cómo se llama la obra?

TRIUNFOS ROBADOS.

Chiste acto tina

Primer acto: Una tina en el cielo.

Segundo acto: La misma tina a gran velocidad.

Tercer acto: La tina choca.

¿Cómo se llama la obra?

Chocolatina jet.

Chiste acta Drácula

Primer Acto: Aparece Drácula con la estaca en el pecho.

Segundo Acto: Aparece Drácula sacándose la estaca.

Tercer Acto: Aparece Drácula fumando un cigarro.

¿Cómo se llama la obra?

"Los hombres que se destacan fuman Marlboro".

Chiste acto rana

Primer acto: Una rana comiendo dulces y no invita a nadie.

Segundo acto: La misma rana comiendo galletas y no invita a nadie.

Tercer acto: La misma rana embarazada.

¿Cómo se llama la obra?

El que come y no convida tiene un sapo en la barriga.

Chiste acto mami

Se levantan las cortinas de un teatro y se ve una mamá dándole puré de manzanas a su hijo. El hijo vomita en la cara de su mami, ¿cómo se llama la obra?

Todo sobre mi madre.

Chiste acto monja

Primer acto: Sale una monja.

Segundo acto: Sale la misma monja encarcelada.

¿Cómo se llama la obra?

Sor presa.

Chiste acto luna

Primer acto: Sale un señor viendo la luna.

Segundo acto: Sale el mismo señor viendo la misma luna.

Tercer acto: Sale el mismísimo señor viendo la mismísima luna.

¿Cómo se llama la película?

El lunático.

Chiste acto diábolo

Primer acto: El diablo jugando básquetbol.

Segundo acto: El diablo jugando futbol.

Tercer acto: El diablo jugando beisbol.

¿Cómo se llama la obra?

Juegos diabólicos.

Chiste acto general

Primera escena: Un general.

Segunda escena: Una silla eléctrica.

Tercera escena: El general en la silla eléctrica.

¿Cómo se llama la obra?

General electric.

Chiste acto Beni

Primer acto: Beni.

Segundo acto: un tomate.

Tercer acto: Beni, el tomate, y una cámara de fotos.

¿Cómo se llama la obra?

Beni, tomate una foto.

Chiste acto chichita

Primer acto: Una señora llamada Chichita.

Segundo acto: Chichita va a Viena.

Tercer acto: Chichita, es expulsada de Viena.

¿Cómo se llama la obra?

Salchichita de Viena.

Chiste acto Dora

Primer Acto: Dora lavando

Segundo Acto: Dora sigue lavando

Tercer Acto: Dora todavía sigue lavando

¿Cómo se llama la obra?

La Lavadora

Chiste acto mosca

Primera escena: Una mosca con bata

Segunda escena: Una mosca con bata

Tercera escena: Una mosca con bata

Título de la obra: Con bata las moscas

Chiste acto pelado peinándose

1er acto: Un pelado peinándose

2do acto: Un pelado peinándose

3er acto: Pelado peinándose

¿Cómo se llama la obra?

Misión imposible

Chiste acto las estrellas

Sube el telón, Leonardo Di'Caprio escapando de una cárcel, baja el telón.

Sube el telón, Jennifer López escapando de una cárcel, baja el telón.

Sube el telón, Ricky Martin escapando de una cárcel, baja el telón.

¿Cómo se llama la obra?

Estrella Fugaces.

Chiste acto el pelo

Primer acto: Un peo volando por Londres.

Segundo acto: El mismo peo volando por Berlín.

Tercer acto: El mismo peo volando por París.

¿Cómo se llama la película?

El europeo.

Chiste acto guau

Primer acto: Un chavo le da un beso a su novia y ella dice guau.

Segundo acto: La chava le da dos besos a su novio y él dice guau.

Tercer acto: El chavo le da tres besos a la chava y ella dice guau.

¿Cómo se llama la obra?

Amores perros.

Chiste acto perro

Primera escena: Un perro mordiendo a un niño.

Segundo escena: El perro vuelve a morder al niño.

Tercera escena: El perro otra vez está mordiendo al niño.

Cuarta escena: El perro vuelve a morder al niño.

Título de la obra: Remordimiento.

Chiste acto ganzo

Primer acto: El ganzo le dice a la ganza:

Ven ganza traeme la sopa

Segundo acto: El ganzo le dice a la ganza:

Ven ganza traeme la tele

Tercer acto: El ganzo le dice a la ganza:

Ven ganza trame el control

¿Cómo se llama la obra?

Venganza

Chiste acto hipopótamo

Sube el telón y aparece un hipopótamo pequeño, baja el telón, vuelve y sube y aparece un hipopótamo mediano, baja el telón, vuelve y sube y aparece un hipopótamo grande, ¿cómo se llama la obra?

HIPOCRECIA.

Chiste acto fiebre

Primer acto: Lito tiene 40º de fiebre.

Segundo acto: Lito tiene 39º de fiebre.

Tercer acto: Lito tiene 37º de fiebre.

¿Cómo se llama la obra?

MejoraLito.

Chiste acto Popeye

Primer acto: Sale Popeye con un bate (de baseball) en la mano.

Segundo acto: Sale Popeye con el mismo bate en la mano.

Tercer acto: Sale Popeye con las manos vacías.

¿Cómo se llama la obra?

Sinbat el marino.

Chiste acto Indiana Jones

Primer acto: Indiana Jones cruzando la pista.

Segundo acto: Indiana Jones cruzando la pista.

Tercer acto: Indiana Jones cruzando la pista, y lo atropella un automóvil.

¿Cómo se llama la obra?

Indiana Jones y la última cruzada

Chiste acto pelo

Primer acto: Un pelo metido en un vaso.

Segundo acto: Un pelo metido en un vaso.

Tercer acto: Una pelo metido en un vaso.

¿Cómo se llama la obra?

Me están tomando el pelo.

Chiste acto camión

Primer acto: Un camión de Viva Total atropella a una gorda.

Segundo acto: Un camión de Viva Total atropella a una gorda.

Tercer acto: Un camión de Viva Total atropella a una gorda.

¿Cómo se llama la obra?

Viva Total arrasa con la grasa.

Chiste acto toro

Primer acto: Se ve el toro, la arena, y el torero.

Segundo acto: Se ve el toro, la arena el torero y el cartero.

Tercer acto: Se ve la arena, el torero, y el toro leyendo una carta.

Cuarto acto: Se ve la arena, el torero, y el toro llorando en una esquina.

¿Cómo se llama la obra?

La carta DELATORA.

Chiste concurso

Estaban tres hombres en un concurso el cual buscaba al hombre más cochino:

El primero llevó un frasco lleno de mocos y lo mostro al juez.

El segundo llevó un calcetín sin lavar que había usado durante tres meses.

Y el tercero se comió los mocos y se limpió la boca con el calcetín.

Chiste acto plata

Primer acto: Una banana no acepta plata.

Segundo acto: Una banana no acepta plata.

Tercer acto: Una banana no acepta plata.

¿Cómo se llama la obra?

¡Plata NO!

Chiste acto tortas

Primer acto: Sale un señor vendiendo tortas.

Segundo acto: Sale el mismo señor vendiendo tortas.

Tercer acto: Sale el mismo señor vendiendo tacos.

¿Cómo se llama la obra?

El Extortista.

Chiste acto árbol

Primer acto: Un árbol con una pistola.

Segundo acto: El mismo árbol con un rifle.

Tercer acto: El mismo árbol con una bazooka.

¿Cómo se llama la obra?

Árbol Schwarzenegger.

Chiste acto Pavo

Primer acto:

Sale un pavo con una pistola

Segundo acto:

Sale otro pavo con una espada

Tercer acto:

Sale otro pavo con una metralleta

¿Cómo se llama el acto?

los Pavorangers

Chiste acto diablo

Primer acto: El diablo va al baño.

Segundo acto: El diablo va al baño.

Tercer acto: El diablo va al baño.

¿Cómo se llama la obra?

El diablo anda suelto.

Chiste acto baile

Primer acto: Salen unas gordas y unas flacas bailando.

Segundo acto: Salen las mismas gordas bailando, pero sin las flacas.

¿Cómo se llama la obra?

Lo que el viento se llevó, y lo que no se pudo llevar.

Acto burro

Primer acto: Un burro meando en el desierto.

Segundo acto: Un burro meando en el desierto.

Tercer acto: Un burro meando en el desierto.

¿Cómo se llama la obra?

Me a burro en el desierto.

Chiste acto chicle

Primer acto: Una moto con un chicle pegado.

Segundo acto: Una moto con un chicle pegado.

Tercer acto: Una moto con un chicle pegado.

¿Cómo se llama la obra?

MOTOCHICLETA.

Chiste acto cuerda

Primer acto: Una cuerda acostada en un sillón

Segundo acto: Una cuerda acostada en un sofá

Tercer acto: Una cuerda acostada en una cama

¿Cómo se llama la obra?

La cuerda floja.

Chiste acto papa

Primer acto: Pasa un señor caminando y le caen 100 kg de papa en la cabeza.

Segundo acto: El mismo señor pasa y le caen 1.000 kg de papa en la cabeza.

Tercer acto: El mismo señor pasa y le caen 10.000 kg de papa en la cabeza.

¿Cómo se llama la obra?

Lluvia, ¿saben por qué?

Porque murió empapado.

Chiste acto enano

Primer acto: Sale un enano diciendo muchas groserías.

Segundo acto: Sale el mismo enano diciendo más groserías.

Tercer acto: Sale el mismo enano diciendo más groserías.

¿Cómo se llama la obra?

Vulgarcito.

Chiste acto Cama

Primer acto: Cama de madera 1.000 Euros

Segundo acto: Cama de aluminio 2.000 Euros

Tercer acto: Cama de hierro 300.000 Euros

¿Cómo se llama la película?

La más cara de hierro.

Chiste acto mosca

Primer acto: Una mosca con bata.

Segundo acto: Llega otra mosca con bata.

Tercer acto: Otra mosca más con bata.

¿Cómo se llama la obra?

Combata las moscas.

Chiste acto la vía

1er acto: Un queso en el medio de la vía

2do acto: Una mantequilla en el medio de la vía

3er acto: Un yogur en el medio de la vía

¿Cómo se llama la obra?

La vía láctea

Chiste acto isla

Primer acto: Aparece una isla desierta y en medio de ésta un sobrecito para hacer té.

Segundo acto: Aparece la misma isla con el mismo sobrecito de té.

Tercer acto: Aparece la misma isla con el mismo sobrecito de té.

¿Cómo se llamó la obra?

La isla del tesolo.

Chiste acto Yo

Primera escena: Yo

Segunda escena: Yo

Tercera escena: Yo

Cuarta escena: Yo

Quinta escena: Yo

Sexta escena: Yo

Séptima escena: Yo

¿Cómo se llama la novela?

Las siete maravillas del mundo.

Chiste acto gorda

Primer acto: Una gorda con un cuchillo.

Segundo acto: La misma gorda con un arma.

Tercer acto: Otra vez la gorda con un rifle.

¿Cómo se llama la obra?

Se armó la gorda.

Chiste acto puerco

Primer acto: Sale un puerco volando.

Segundo acto: Sale otro puerco volando.

Tercer acto: Sale otro puerco volando.

¿Cómo se llama la obra?

Aeropuerco.

Chiste acto señor

Primer acto: Un señor se mete a un río y sale negro.

Segundo acto: Otro señor se mete al río y sale negro.

Tercer acto: Otro señor se mete al río y sale negro.

¿Cómo se llama la obra?

El río deja neiro.

Chiste acto tomate

Primer acto: Sale un tomate.

Segundo acto: Sale una cámara fotográfica.

Tercer acto: Sale el tomate posando para la cámara.

¿Cómo se llama la obra?

Tomate una foto.

Chiste acto hombre

Primer acto: Aparece un hombre limpiando una o.

Segundo acto: Aparece el mismo hombre limpiando otra o.

Tercer acto: Aparece el mismo hombre limpiando otra o.

¿Cómo se llama la obra?

Las o-limpiadas.

Chiste acto ciego

Primer acto: Sale un ciego mirando el sol.

Segundo acto: El ciego continúa mirando el sol.

Tercer acto: El mismo ciego mirando el sol.

¿Cómo se llama la obra?

¡Visión imposible!

Chiste acto teléfono

Primer acto: Sale un teléfono sangrando.

Segundo acto: Sale el mismo teléfono sangrando.

Tercer acto: Sale el mismo teléfono sangrando todavía.

¿Cómo se llama la obra?

Se cortó la llamada.

Chiste acto Oscar

Primer acto: Oscar Pérez roba un banco y se entrega.

Segundo acto: Oscar Gonzáles roba una joyería y se entrega.

Tercer acto: Oscar López roba una joyería y se entrega.

¿Cómo se llama la obra?

La entrega de los Oscar.

Chiste acto pelo

Primer acto: Un pelo está en la cama.

Segundo acto: El pelo sigue en la cama.

Tercer acto: El pelo está todavía en la cama.

¿Cómo se llama la obra?

El vello durmiente.

Chiste acto diablo

Primer acto: Sale el diablo jugando football.

Segundo acto: Sale el diablo jugando básquetbol.

Tercer acto: Sale el diablo jugando baseball.

¿Cómo se llama la obra?

Juegos diabólicos.

Chiste acto dinosaurio

Primer acto: Un dinosaurio consumiendo heroína.

Segundo acto: Un dinosaurio consumiendo cocaína.

Tercer acto: Un dinosaurio consumiendo marihuana.

¿Cómo se llama la obra?

Di no a las drogas.

Chiste acto Díaz

Primer acto: Juan Díaz cae del noveno piso.

Segundo acto: Pedro Díaz cae del noveno piso.

Tercer acto: Roberto Díaz cae del noveno piso.

¿Cómo se llama la obra?

Los Díaz pasan volando.

Chiste tres actos

Primer acto: Sale un "PAVO" con un cuchillo.

Segundo acto: Sale otro "PAVO" con una pistola de rayos laser.

Tercer acto: Sale otro "PAVO" con una espada.

¿Cómo se llama la obra?

Los pavos rangers.

Una mosca y una bata

Primer acto: Sale una mosca con una bata de baño.

Segundo acto: Sale otra mosca con una bata de dormir.

Tercer acto: Sale otra mosca con una bata de baño.

¿Cómo se llama la obra?

Con bata las moscas.

Chistes de abogados

En el bar

Un hombre caminaba hacia un bar, llevando un caimán con una correa. Entra en el bar y le dice al barman:

-"¿Sirven abogados aquí?"

-"Sí, por supuesto": Dijo el barman

-"Bien" respondió el hombre y agregó: Dame una cerveza y quiero un abogado para mi caimán".

Oído en un juicio

¿Estaba Ud. presente cuando se tomó su foto?

Un abogado interesado

“Estoy empezando a pensar que mi abogado está demasiado interesado en hacer dinero”.

“¿Por qué dices eso?”

“Escucha esto que dice su cuenta: Por despertarme en la noche y pensar acerca de su caso 25 dólares”.

Un anciano haciendo el testamento

Resulta que está un anciano haciendo su testamento con el abogado, y dice el viejo:

Y mi última voluntad es que me entierren con música.

A lo que respondió el abogado:

No faltaba más, señor Sánchez. Pero dígame, una cosita nada más, ¿Qué tipo de música le gustaría escuchar?

Un abogado gana un pleito

Mi hermano Carlos acaba de ganar brillantemente su primer pleito.

- Ah, ¿pero es abogado?

- Sí, ¿no lo sabías?

- No, le tenía por una buena persona.

Diferencia abogado y pirata

¿En qué se diferencia un abogado y el pirata Barba Roja?

Pues en que uno es capaz de insultar, mentir y robar y el otro sólo es el Pirata Barba Roja.

El terrorista

¿Sabían acerca del terrorista que secuestró un 747 lleno de abogados?

Él amenazó con liberar uno cada hora si sus demandas no eran cumplidas.

El bote de un abogado

¿Has escuchado acerca del abogado cuyo bote se volcó en aguas infestadas de tiburones?

El sorprendió a sus compañeros de viaje ofreciéndose de voluntario para nadar a la lejana orilla para pedir ayuda. Mientras él nadaba, sus compañeros estaban sobresaltados por la aparición de dos aletas de tiburón, grandes tiburones blancos yendo directo hacia el abogado.

Para su sorpresa los tiburones le permitieron al abogado el tomarse de sus aletas y escoltarlo a una orilla seguro.

Cuando el abogado regreso con ayuda, sus compañeros le preguntaron cómo había manejado semejante hazaña, el abogado respondió: "Cortesía Profesional"

Un juez a un reo

¿No le conozco de alguna parte?

Sí, le dí clases de piano a su hija.

¡Treinta años de cárcel!

Pillado desfalcando millones

Un hombre quien había sido pillado desfalcando millones de su empleador fue a ver a un abogado buscando defensa. Él no quería ir a la cárcel, pero su abogado le dijo: “No te preocupes. Tú nunca tendrás que ir a la cárcel con todo ese dinero." Y el abogado estaba en lo correcto, cuando el hombre fue enviado a prisión el ya no tenía ni un dólar.

La practica

¿Por qué Dios hizo a las serpientes justo antes de los abogados?

R: Para practicar.

La aflicción

Tú pareces tener alguna aflicción, dijo el juez amablemente a su testigo. ¿Hay algún problema?

Bien, su señoría, dijo el testigo. “Juro decir toda la verdad y nada más que la verdad, pero cada vez que trato de hacerlo algún abogado hace objeciones."

Diferencias de abogado

¿Cuál es la diferencia entre un abogado y un vampiro?

R: Un vampiro solamente chupa sangre en la noche.

Parentesco abogado y computadora

¿En qué se parecen los abogados a las computadoras?

En que cuando los utilizas se les baja el sistema

Un bufete de abogados

En un bufete de abogados se contrata a una nueva secretaria, que resulta ser una chica de pueblo bastante inocente.

Un día dos de los abogados están hablando de ella:

"Con lo hermosa que es María, me preocupa que se la pueda aprovechar algún mal hombre. Creo que deberíamos hablar con ella para explicarle las cosas buenas y malas de la vida en la ciudad."

"Estoy de acuerdo, tú le explicas las cosas buenas."

El invierno

El invierno pasado fue tan frío que vi pasar a un abogado con las manos en sus propios bolsillos.

¿Cuál es el colmo de un abogado?

Que le saquen la muela del juicio.

El juez le pregunta al acusado

- Entonces, ¿insiste en que no quiere un abogado?

- No, pienso decir la verdad.

Unos científicos

En una convención de científicos un investigador le señala a otro: “¿sabías que en nuestro laboratorio hemos cambiado de ratones a abogados para nuestros experimentos?” “Realmente” el otro respondió, “¿Por qué ustedes cambiaron?”

“Bien, por tres razones. Primero descubrimos que los abogados eran lejos más abundantes, segundo, los asistentes de los laboratorios no se encariñan tanto con ellos y tercero hay algunas cosas que una rata no hará.”

Un abogado, un arquitecto y un médico

Había un abogado, un arquitecto y un médico y se entabla la discusión sobre cuál fue la primera profesión en el mundo, el medico dice:

-Dios primero fue medico ya que al séptimo día separa de Adán una costilla y crea a Eva, entonces la profesión más antigua es la medicina.

-Para nada- dice el arquitecto -creó al mundo entre las penumbras entonces fue primero un gran arquitecto.

Y el abogado corta diciendo:

- Perdón... ¿quién crees que creo el caos?

Un abogado rellenando un impreso

¿Ha sido usted arrestado alguna vez? ¿Y por qué?

No, porque nunca me descubrieron.

¿Cuándo un abogado dice mentiras?

Cuando mueve sus labios.

Hay dos tipos de abogados;

aquellos que conocen la ley y aquellos que conocen al juez.

El robo en casa de un abogado

Dos ladrones estaban charlando mientras se tomaban una cerveza.

¿Sacaste algo de tu último robo?

No, el tipo que vivía en la casa era un abogado.

Vaya suerte amigo, ¿Perdiste algo?

Abogado en un cajero automático

Entra un abogado a un cajero automático, de ésos que tienen un sofisticado sistema de seguridad, y de pronto empieza el sistema a sonar una estruendosa alarma acompañada de luces y una voz digital que anuncia a todo volumen:

"Ladrón, ladrón, ladrón..."

El abogado retira la tarjeta de la ranura del cajero, la examina y dice:

"¡Con una...! ¡Me equivoqué... introduje mi tarjeta profesional!"

17 cajas de cerveza

¿Qué hacen dos abogados bebiendo 17 cajas cervezas?

Tratan de perder el juicio.

¿Qué es un mercenario?

Papá, papá, ¿qué es un mercenario?

Es un señor que lucha contra una o más personas, en su país o en el extranjero, sin ideales y solamente por dinero.

Ah, ¿cómo los abogados?

Una pistola con dos balas

Si tu estas perdido en una isla desierta con Adolfo Hitler, Atila el Huno y un abogado y tienes una pistola con solo dos balas, ¿qué haces?

Respuesta: Le disparas al abogado dos veces.

Un abogado muy avaro

Clodomiro era un abogado muy avaro, un día se compró un Rolex y un Mercedes-Benz.

Al día siguiente fue a la corte a resolver un caso de un ladrón que mató a alguien. Cuando llegó, al abrir la puerta pasa un tráiler de doble remolque y con una velocidad inaudita le vuela la puerta y su brazo izquierdo. El pobre hombre se pone a llorar como niño chiquito por su Mercedes-Benz.

En eso llega otro hombre y le dice:

Oiga señor, usted debería llorar por su brazo, y no por su Mercedes-Benz.

Volviendo en sí, el hombre empieza a llorar y a decir:

¡Mi Rolex, dónde quedó mi Rolex!

Abogado con la herencia

-Oye ¿Qué tal era el abogado que llevó aquél asunto tuyo de la herencia que tenías que recibir?

-Buenísimo. Ahora todo es suyo.

2 más 2

Un niño pregunta a su padre que es abogado:

Papá, ¿Sabes cuánto es 2 más 2?

El padre responde:

Depende hijo.

¿Depende de qué?

Si es para pagar o es para cobrar.

Corrupción política

Durante un juicio por corrupción política, el fiscal interrogaba al testigo:

- ¿No es cierto que Ud. recibió una cantidad muy importante de dinero para obstruir la investigación?

El testigo con la mirada perdida se mantenía en silencio.

El fiscal creyendo que no le había oído repite la pregunta;

- ¿No es cierto que Ud. recibió una cantidad muy importante de dinero para obstruir la investigación?

El testigo con la mirada perdida seguía en silencio.

Finalmente el juez se dirige al testigo:

- Por favor responda a la pregunta

-¡Oh!, perdón creí que el fiscal se dirigía a usted Sr. juez.

Estampillas de abogados

¿Por qué los del correo no hacen estampillas con las imágenes de abogados?

Porque la gente no sabría en qué lado del sello deben escupir.

Están juzgando a un hombre por asesinato múltiple

Habla el fiscal:

- Vean, señores del jurado, a este hombre frío y cruel que asesinó a su esposa, a sus hermanos y a sus padres. Pido para él la pena máxima.

A continuación habla el abogado defensor:

- Señoras y señores del jurado les pido que tengan clemencia para este pobre huerfanito

El padre a punto de morir

Un padre de familia ya en la hora de su muerte, llama a sus hijos y les pide su último deseo, estos llegan y él le dice al primero que es doctor, Hijo quiero como último deseo que me prometas que antes de mi entierro tu depositaras cien dólares en mi ataúd, el hijo responde: "Te lo prometo padre", pasa el segundo hijo que era Arquitecto y le hace prometer lo mismo y él se lo promete, por ultimo llega el tercer hijo que era Abogado y le hace prometer lo mismo y él se lo promete. El día del entierro pasa el hijo que es médico frente al ataúd y deposita los Cien dólares, luego pasa el Arquitecto y hace lo mismo, por ultimo llega el Abogado y toma los doscientos dólares y le deposita un cheque por trescientos dólares en el ataúd.

Por cortesía

¿Por qué los vampiros nunca atacan a los abogados?

Por cortesía profesional.

Abogado Canguro

¿En qué se parecen los abogados a los canguros?

En que ambos son unas ratotas de 1.60 a 1.80 mts.

Malicia en los negocios

Un señor reconocido por su malicia en los negocios, contrata a un abogado para que lleve un proceso judicial. Al tiempo ganan el proceso y el abogado llama a su cliente y le dice:

Le cuento que triunfó la ley y la justicia.

A lo que el cliente responde:

¡Apele licenciado, apele!

Encuentro de dos amigos

¡Qué tal hermano! , ¿Cómo te fue en el divorcio?

Bien.

¿Te tocó el 50% para ti, y el 50% para ella?

No, el 50% para ella, y el otro 50% para el abogado.

El abogado a su defendido

Lo siento mucho, pero ya no sé qué decir para librarlo de la silla eléctrica.

¿Por qué no dice que fue usted?

El papá le pregunta al hijo

-¿Qué quieres ser de grande hijito?-

El niño respondió:

-Quiero ser abogado-

Y el padre exclamó:

-No hijo aquí somos pobres pero honrados-

La bicicleta

Estaba una persona afuera de una cantina y en ese momento llega otra persona manejando una bicicleta. El recién llegado le dice:

Ten 1 euro y cuídame la bicicleta, por favor, mientras me tomo una copa.

La otra persona le responde:

¿Qué le pasa, yo soy abogado?

Y el dueño de la bicicleta le contesta:

No importa, igual le tengo confianza.

Cuando una persona ayuda a un criminal antes de cometer un delito, lo llamamos cómplice.

Si lo ayuda después de haber violado la ley, lo llamamos un abogado.

Un avión averiado

A un avión se le averió un motor en pleno vuelo, así que el piloto ordenó a la tripulación hacer que los pasajeros se abrocharan los cinturones y se prepararan para un aterrizaje forzoso. Dejó pasar unos minutos y preguntó a una azafata si ya estaban todos listos. Esta respondió:

Sí, todos, menos un abogado que sigue repartiendo sus tarjetas.

Parentesco

¿En qué se parecen los abogados y los plátanos?

-Que no encuentras uno derecho.

El robo de banco en Texas

Un bandolero se había especializado en cruzar el Río Grande de vez en cuando y robar bancos en Texas. Finalmente, se ofreció una recompensa por su captura, y un Texas Ranger emprendedor decidió rastrearlo y atravesar la frontera.

Después de una búsqueda larga, rastreó al bandolero hasta una cantina.

Lo encontró, se paró silenciosamente detrás del bandolero, le apuntó su revolver a la cabeza, y dijo:

Usted está bajo arresto.

Dígame donde escondió el botín o le vuelo la tapa de los sesos.

Pero el bandolero no hablaba inglés, y el Texas Ranger no hablaba castellano.

Afortunadamente, un abogado bilingüe estaba en la taberna y tradujo el mensaje del Ranger.

El aterrado bandolero le contestó que el botín estaba enterrado bajo el árbol de roble detrás de la cantina.

¿Qué dijo?, le preguntó el Ranger.

El abogado contestó:

Dijo: Vete al infierno, Gringo.

No eres lo suficiente hombre para dispararme.

Un Ingeniero en el cielo

Muere un hombre de profesión Ingeniero y se va al cielo, allí encuentra a San Pedro ocupado con tantos papeles sobre su escritorio, después de presentarse con él, San Pedro no lo encuentra en las listas de personas fallecidas así que le dice: "Lo siento pero su nombre no figura en las listas". El Ingeniero entonces se va al infierno y allí lo recibe Satanás quien después lo pasa adelante.

Al tiempo el ingeniero se aburre de estar allí en aquella soledad del infierno, así que decide hacer mejoras en el lugar, les instala entonces escaleras eléctricas, purificador de cenizas, les pone una red de Internet ADSL avanzado con computadoras Intel Pentium V, red de teléfonos para ondas de frecuencia utilizadas con celulares.

Pasan los meses y San Pedro decide averiguar por qué ya nadie del infierno le llama, entonces toma el teléfono y se comunica con Satanás, San Pedro le dice: "Hola, ¿Cómo está todo por allá abajo? Hace tiempo no sé de ustedes". Entonces Satanás le responde: "Muy bien, estamos a todo dar, nunca antes habíamos estado tan bien como ahora". San Pedro le pregunta: "¿Y a qué se debe ese cambio?". Bueno, dice Satanás, ahora tenemos escaleras eléctricas, purificador de cenizas, red de Internet ADSL avanzado con computadoras Intel Pentium V, red de teléfonos para ondas de frecuencia utilizadas para los celulares, escribe a mi correo electrónico el cual es: diablofeliz@infierno.org

Y San Pedro sorprendido le dice: "¿Cómo lograste conseguir tantos adelantos técnicos?” Bueno, responde Satanás, gracias a un ingeniero que tenemos con nosotros, todos aquí estamos contentos con él. San Pedro le dice: "Un ingeniero, eso no es posible, debe de ser un error, no puedes tener un ingeniero en el Infierno, ya mándamelo de inmediato al cielo, sino me lo envías de vuelta te demandaré". Satanás, entonces empieza a reírse con tanta fuerza que las lágrimas se le salían de los ojos, después de recuperarse de la risa le dice: "Así y cómo piensas demandarme, si todos los abogados están en el infierno".

El entierro de un abogado

¿Por qué a los abogados se les entierra seis metros bajo tierra cuando a las demás personas se les entierra a solo tres?

Porque muy en el fondo son buenos.

El envenenamiento

Una mujer estaba en un juicio cuando el fiscal le pregunta:

¿Después de haber envenenado a su esposo, no le dio remordimiento?

Sí, cuando me pidió otro plato de guiso.

Una señora en el consultorio

Doctor, doctor, mi hijo se comió un puñado de tierra, ¿Le hace daño?

El doctor, en tono irónico, le contesta:

Tranquila mi señora, yo conozco varios abogados que se han comido fincas enteras y no les ha pasado nada.

En una sala del juzgado

En una sala del juzgado, viene entrando el Juez para dar inicio a una audiencia.

En ese momento, el fiscal se levanta y le grita al abogado defensor:

¡Es usted un sinvergüenza!

El abogado defensor le responde gritando:

¡Y usted es un ladrón!

El Juez toma asiento y tranquilamente dice:

Bueno, ya que ambas partes se han identificado plenamente, podemos dar inicio a la audiencia.

¿Sabe cuál es la pena por perjurio?

En un juicio va el fiscal y le pregunta al acusado:

¿Mató usted a la víctima?

No.

Le recuerdo que está usted bajo juramento, ¿Sabe cuál es la pena por perjurio?

Sí, pero es que es mucho menor que por asesinato.

La gran herencia

Miguel descubrió que heredaría una fortuna cuando se padre enfermo muriese.

Entonces decidió que precisaba una mujer para hacer de ella su gran compañera

Así que una noche que se reunía el foro de abogados en un local se fijó en una abogada, la más bonita que jamás había visto. Su belleza natural era la admiración de todos. Él se le arrimó y le dijo:

Puedo parecer un abogado común, pero en pocos meses mi padre va morir y heredaré 20 millones de dólares.

Impresionada, aquella noche la mujer fue a la casa con Miguel y...

Tres días después se transformó en su feliz madrastra.

El en cementerio

En el cementerio se lee: "Aquí yace un abogado, un hombre honrado, un hombre íntegro".

El campesino se persigna y dice asustado: ¡Virgen Santísima, enterraron a tres hombres en la misma fosa!

Juicio por robo de coche

En un juicio por el robo de un coche, el juez al acusado:

Por falta de pruebas, el acusado es declarado inocente y se retiran los cargos.

Perdone señoría, ¿Significa eso que me puedo quedar con el coche?

Un hombre va a un abogado

- ¿Y usted cuánto cobra por una consulta rápida?

- 10.000 pesetas por tres preguntas.

- ¿Vaya, es un poco caro, no?

- ¿Sí... y dígame, cuál es su tercera pregunta?

Dos trabajadores

Dos trabajadores estaban caminando por el costado de la carretera, volviendo de una fábrica donde habían trabajado duro el día entero, cuando de pronto un abogado, que venía a toda velocidad con su auto importado, los atropelló. Uno de ellos atravesó el parabrisas y cayó dentro del coche del abogado y el otro voló bien lejos, a unos diez metros del lugar del accidente.

Tres meses después, ellos salieron del hospital y para sorpresa general, inmediatamente fueron a parar a la cárcel: uno por invasión de domicilio y el otro por huir del lugar del accidente.

El abogado descansando en el parque

Un abogado tomaba el sol en un parque, cuando se le acerca una señora y le pregunta:

¿Qué hace?

Aquí robándole unos rayitos al sol.

Usted abogado, siempre trabajando a toda hora, ¿No?

¿Tú quién eres?

Un abogado se muere y toca las puertas del cielo, y sale San Pedro y le pregunta:

¿Qué quieres?

¡Entrar! Le dice en tono muy rebelde.

Y tú, ¿quién eres? Le dice San Pedro.

Y tú, ¿quién eres que me preguntas? Le dice el abogado.

¿No me reconoces?, soy San Pedro, la mano derecha de Dios.

¿Tener contrato de trabajo? Le pregunta el abogado.

Espera, espera, Jesús ven, el de afuera me pide contrato de trabajo.

¿Quién es?

¡No sé!

Entonces sale Jesús...

Le pregunta lo mismo, y el abogado le responde igual pero a él le pide partida de nacimiento.

Espera, espera, María anda a ver al de afuera.

Sale María...

¿Qué quieres?

Entrar, le responde el abogado.

¿Y quién eres?

Y tú, ¿quién eres?

Soy María, le dice, la esposa de Dios.

Muéstrame el acta de matrimonio, dice el abogado.

Espera, espera,

Dios, ven a ver al de afuera.

Sale Dios.

¿Qué quieres? Le pregunta Dios.

¡Entrar!

Y tú, ¿quién eres?

Soy Dios, el dueño de todo esto.

¿Tienes contrato de COMPRA Y VENTA?

Fiscal interroga al testigo

Durante un juicio por corrupción política, el fiscal interroga al testigo:

¿Es cierto que Ud. recibió una cantidad muy importante de dinero para obstruir la investigación?

El testigo con la mirada perdida se mantenía en silencio.

El fiscal creyendo que no le había oído repite la pregunta:

¿No es cierto que Ud. recibió una cantidad muy importante de dinero para obstruir la investigación?

El testigo con la mirada perdida seguía en silencio.

Finalmente el juez se dirige al testigo:

Por favor, responda a la pregunta.

¡Oh!, perdón creí que el fiscal se dirigía a usted, Sr. Juez.

Dos abogados

Se encuentran dos abogados y uno le dice al otro:

¿Vamos a tomar algo?

Bueno, ¿De quién?

La carrera de Derecho

En una cátedra de la carrera de Derecho le dice el profesor a los estudiantes:

Hijos míos, recuerden que cuando sean abogados, los casos a veces se ganan y a veces se pierden, pero siempre se cobran.

EL robo del pan

Pregunta el juez al acusado:

¿Así que robó las barras de pan porque tenía hambre?

Sí señor juez.

¿Y por qué además se llevó el dinero que había en la caja?

Porque no sólo de pan vive el hombre.

El juez advierte a la sala

En un juicio público, el juez advierte a la sala:

¡Silencio! Les advierto que como vuelva a oír "abajo el juez" les echo a la calle.

¡Abajo el juez! Se oye de nuevo.

Y el juez exclama:

La advertencia no lo incluye a usted, señor acusado.

El juez le pregunta al acusado

Durante el juicio le pregunta el juez al acusado:

¿Y cómo se las arregló usted para abrir la caja fuerte en sólo 15 minutos?

Señor Juez, yo no doy clases gratis.

Un campesino frente una lapida

Un campesino pasa frente a una lápida que dice: Aquí yace un abogado, un hombre honrado, un hombre íntegro. El campesino se persigna y dice asustado:

¡Virgen Santísima, enterraron a tres hombres en la misma fosa!

Método para determinar un abogado

Método del gato para determinar la clase de abogado con que negocia:

Coloque un gato sobre su escritorio, si el gato sale corriendo, ese abogado es un perro. En cambio, si el gato se lanza sobre el abogado, es porque es una rata.

Un abogado llega tarde

El abogado llega tarde a un importante juicio y no encuentra estacionamiento... Levanta los ojos al cielo y dice:

-"Señor, por favor, consígueme un sitio para aparcar y te prometo que iré a Misa los domingos del resto de mi vida, dejo las malas juntas y el vicio. Y jamás en mi vida me volveré a emborrachar... ¡¡¡Y dejo de acostarme con mi secretaria, que además está casada!!!

- Milagrosamente, en ese momento, aparece un sitio libre, el hombre aparca y dice:

-"No te preocupes Señor que ya encontré uno, pero gracias de todos modos"

La Abuela

Los Abogados jamás deberían hacer una pregunta a una abuela si no se encuentran preparados para la respuesta.

Durante un juicio en un pequeño pueblo, el abogado acusador llamó al estrado a su primera testigo, una mujer de avanzada edad.

El abogado se acercó y le preguntó: - Sra. Fortunati: ¿sabe quién soy?

Ella respondió: - Sí, lo conozco señor Sanny. Lo conozco desde que era un niño y francamente le digo que usted resultó ser una gran decepción para sus padres. Siempre miente, cree saber de todo, es muy prepotente, abusivo, engaña a su esposa y lo peor de todo, manipula a las personas. Se cree el mejor de todos cuando en realidad es un pobre hombre. Sí, lo conozco....

El Abogado se quedó perplejo, sin saber exactamente qué hacer. Apuntando hacia la sala, le preguntó a la Sra. Fortunati: -¿Conoce al abogado de la defensa?

Nuevamente ella respondió: -Claro que Sí, Yo también conozco al señor Pérez desde que era un niño. Él es un flojo y medio raro, y tiene problemas con la bebida. No puede tener una relación normal con nadie y es el peor abogado del Estado. Sin mencionar que engañó a su esposa con tres mujeres diferentes, una de ellas la esposa suya, ¿recuerda? Sí, yo conozco al Sr. Pérez. Su mamá tampoco está orgullosa de él.

El abogado de la defensa casi cae muerto.

Entonces, el Juez llama rápidamente a los dos abogados para que se acerquen al estrado, y les dice:

-Si alguno de los dos, le pregunta a esa vieja si me conoce, los mando a la silla eléctrica a los dos.

El papa abogado

Va un abogado con su hijo a su hacienda ganadera. El hijo le pregunta al abogado:

Papá, papá, todo lo que veo a mi alrededor es ganado.

¡No hijo, es robado!

Un asesino feo

En un juicio dice el fiscal:

Miren la mirada tuerta al acusado, su frente estrecha, sus ojos hundidos, su apariencia siniestra.

Y el acusado interrumpe:

Pero bueno, ¿Me van a juzgar por asesino o por feo?

La jueza a la prostituta

La jueza a la prostituta:

"Entonces, ¿cuándo se dio cuenta usted que había sido violada?

La prostituta (secándose las lágrimas):

"Cuando el cheque me vino devuelto...”

El marido cortando jamón

A ver cuénteme su versión de los hechos, dice el juez. Verá, estaba yo en la cocina con el cuchillo de cortar jamón. En esto que entra mi mujer, tropieza, cae sobre el cuchillo y se lo clava en el pecho. Ya, dice el juez, ¿y después...? Pues así, hasta siete veces.

El divorcio

El juez en un divorcio le dice al marido: - Después de haber estudiado el caso, le concedo a su mujer una pensión vitalicia de 400 euros, más 60 euros por cada hijo. ¿Tiene algo que decir? - Que es usted muy generoso, no sé si podré dar algo yo también.

Demanda de divorcio por compatibilidad

En una demanda de divorcio, el juez pregunta a la demandante: - Señora ¿está usted segura de lo que está pidiendo? ¿Quiere el divorcio por COMPATIBILIDAD DE CARACTERES? ¿No será lo contrario? La mujer le contesta al juez: - ¡No, señor juez! Es por COMPATIBILIDAD. A mí me gusta el cine, y a mi marido también. Me gusta ir a la playa, y a él también. Me gusta ir al teatro, y a él también. A mí me gustan los hombres... ¡y a él también!

Chistes Varios

Chiste estadio

Estaban 2 amigos en el estadio, detrás de un gigantesco pelón y le dice uno al otro:

Te doy 20 dólares si le pegas un morrazo a ese pelón.

¡Trato hecho!

Va donde el pelón y le da un manotón:

¡Qué tal Pedro! ¿Cómo estás?

Al ver que el tipo lo mira molesto le dice:

Disculpe, lo confundí con un amigo idéntico a usted.

Y regresa y el amigo le paga los 20 dólares.

Si ahora vas tú, te doy 40 dólares.

¡Trato hecho!

Entonces va el otro amigo y le da un manotón al pelón diciendo:

¡Hola Pedro! ¿Cómo te va hombre?

Al ver que el tipo lo mira muy enojado le dice:

Ay disculpe, lo confundí con un amigo idéntico a usted.

A lo que el pelón bien enojado dice:

Ah no, estos ya mucho joden mejor me voy para otro asiento.

Están los 2 amigos y le dice uno al otro:

Mira, te doy $100 si le vuelves a pegar un morrazo al pelón.

¡Trato hecho!

Va despacio, se acerca, lo queda viendo y passs.

¡Pucha Pedro, no me vas a creer que te había confundido con un pelón idéntico a ti que estaba sentado allá atrás!

Las cataratas

Se encuentran dos amigos y uno le dice al otro:

¿Sabes que murió Antonio?

¿Sí? No me digas, ¿y de qué murió?

De cataratas.

¿Lo operaron?

No, lo empujaron.

El engaño

Se encuentran dos amigos en un café y uno le dice al otro:

Sabes, yo les hice ayer una broma a mis amigos, que ni te imaginas, les dije que mi mujer me engañaba y no te imaginas como quedaron cuando les dije que era una broma. Al ver el otro amigo hacer una broma así le dice:

Que buena idea que tuviste, mañana cuando vea a mis amigos en el bar les voy a hacer esa broma para ver la cara que ponen. Al otro día, entra al bar y ve a los amigos sentados todos en una mesa, pone carita triste y se acerca a la mesa:

¡Hola muchachos! ¿Cómo están?

Hola, responden los amigos, ¿Cómo estás?, y esa cara, ¿Qué te pasó?

Es que es mi mujer, me enteré que me engaña.

Ahh, nosotros ya lo sabíamos, pero no te lo queríamos decir para no ponerte mal.

Partido de futbol

Llega un amigo con el pie enyesado y le dice el otro:

¿Qué te pasó, hermano?

Es que estaba jugando fútbol y me cambiaron la pelota por una de Hierro.

Joe, ¿cómo te ha de haber dolido?

Hombre, el pie es lo de menos, hubieras visto como quedó el que remató de cabeza.

Dos amigos hablando

Pues esta mañana me encontraba tan mal, que decidí suicidarme tomando 1.000 aspirinas.

¿Y qué pasó?

Me tomé la segunda, y me encontré mejor.

En el funeral

Estaban dos amigos en el funeral de la esposa de un compadre y a uno de ellos se le está cayendo la baba y el amigo le dice al otro: "la baba compadre" y el amigo contestó: "y también planchaba"

La trituradora

Un señor está con un paquete de papeles frente a la trituradora de papeles. Luce desconcertado, mira por un lado, mira por el otro. En eso pasa un empleado y muy amablemente le ofrece ayuda, toma el paquete de papeles, los coloca en una ranura y se oye el sonido de los papeles cuando se hacen trizas.

El empleado le dice al señor:

¿Ve que fácil?

El señor le dice:

¿Y por dónde salen las copias?

Dos compadres se visitan

Un compadre visita a otro compadre y le dice:

Compadre, que pena, no puedo creer que no tengas los pantalones para mandar en tu casa.

A lo cual el otro contesta:

Sí, es verdad compadre.

Mira, en mi casa mando yo, y cuando digo, tengo hambre, me sirven de comer y cuando digo, tráiganme el agua caliente, me la traen de inmediato.

A lo cual el compadre le pregunta:

¿Oiga compadre, y para qué quiere agua caliente?

Y responde el compadre:

Ay compadre, no me diga que usted lava los platos con agua fría.

Dos piuranos y un gago

Se encuentran 2 piuranos y un gago.

Uno de los piuranos dice:

Eh, compadre, me han dicho que allá en Huaraz hay una montaña donde tú hablas y te responden.

El otro piurano:

¡Compadre, eso se llama eco!

El gago incrédulamente propone viajar hasta Huaraz para conocerlo. Una vez allí un piurano le dice al otro:

Empiece compadre.

Y el otro grita:

¿Cómo estás montaña?

Y se escucha, aña aña aña aña...

El otro luego grita:

¿Estás bien montaña?

Aña aña aña aña...

Y le dicen al gago que es su turno, y el gago dice:

¿Omo etas onhaña?

Y la montaña responde:

¿Qué?

Mi mejor amigo

Como le cuento compadre, mi mujer se escapó con mi mejor amigo.

-En serio, y ¿cómo se llama su mejor amigo?

-No lo sé, pero de hoy en adelante es mi mejor amigo.

¿Quién es Benny?

Un tipo que estaba en un restaurant percatándose que otro era muy conocido le pregunta:

Oiga, a usted todo el mundo lo conoce.

A lo que Benny contesta:

Sí, todo el mundo me conoce.

Entonces el tipo le dice:

Le apuesto 100,000 dólares a que no lo conoce José Luis Rodríguez "El puma".

Entonces van a verlo y Benny saluda al Puma:

Hola Puma, ¿Cómo estás?

Hola Benny, contesta el Puma.

El señor anonadado le pide hacer otra apuesta de 150,000 dólares.

A que no lo conoce el presidente de USA.

Como no lo voy a conocer, si nos llevamos de a cuartos.

Entonces, viajan a la Casa Blanca llegan y los guardias al ver venir a Benny lo saludan:

¡Hello, hi!

A lo que Benny pregunta:

¿Se encuentra el presidente?

Yes, come in.

El presidente lo ve llegar y lo saluda:

¡Hello Benny!

¡Hello George!

El pobre tipo casi se desmaya de la impresión. Y así van visitando a toda la gente más importante del mundo y todos conocen a Benny. El tipo decide hacer una última apuesta de 1, 000,000 dólares.

¡A qué no lo conoce el Papa!

Y viajan al Vaticano, al llegar al Vaticano entran, y el Papa está en el balcón principal, entonces Benny le dice al tipo:

Espérame tú aquí, tú no puedes subir.

El tipo se queda y ve como Benny va saludar al Papa, de repente Benny voltea a ver al tipo para presentarle al Papa desde arriba y su sorpresa es que ve que el tipo se desmaya, Benny baja apurado para ver qué es lo que pasó, entonces Benny lo empieza a levantar y le pregunta que por qué se desmayó, el tipo le contesta:

Es que mientras tú saludabas al Papa, dos tipos que estaban a mi lado voltearon hacia el balcón y uno le dijo al otro:

Oye, ¿Quién es ese que está con Benny?

El buen chiste

Un par de amigos están tomando algo en un bar y charlando. En esto, que uno le dice al otro:

- Oye, el otro día me contó tu mujer un chiste tan bueno, pero tan bueno que me caí de la cama.

Chiste el apagón

Llega un chico y le pregunta a su amigo:

¿Viste el apagón de anoche?

Y le contesta:

No, en mi casa se fue la luz.

Matando moscas

Una vez estaba un hombre matando moscas y en eso llega su compadre y le pregunta:

¿Cuántas moscas llevas?

El otro responde:

Cinco hembras y tres machos.

Pero, ¿Cómo sabes el sexo?

Es que tres estaban en la boca de una botella y cinco en el espejo.

El accidente

Esto son dos amigos que se encuentran:

Hola Paco, ¿qué tal va todo?

Un poco mal.

¿Por qué?

Es que el otro día se murió mi padre.

Oh, lo siento, ¿de qué murió?

Pues, esto que estaba cocinando y se le quemó la comida, y sin darse cuenta se le llenó la habitación de humo, y no tuvo más remedio que tirarse por la ventana.

Oh, ¿murió de la caída?

No, en ese momento vinieron los bomberos, y pusieron la lona, y rebotó contra la pared del edificio...

Oh, murió del choque.

No, porque mi padre puso los pies en la pared, y rebotó hacia el tendido eléctrico...

Oh, murió electrocutado.

No, en ese momento mi padre rebotó otra vez y...

Bueno tío, ¿de qué murió tu padre?

¡Lo tuvimos que matar a tiros!

Bella mujer

Unos amigos van caminando por la calle y uno dice:

Compadre, mire esa belleza de mujer.

¡Y pensar que antes me perseguían!

¿De verdad? ¿Y ya no?

No.

¿Por qué?

¡Porque ya no robo carteras!

La acera del congreso

Estos eran dos amigos que pasaban por la acera del congreso y escuchan que adentro decían: Ladrón, narcotraficante, estafador, delincuente, etc. y uno le dice al otro: Escucha que están peleando los diputados, a lo que el otro le responde: No están pasando la lista.

Las noticias

Estaban dos amigos tomando en un bar. En eso comienzan las noticias de la noche, en las que muestran a un suicida en el borde del techo de un edificio de 15 pisos.

Entonces, uno de los amigos dice:

Pues que te apuesto 1.000 dólares a que el tipo no se lanza.

¡Hecho!

En eso se ve por la televisión que el tipo se lanza y se hace puré en el piso, por lo que el primer amigo saca los mil dólares y se las pasa al otro.

Pero este le dice:

No te molestes, en realidad, ya lo había visto en las noticias de las 6.

Pues, yo también, ¡Pero no creí que se lanzaría de nuevo!

El champú

Oye Manolo, ¿me prestas tu champú?

Pero, ¿tú no tienes el tuyo?

Sí, pero el mío dice para cabellos secos, y el mío está mojado.

Hermano tonto

Yo tenía un hermano tan tonto, pero tan tonto, que encontró trabajo de taxista y, un día se subió un tipo y le dijo:

Llévame donde haya mujeres que quieran salir.

Y el tonto de mi hermano lo llevó a la cárcel de mujeres.

El velatorio

En el velatorio, un amigo del difunto se acerca a la viuda y le dice:

Lo siento señora, lo siento

La señora responde:

No gracias, déjelo acostadito no más.

La sastrería

Estaban dos comerciantes y uno le decía al otro:

Oiga tío, por qué mi negocio no funciona.

Y el tío le pregunta:

¿Pusiste letreros?

Puse letreros, le responde.

¿Pusiste ofertas?

Puse ofertas.

¿Pusiste propagandas?

Puse propagandas.

Entonces, qué es lo que pasa, vamos a ver...

Letreros, propaganda, ofertas, si serás gilipoll...., sastrería se escribe con ¨s¨ no con ¨c¨.

¿Cabra o cerdo?

Va un señor por la calle con una cabra sujeta por una cuerda, se encuentra con un amigo y éste le dice:

¿Dónde vas con ese cerdo?

A lo que el otro le contesta:

¿No ves que no es un cerdo, que es una cabra?

Y el otro le dice:

Perdona, estoy hablando con la cabra.

Dos amigos por la calle

Dos amigos van por la calle, cuando de repente uno de ellos se para y exclama:

¡Cielos! ¡Mi mujer y mi amante vienen charlando juntas hacia aquí!

Su amigo le mira con cara de estupefacción y le dice:

¡Caramba! ¡Yo iba a decir lo mismo!

Mi mujer fea

Yo no sé qué me pasa, que me gustan todas las mujeres menos la mía.

¡Bah! No te preocupes que a mí me pasa lo mismo, me gustan todas las mujeres menos la tuya.

Dos leñadores

Estaba Juan y Pedro trabajando de leñadores, cuando de pronto Juan se corta un brazo, rápidamente Pedro mete en una bolsa de plástico el brazo de Juan y lo lleva al hospital. Al siguiente día Pedro va a ver a Juan y lo encuentra jugando tenis, y Pedro dice:

¡Vaya, que avanzada es la tecnología de hoy!

Después de unos días, Juan se reincorpora al trabajo, pero el muy tonto se corta una pierna. De nuevo Pedro mete en una bolsa de plástico la pierna de Juan, y lo lleva al hospital. Al siguiente día Pedro lo va a visitar y lo encuentra jugando fútbol, y Pedro dice:

¡No cabe duda que esta tecnología es excelente!

El día siguiente Juan se reincorpora al trabajo, pero el muy tonto se corta la cabeza, rápidamente Pedro toma la cabeza de Juan, y la mete en una bolsa de plástico y lo lleva al hospital. Al siguiente día Pedro va a visitar a Juan, pero no lo encuentra por ningún lado, rápidamente Pedro le pregunta a la enfermera dónde está su amigo Juan y ella le contesta:

¡Se hubiera salvado! ¡De no ser por un idiota que le metió la cabeza en una bolsa de plástico y se asfixió!

Reunión en casa de unos amigos

En una reunión en casa de unos amigos, una dama le pregunta a otro invitado:

¿Qué edad me calcula usted?

Y él responde:

Si me fijo en su cutis, 18 años. Su cabello me dice que tiene 17. Los ojos corresponden a una muchacha de 20...

La dama, encantada, comenta:

¡Oh! ¡Qué amable es usted!

Pero él continúa diciendo:

¡Un momento, aún me falta sumar!

Amigos jugando al póker

Tres amigos están jugando póker, uno empieza a hablar sobre su mujer cuando iba a tener un hijo. Antes de tenerlo, estaba leyendo Blanca nieves y los 7 enanos y tuvo 7 niños y 1 una niña.

La mía, dijo Jorge, estaba leyendo Peter Pan y tuvo un niño.

¡Caray!, dijo José, al hospital, rápido, mi esposa está leyendo los 101 dálmatas.

Tres amigos discutiendo

Tres amigos están discutiendo sobre la cosa más rápida del mundo:

El primero dice: Yo creo que la cosa más rápida del mundo es el rayo; cuando cae del cielo, baja tan rápido que ni los ves.

El segundo dice: Yo creo que la cosa más rápida es la luz, porque cuando llegas a tu casa y le aprietas el interruptor para encenderla, pulsas y al instante, sin darte cuenta está encendida.

Y el tercero sentencia: Pues yo creo que hay otra cosa más rápida que el rayo y la luz.

Los otros dos preguntan: ¿Y cuál es?

-La diarrea. Una noche estaba en el campo y de pronto se me retorció el estómago; salí para mi casa como un rayo y cuando encendí la luz, ya me había cagado.

Los amigos Tonto, Nadie y Ninguno

Había tres amigos que se llamaban Tonto, Nadie y Ninguno.

Tonto va y le dice al policía:

Nadie se cayó al pozo y Ninguno lo está ayudando.

Entonces el policía le responde:

¿Usted es tonto?

Sí, ¡Mucho gusto!

¿Qué es una capilla?

Lo que se pone Superman en la espaldilla.

¿Cuántas veces se ríe un hombre cuando le cuentan un chiste?

Tres:

Cuando se lo cuentan.

Cuando se lo explican.

Cuando lo entiende.

La herencia

Una viejita moribunda estaba heredando sus cosas a su nieta y le dice:

- Hijita, te dejo un rancho que tengo, con 3 casas, 6 tractores, 1 granero, 1 gallinero, 20 vacas, 10 caballos, 10 ovejas, 10 chivos y 10 coches.

La nieta sorprendida le dice:

-¡Increíble Abuelita!... ¿y dónde tienes ese rancho que no lo sabía?

Y la abuelita le responde:

¡En el Facebook!

Suena el teléfono

"ring" "ring" y contestan:

Aquí el adivino José, ¿Quién llama?

Y el otro responde:

Vaya clase de adivino.

El visón de lujo

Dos mujeres se encuentran:

-Que abrigo de visón más lujoso. ¿De donde lo has sacado?

-Pues mira, el otro día estaba en un bar, vino un tío y me invito a una copa, después estuvo hablando conmigo y más tarde me invito a su apartamento, allí abrió un armario y me dijo, "de todos estos abrigos de visón escoge el que quieras".

-¿Pero, tu tendrías que hacer algo, no?

-Si bueno, le tuve que coger el dobladillo porque las mangas me venían un poco largas.

Un tío feo se quiere casar

Esto es un tío más feo que Quasimodo (pero feo, feo) que va a una agencia matrimonial para encontrar pareja. Se acerca al mostrador y mantiene la siguiente conversación con la empleada:

-Quería encontrar una mujer con la que casarme. Quería que fuese guapa, rica y de buena familia.

Al oírle decir esto, la empleada le mira extrañada y le contesta:

-Una mujer de esas características que quiera contraer matrimonio con usted sería una imbécil.

A lo que el tío replica:

-Bueno, ese detalle me trae sin cuidado.

No se la chupes

A una mujer que se iba a casar le comentaba su madre:

- Tú, nunca se la chupes.

- ¿Y eso?

- Nunca se la chupes, porque luego no te respetan.

- Bah!

- Que no se la chupes, que luego no te respetaran y veras...

- Vale, así lo hare.

Total, que se casan y en la noche de bodas, el marido le dice:

- María, venga, chupaamelaaaaa! (voz acaramelada)

- ¡Que no!

- ¿Por qué?

- Porque mi madre dice que luego no me respetaras.

- Venga ya, yo sí que te respetare, chupaaamelaaaa

- Que no.

...Así un montón de veces hasta que...

- Venga...

- Vale, pero solo un poco.

Total, que empieza la faena...

Acabada esta, la mujer se va al baño. En esto que oye:

- María...

- ¿Que?

- Ven p'aca, chupapollas!

Un tío que muere...

Esto es un tío que muere y su esposa anuncia en las esquelas de los periódicos que ha muerto de gonorrea. En el funeral se le acerca un amigo del difunto:

-¡Pero María, si tu marido murió a causa de una diarrea, no de gonorrea!

-Si lo sé perfectamente, fui yo quien le atendió... lo que pasa es que prefiero recordarle como un gran amante a como la gran mierda en que se convirtió...

La hija que empieza a pensar en casarse

- ¿Papa, sabes dónde está el traje de novia de mama?

- ¿Qué pasa, estas embarazada?

- ¡NO!

- Pues no hace falta que lo busques, no te estará bien.

En la China antigua

-Papa, papa, es cierto que en la China Antigua los hombres

¿No conocían a sus esposas hasta después de haberse casado?

-Hijo mío, eso ha pasado siempre en todas partes.

¿Cuánto cuesta casarse?

-¿Papa, papa, cuánto cuesta casarse?

-No tengo ni idea, hijo, todavía no he acabado de pagar las consecuencias.

Manolo se casa

-Hombre Manolo, cuanto tiempo. Me dijeron que te casaste.

-Sí, sí, ya ves.

-¿Bueno, y que tal es eso del matrimonio?

-Bueno, pues al principio está bien, pero jo, en cuanto sales de la iglesia...

-¿En qué se parecen las mujeres a las fichas del parchís?

1) Se corren con el dedo.

2) Te comes una y cuentas veinte.

3) No acabas hasta que las llevas a casa.

El divorcio

El abogado de divorcios a uno de sus clientes:

-Referente a su caso, tengo una noticia buena y otra mala. ¿Cuál quiere oír primero?

-Pues... la buena.

-Su esposa no va a pedir que se repartan las herencias que usted reciba tras el divorcio.

-Ah, bien... ¿y cuál es la mala noticia?

-Se va a casar con su padre.

Celebrando su aniversario

Esto es un matrimonio celebrando su aniversario. La esposa le pregunta al marido:

-¿Cariño, que me has comprado para celebrar nuestro aniversario?

-Una tumba en el cementerio.

No veas que bronca... al año siguiente:

-¿Cariño, que me has comprado para celebrar nuestro aniversario?

-¡Nada! Total, si todavía no has usado lo que te compre el año pasado...

El marido sin dormir

El marido que vuelve a casa ya de mañana, y la esposa tiene el humor correspondiente:

-¿Pero bueno, donde cojones has estado? ¡No he dormido en toda la noche!

-¡Anda! ¿Y te crees que yo he dormido?

Problemas de descendencia

- Un hombre que no podía tener descendencia decide visitar a su médico para poner solución al problema. El médico le entrega un tarro y le pide que se lo devuelva al cabo de una semana con su semen para analizarlo. Después de 7 días, vuelve al médico con el tarro y le dice:

- Mire usted, doctor, he probado con la mano derecha... y nada; luego con la izquierda... y tampoco. Mi mujer ha probado con las dos, mi suegra hasta con los dientes...

¡Y le juro... que no hay forma de abrir el tarro!

Tres ex-combatientes

- Coinciden tres ex-combatientes y hacen alusión a sus heridas de guerra:

El primero enseña una cicatriz en el pecho y dice:

- Kansas City.

El segundo enseña otra en el brazo derecho

- London City.

El tercero, español el, enseña una en el bajo vientre y dice:

- Apendi citi.

Pelea de gallos

El mismo forastero, llega a otro pueblo y se encuentra que están celebrando una pelea de gallos. Tras observar durante un buen rato el desarrollo de la misma, se acerca a uno con cara de tonto, que parece entendido y le pregunta:

-¿Oiga, sabe Vd. cuál es el gallo bueno?

- Si señor, el gallo bueno es el blanco.

El forastero de dirige a las taquillas de las apuestas y se juega todo el dinero que lleva encima en favor del gallo blanco. Acaba la pelea con el gallo negro vencedor y el blanco muerto.

Enfurecido, se va hacia el de la cara de tonto y le increpa:

- ¿Pero no me dijo Vd. que el bueno era el blanco?

- Si señor, el bueno era el blanco...

¡El negro es un asesino!

Un forastero

- Un forastero llega al pueblo, se dirige al primer habitante que ve y le pregunta

- ¿Sabe usted donde puedo encontrar a Fernando López Heredia?

- Hombre, así por el nombre... pues no.

Mire usted, aquí en el pueblo todo el mundo nos conocemos por el mote. ¿No sabrá por casualidad cual es el mote que tiene?

- Sí, creo que sí, me parece que le decían el "Trampillas".

- ¿El Trampillas, dice usted el Trampillas?

¡Anda, pero si ese soy yo!

El cura y Marusa

- El cura del pueblo para a Marusa, una niña de 9 años huérfana de madre.

Le pregunta:

- Marusa, ¿a dónde vas con la vaca?

- Voy a llevársela al toro para que la monte.

- Pero niña, ¿eso no lo podría hacer tu padre?

- ¡No señor, tiene que ser el toro!

En la iglesia

- Señor, Señor, dame paciencia...

¡Pero dámela ya coño!

Un explorador en la selva

Un explorador caminando por la selva.

Se detiene en un cruce de caminos en el que se ve un indicador: Hacia la derecha: Tribu carnívora. Hacia la izquierda: Tribu vegetariana.

Decide ir hacia la izquierda para que no se lo coman.

Llega a la tribu vegetariana, lo cogen prisionero y al cabo de dos días ya se le habían comido: Las plantas de las manos, las plantas de los pies y el nabo.

El infierno

Dos amigos mueren en un accidente de coche.

Uno era bueno y va al cielo. El otro malo y va al infierno.

Al cabo de un mes, el que está en el cielo decide bajar hasta el infierno para ver cómo le va a su amigo. La escena que ve no puede entenderla y le pregunta:

- ¿Cómo es posible que yo, que gane el cielo con mis méritos, este allí arriba aburrido y tú, que te condenaste, te lo estés pasando tan bien aquí, rodeado de mujeres, de champan...? ¿Pero qué clase de infierno es este?

- Que no Pepe, que no es lo que te imaginas.

Las copas de champan están todas agujereadas y no hay forma de bebérselo

¿Y las mujeres?... ¿las mujeres?...

¡Ninguna tiene agujero!

Incultos

Riiiinnnng.

- Oiga, ¿es la Real Academia de la Lengua?

- No, pero como si lo fuesierase

En el banco

El director decide averiguar qué es lo que hace cada día su secretario que sale a la calle sobre las 11 de la mañana y no vuelve hasta la 1 del mediodía.

Contrata a un detective y al cabo de una semana, este le informa de sus pesquisas:

- Cada día, a la misma hora, coge su coche, va a su casa, hace el amor con su mujer, se fuma uno de sus puros y vuelve al trabajo.

- Ah, menos mal. Creía que podía estar haciendo algo malo en todo ese tiempo.

- Me parece que no me ha entendido. Le voy a tutear: Coge tu coche, va a tu casa...

En un campo de golf

Un jugador, muy bien equipado, con sus palos de todos los números, su carrito y el cadi que le sigue.

Prepara la pelota, junta los pies, apunta varias veces el golpe y por fin... golpea sin tocar la pelota.

Vuelve otra vez, la misma parafernalia y... sigue sin tocar la pelota.

Al cuarto intento, el cadi le mira incrédulo y se atreve a preguntarle:

- ¿Oiga, pero Vd. sabe algo de golf?

- ¡Hombre, por favor, no me ofenda!

Yo soy un gran aficionado al golf. Entreno7 días a la semana... incluso he escrito un libro sobre el golf.

-¿Ah, sí? no lo sabía.

¿Y cómo se llama ese libro?

- Se llama: EL GOLF Y LA MADRE QUE LO PARIO.

En la consulta

- Dr., vengo porque tengo mucha tos.

- ¿Ha tenido Vd. alguna bronquitis últimamente?

- Si Dr., todos los días una con mi mujer.

El escote

- Cariño, ¿crees que voy muy escotada?

- ¿Tú tienes pelo en el pecho, amor mío?

- ¡Nooooo!

- Pues entonces, sí.

Dos amigos de la infancia

Dos amigos de la infancia:

- Oye, ¿tú te acostaste con tu mujer antes de casarte?

- Yo no, ¿y tú?

- Hombre, yo no sabía que te ibas a casar con ella.

Un telegrama de la N.A.S.A.

En el ayuntamiento de Lepe se recibe un telegrama de la N.A.S.A. que dice:

"Movimiento sísmico detectado en esa zona STOP

Se recomienda mucha precaución STOP informen"

A los dos meses, la N.A.S.A. remite nuevo telegrama:

"Por favor, informen STOP"

Y Lepe contesta:

"Movimiento sísmico controlado STOP

Todos los dirigentes en la cárcel STOP

No hemos contestado antes porque ha habido aquí un terremoto de no te menees... STOP"

Chiste espermatozoides

-¿Por qué hacen falta millones de espermatozoides para fertilizar un solo ovulo?

-Porque los espermatozoides son masculinos y se niegan a preguntar cuál es el camino.

Gente de ciudad

Un hombre de capital va a pasar unos días al campo con unos familiares que se dedican al cultivo de la fresa.

La primera mañana, muy temprano, ve como su pariente se dispone a marchar con los aperos del campo y le pregunta: ¿A dónde vas tan temprano?

- Voy a echarle estiércol a las fresas.

El hombre de capital se queda un rato pensativo y finalmente pregunta:

- ¿Habéis probado a echarles nata?

El pésame

Un hombre se encuentra con un amigo al que no veía desde hacía varios años.

Le pregunta qué tal le va y aquel, muy apesadumbrado, le contesta:

- Se acaba de morir mi padre y vengo del entierro.

El amigo, para tratar de consolarle y aliviar su pena, le dice:

- Vamos hombre, no te lo tomes así... a lo mejor ni era tu padre

La feria de ganado

- En una feria de ganado.

Había un burro con un cartel colgado del cuello que decía:

5.000 PESETAS A QUIEN HAGA REIR AL BURRO

Se acerca un hombre bajito, calvo, poquita cosa él. Susurra algo al oído el burro...

Y este empieza a reírse a carcajada limpia.

El amo le paga las 5.000 ptas. a regañadientes y decide cambiar de táctica en vista del éxito. Al día siguiente el animal aparece con un nuevo cartel:

5.000 PESETAS A QUIEN HAGA LLORAR AL BURRO

Se acerca el mismo hombre bajito, calvo, poquita cosa, del día anterior, susurra de nuevo algo al oído del burro y este empieza a llorar desconsoladamente.

El amo, desconcertado e incrédulo, se dirige al hombre bajito, calvo, poquita cosa y le pregunta:

- Oiga Vd., esto no me había pasado nunca.

¿Qué es lo que le ha dicho al burro que le ha hecho reaccionar tan acertadamente?

- Mire, muy sencillo. El primer día le dije que la tenía más grande que él.

¿Y el segundo? Se la enseñe.

Dos andaluces

Dos andaluces:

- Yo me llamo Bartolo pero me gusta que me llamen Bartolomé.

- Pues yo me llamo Paco y me gusta que me llamen Pacome

El vasco

Entra un vasco en una ferretería y dice:

- Quiero una motosierra que sea capaz de cortar 1.000 árboles cada día.

Le venden la mejor que tienen, garantizándole que corta 1.000 y más. Pero al día siguiente vuelve el vasco muy enfadado increpa al dependiente:

- ¿Oiga? , ¿No le dije, pues, que tenía que cortar 1.000 árboles por lo menos?

Esta motosierra solo corta 890.

El dependiente la coge extrañado, tira del arranque y cuando se pone en marcha oye al vasco que exclama: ¿Anda? - ? ¿Y ese ruido?

Un hombre en la selva

Iba un hombre caminando por la selva, cuando de pronto lo rodea un grupo de salvajes caníbales, y se veía que no tenían muy buenas intenciones. ¡Ya la he jodido!, dijo el hombre. En eso, el cielo se abre, aparece un rayo de luz y se escucha una voz profunda que le dice: No, todavía no, lo que debes hacer es quitarle la lanza al jefe caníbal y clavársela a su hijo en el corazón. Entonces, el hombre pelea con el jefe, le quita su lanza y se la clava en el pecho al pequeño que estaba junto a él, ante el asombro de todos los caníbales. El hombre mira al cielo, y se vuelve a escuchar la voz: Ahora sí. Ahora ya la has jodido.

Manolo y la rana

Un tal Manolo pasa por la puerta de una tienda de animales y lee un cartel que dice Rana Mamadora: 5.000 pts. Éste, sorprendido, entra y le pregunta al dependiente: Perdone, ¿eso del cartel? El dependiente le contesta: Pues nada, una rana que importamos del Amazonas, que por sus cualidades es perfecta para... Joder me llevaré una para probarla. Dos semanas después, la mujer de Manolo se despierta de madrugada porque ve luz en la cocina, se aproxima, y ve a su marido, y le dice sorprendida: Manolo, ¿qué haces con la rana en el hombro, un libro de cocina y una sartén? y Manolo le responde: ¿Que qué hago María?, ¿que qué hago?, que como esta rana que está aquí aprenda a cocinar, tú te vas con tu puta madre...

Calvo y jorobado

Va un calvo y le pregunta a un jorobado: ¿Qué llevas en la mochila? Y contesta el jorobado: ¡Tú peine cabrón!

Comida de negocio

Llega un tío a una comida de negocios de estas de etiqueta y protocolo y todo eso, y en medio de la comida le entran ganas de tirarse un pedo, como ve que no puede aguantarse, según se lo tira, tose, pero le sale un gargajo y le empieza a picar la garganta... así que el tío estornuda con tan mala suerte que le quedan dos velas colgando de la nariz, de unos cinco centímetros cada una... El tío, para arreglarlo, se las sorbe, pero del asco que le da, va y vomita encima del plato. Total, que se levanta el anfitrión y le dice: ¿Qué?, ¿con las orejas no sabes hacer nada?

Restaurante de lujo

Restaurante de lujo. Tío encorbatado con una tía impresionante al lado. ¿Qué tomarán los señores? A mí me pone una langosta Termidor y un cava Juve y Camps reserva de la Familia. Sí, señor, ¿y a su mujer qué le pongo? Póngale un fax y dígale que me lo estoy pasando de puta madre.

Hijo gay

El hijo le confiesa al padre. Papá, he decidido revelarte el secreto de mi vida: ¡Soy gay! Vamos a ver, responde serenamente el padre. ¿Estudiaste en Icade o en Deusto? No papá, tú sabes bien que estudié en una universidad pública. ¿Vives en un chalecito en La Moraleja o en un dúplex en Almagro? No, vivo con vosotros en esta vivienda de protección oficial en Vallecas. ¿Conduces un Jaguar, un Mercedes o un BMW? Pero papá... si yo voy en metro o en autobús. Entonces, hijo mío, tú no eres "gay": ¡Tú eres un maricón de mierda!

Trabajo fácil

Una empresa entendió que había llegado el momento de cambiar el estilo de gestión y contrató un nuevo gerente general. El nuevo gerente vino con la determinación de hacer cambios y hacer la empresa más productiva. El primer día, acompañado por sus principales colaboradores, hizo una inspección en la empresa. En la planta todos estaban trabajando, pero un muchacho estaba recostado contra la pared con las manos en los bolsillos. Viendo una buena oportunidad para dejar bien clara su filosofía de trabajo, el nuevo gerente le preguntó al joven: ¿Cuánto gana usted por mes? Cuatrocientos euros señor, ¿por qué? - respondió el muchacho sin saber de qué se trataba. El gerente sacó 400€ del bolsillo y se los entregó al joven, diciendo: Aquí está el sueldo de este mes. Ahora desaparezca y ¡no vuelva nunca más! El joven guardó el dinero y se fue, de acuerdo a las órdenes recibidas. El gerente entonces, orgulloso, pregunta a un grupo de operarios: ¿Alguno de ustedes puede decirme qué hacía ese joven? Sí, señor, respondieron atónitos los operarios. Vino a entregar una pizza...

Viaje a Italia

Un señor está en una peluquería, días antes de viajar a Roma. Mencionó el viaje al peluquero, el cual le dijo: ¿A Roma... por qué alguien querría ir a Roma?... Siempre está lleno de italianos que apestan. Estás loco si vas a Roma… ¿Y en qué te vas a ir? Voy con Alitalia , - respondió el tipo -. Aprovechamos una gran oferta. ¿Con Alitalia? - exclamó el peluquero -. ¡Esa mierda de aerolínea!... Sus aviones son viejos, sus azafatas feas y siempre llegan tarde. ¿Y dónde te vas a quedar en Roma? Vamos a estar en el Hotel Internacional Marriot... ¿Esa mierda de hotel? Todo el mundo sabe que es el peor hotel de la ciudad... Las habitaciones son pequeñas, el servicio es malo y encima son careros... ¿Y qué vas a hacer cuando estés por allí? Voy a ir al Vaticano y espero ver al Papa... ¡Esta sí que es buena!, se rio burlonamente el peluquero. Tú y un millón de personas más tratando de verlo. ¡Lo vas a ver del tamaño de una hormiga!... Pero de todas maneras, te deseo mucha suerte en tu viaje. La vas a necesitar. Pasó un mes y el cliente volvió para hacerse su habitual corte de pelo... El peluquero le preguntó acerca de su viaje a Roma. Fue maravilloso - explicó el tipo –. No solamente llegamos a tiempo en uno de los aviones nuevos de Alitalia sino que, como había 'overbooking', nos pasaron a primera clase. La comida y el vino fueron deliciosos y tuvimos una azafata preciosa que nos atendió como dioses. Y el hotel, fue fantástico... Acababan de hacer una remodelación de 25 millones de dólares y ahora es el mejor hotel de Europa. Allí también había 'overbooking', de manera que se disculparon alojándonos en la suite presidencial… ¡sin cargos extras! Bueno, - exclamó sin mucho entusiasmo el peluquero- pero supongo que no pudiste ver al Papa... La verdad es que fuimos afortunados porque, mientras paseaba por el Vaticano, un guardia suizo me dio unos golpecitos en el hombro y me explicó que al Papa le gusta conocer personalmente a algunos visitantes. Me invitó cordialmente a seguirlo para llevarme a las habitaciones privadas del Santo Padre, donde en persona nos recibiría. Cinco minutos más tarde, el Papa entró por la puerta y estrechó mi mano... ¡Incluso me dirigió algunas palabras! ¿De verdad? - dijo el peluquero conmovido - ¿Y qué te dijo? Me dijo: "Hijo mío... ¿dónde mierda te has cortado el pelo?"

Dos viudas en un cementerio

Se encuentran dos viudas en un cementerio; una muy feliz limpiando la lápida de su marido y cantando como loca. La otra muy triste, llorando desconsoladamente... Al rato, la desconsolada mira a la contenta y le pregunta: - ¡Ay, señora!, ¿cuánto tiempo hace que enviudó? - Seis meses, respondió en tono alegre la otra. - Y ¿cómo hace para estar tan feliz si yo llevo 3 años y no he podido superar esta pena? - ¡Ay, hija mía! porque después de muchos años, es la primera vez que sé dónde está y quién se lo está comiendo.

Un Sevillano buscando trabajo

Un recién parado se presenta en una Oficina de Empleo de Sevilla, buscando trabajo, y ve un anuncio en el que se solicita un "Asistente para Ginecólogo". Medio interesado se acerca al mostrador y le dice al celador: -¿Me puede dar más detalles acerca de este puesto?  Este revisa sus archivos y dice: -¡Ah!, ¡sí, aquí está! El empleo requiere que se prepare a las damas para su examen con el ginecólogo. Debe ayudarlas a desnudarse, lavar con delicadeza sus partes íntimas, aplicar espuma y rasurarles con cuidado el vello púbico, y después untarles con aceites suavizantes las ingles y los senos para que las revise el doctor. Se ofrece un sueldo mensual para empezar, de apenas sólo 5.000 €, 3 pagas extra y productividad a final de año, y si le interesa hay que ir hasta Málaga. -No hay problema, interrumpe el muchacho, trabajar en Málaga es como trabajar en Sevilla. -No me ha entendido, el trabajo es aquí en Sevilla, lo que va por Málaga es la cola para entregar la solicitud.

En el campo de futbol

Un paisano va a un campo de fútbol y observa que todos los espectadores llevan una escopeta. Intrigado, le pregunta a uno que por qué la llevan y éste le contesta que cuando el equipo local marca un gol, todos disparan al cielo para celebrarlo. ¿Y cuándo marcan los visitantes? "Eso no ha pasado aquí nunca", contesta secamente el hombre.

Un trágico accidente

Un hombre sufrió un terrible accidente que le provocó, entre otras cosas, la pérdida de su PENE... Cuándo visitó al urólogo, desanimado y errático, fue rápidamente reconfortado: "Tranquilo, ahora la ciencia combinada con la técnica, pueden solucionar cualquier problema". Le entregó un muestrario en el que había un pene pequeño a 1.500 €; uno mediano a 3.500 € y uno grande a 6.000 €. El hombre desechó el pequeño y dudaba entre el mediano y el grande. Mientras pensaba, el facultativo le dijo que sería conveniente que lo consultara con su esposa. Le pareció un buen consejo y llamó a su esposa para explicarle las opciones. El médico, al regresar al consultorio, encontró al hombre triste y con la mirada perdida. "Y bien amigo, ¿qué le dijo su esposa?" "Dice que, para lo poco que lo usamos... prefiere reformar la cocina".

Un agricultor gallego y uno argentino

Un agricultor gallego y uno argentino: ¿De qué tamaño es tu finca? - pregunta el argentino. Para el estándar gallego, mi finca es de un tamaño razonable: diez hectáreas, ¿y la tuya? El argentino contesta: "Mira, yo salgo por la mañana en mi jeep y al mediodía todavía no he recorrido la mitad de mi finca". El gallego responde: "Yo también tuve un jeep argentino... ¡Son una mierda!"...

Un andaluz y un catalán

Un andaluz y un catalán van a la misma barbería. Allí sentados, con un barbero para cada uno, no se habló ni una palabra. Los barberos evitaban cualquier conversación, porque pensaban que podría acabar en discusión. Terminados de afeitar los clientes más o menos al mismo tiempo, el barbero del catalán hizo intención de coger el aftershave, pero éste le tocó en el brazo diciendo: - No, gracias. Mi mujer va a olerlo y pensar que he estado en una casa de putas. El segundo barbero se dirigió al andaluz y le preguntó: - Y vd. ¿quiere aftershave? - Por supuesto, respondió el andaluz. Mi mujer no sabe cómo huele una casa de putas...

Dos pulgas de viaje

Una pulga toda bronceada, estaba tomando sol en la playa, cuando se acerca una pulga amiga toda muerta de frío. "¿Qué te ha pasado, por qué vienes muerta de frío?" "Te cuento: Como quería venir a la playa, me subí en el bigote de un motociclista, venía a 200 kms. /h., y me hizo pasar un frío terrible." "¡Pero tienes que hacer como yo! Te escondes en el baño de mujeres, y cuando entre una, te subes a su ropa interior, te acomodas en el vello de su entrepierna y viajarás calentita y segura todo el tiempo". El fin de semana siguiente, se vuelven a encontrar las pulguitas en la playa: Una pulga toda bronceada y la otra muerta de frío: "¿No hiciste lo que te recomendé?" "Claro que sí. Me fui al baño de mujeres, una joven se bajó la ropa interior. Me subí, me acomodé como tú dijiste y como me sentí calentita me quedé dormida." "¿Y entonces que te pasó?" "No sé, cuando me desperté, estaba otra vez en el bigote del hijoputa motociclista viajando a 200 kms. /h... "

Un gomero pide trabajo

Llega un gomero a una empresa a pedir trabajo y lo pasan al Dpto. de Recursos Humanos. Allí le indican que van a comenzar por hacerle algunas preguntas para evaluar sus conocimientos. El examinador comienza: - Explíqueme brevemente que son los rayos catódicos. El gomero piensa por unos segundos y contesta: - Los rayos catódicos son Isabel y Fernando. El examinador queda estupefacto y le pregunta: Entonces, si Isabel y Fernando son los "rayos catódicos", ¿quiénes son los reyes católicos? El gomero contesta rápidamente: - Pues Melchor, Gaspar y Baltasar. - ¡¡¡Ah!!! El examinador no podía contenerse ya, pero para rematar le hace una última pregunta: -Y si Melchor, Gaspar y Baltasar son los "reyes católicos", ¿quiénes son los reyes magos? El gomero, un poco extrañado por la pregunta le dice: - En serio, ¿no sabe quiénes son los reyes magos? El examinador niega con la cabeza. Entonces el gomero se le acerca y le dice al oído en voz baja: -Los reyes magos son los padres...

¿AMANTE O ESPOSA?

¿Cuál es la diferencia entre la amante y la esposa? 30 kilos. ¿Cuál es la diferencia entre el amante y el esposo? 30 minutos. ¿Conoces el castigo para la bigamia? Tener dos suegras. ¿Cuál es la diferencia entre un terrorista y una suegra? Con el terrorista se puede negociar.

¿hombre o mujer?

¿Nombre? Abu Abdalah Sarafi ¿Sexo? Cuatro veces por semana. ¡No, no, no! - ¿hombre o mujer? Hombre, mujer... y algunas veces camello...

Los niños siempre dicen la verdad

Un niño fue golpeado por la vecina y la madre furiosa fue a pedirle explicaciones: ¿Por qué le pegó a mi hijo? Por maleducado, me llamó gorda. ¿Y cree que pegándole va a adelgazar?

Los sueños de un hombre

LOS CUATRO SUEÑOS MÁS GRANDES DE LOS HOMBRES: 1. Tener las amantes que tu esposa cree que tienes. 2. Tener el dinero que tus hijos creen que tienes. 3. Ser tan bueno en la cama como tú crees que eres, y 4. Ser tan guapo como tu mamá cree que eres.

Un estadounidense, un inglés y un andaluz

Un estadounidense, un inglés y un andaluz, están en un bar en París. De repente el inglés dice: -Que bien se pasa en este bar, pero yo conozco un pub en Londres que se llama "Andrew's Pub" donde tomas tu primera cerveza, tomas tu segunda, tomas la tercera cerveza y Andrew te regala la cuarta. El americano dice: -Yo conozco un lugar mucho mejor en Nueva York que se llama "John's Bar" donde tomas tu primera cerveza, tomas la segunda y John te regala la tercera, la cuarta y la quinta. El español dice: -¡Joer!, pero vosotros no habéis visto nada comparado con un bar que conozco y que es mucho, mucho, pero mucho mejor. Se llama "La Bodega de Manolo", donde te pagan la primera cerveza, te pagan la segunda, te pagan la tercera, te pagan la cuarta, la quinta y... hasta puedes ir al segundo piso y tener sexo gratis como un loco. El yanqui y el inglés se miran y dicen: -¡Qué sitio más fantástico, es para no creerlo!, ¿realmente te ha pasado a ti? El español contesta: -Bueno, a mí no... ¡¡¡pero a mi hermana sí...!!!

Un pastor y su rebaño

Era un pastor que tenía un rebaño de ovejas, pero no tenía un macho para 'cubrirlas'. Le comenta su problema a un colega y éste le dice: - No pasa nada. Llévatelas al monte y las cubres tú mismo. Si al día siguiente se ponen al sol es que están preñadas y si se ponen a la sombra vuelves a intentarlo. El pastor sube a las ovejas a la furgonetilla, se las lleva al monte y… ¡¡¡ale!!! A la mañana siguiente se despierta y pregunta a su mujer: - Maríaaa, ¿las ovejas están al sol o a la sombra? - Están a la sombra - contesta la mujer. El pastor vuelve a subir a las ovejas a la furgoneta y repite la operación. A la mañana siguiente: - Maríaaa, ¿las ovejas están al sol o a la sombra? - Están a la sombra - contesta la mujer. El pastor vuelve a cargar sus ovejas en la furgoneta, y así sucesivamente durante varios días, hasta que una mañana: - Maríaaa, ¿las ovejas están al sol o a la sombra? - Ni al sol ni a la sombra, desde las 6 de la mañana están todas subidas en la furgoneta tocando el claxon...

Pepe el marinero

Se oye una sirena y una luz roja parpadea... en esto Pepe, el marinero novato, le grita al capitán: - ¡Mi capitán, mi capitán, que el barco se hunde! A lo que el capitán responde muy serio: - ¡Calla hombre calla, que esto es un submarino!

A un Lepero le pica la cabeza

Había una vez un Lepero montado en una moto, con un casco y un amigo y entonces el amigo veía que el Lepero le picaba la cabeza y le dijo: ¿por qué no te quitas el casco y te rascas la cabeza para que no te pique más? y el Lepero le dijo: ¿Si te pica el trasero te quitas el pantalón?

Un tonto afeitándose

¿Cómo te das cuenta que un tonto se afeitó en la mañana?

Porque el espejo está lleno de banditas.

Dos punkis

Esto son dos punkis, que están sentados en un banco de un parque, y en esto que dice uno:

-Pues mira, tronko, para tío cabrón, yo, que es que soy el tío con más mala sangre del mundo, es que no me corto por nada.

-Pero que dices, colega, que el más cabrón del mundo soy yo, que paso de todo.

-Que no, hombre, que no, mira, te voy a demostrar que yo soy más cabrón que tú. ¿Ves aquella pareja de ancianos que hay ahí? Pues que te apuestas a que les meto una paliza que les dejo por los suelos.

-Venga, va.

Total, que coge el tío, se acerca a la pareja de ancianos, y se lía a darles puñetazos, patadas en la cabeza, les tira al suelo y se lía a pisotearlos, en fin, una paliza de la leche. Luego vuelve al banco donde está el otro punkie y dice:

-Que pasa, colega, ves como soy el tío más cabrón del mundo...

-Calla, tronko, para cabrón yo, que eran mis padres y no te he dicho nada.

El campeón mundial de lucha-libre

George Preston era el campeón mundial de lucha-libre, y llevaba 10 años siendo el campeón. Muchas veces le habían desafiado pero siempre ganaba. Y esto era porque Preston había inventado la famosa llave Preston que solo él conocía. Todos los combates por el título eran igual: Preston aplicaba su llave y ganaba. Pero, he aquí que Paco López, un luchador español, tras ganar muchos combates se planta como aspirante al título. Total, que se concierta el combate. En la preparación, el entrenador de Paco le comentaba:

- Bueno, la verdad es que es difícil ganar. Preston tiene su llave que nadie conoce y no hay manera de vencerle. Pero, tienes una oportunidad y es que cuando estés en el ring y veas que Preston está empezando a aplicarte la llave, tu descubras como es, y puedas aplicar una contra llave.

Total, que quedan así, y llega el día del gran combate. El comentarista presenta a ambos luchadores y empieza el combate. Los dos están agarrados, se producen forcejeos, se agarran con piernas y brazos. Y cada vez se mueven menos y menos, y parecen más liados. Los entendidos comentan:

- Ya está, ya le ha hecho la llave Preston.

- Si, parece que se acabó.

De repente, se oye un grito terrible en el Rin, y ambos luchadores salen despedidos cada uno por un lado. En ese momento, Paco se recobra rápidamente, salta sobre Preston, le hace una llave, lo inmoviliza, cuentan 1,..2,..3, y gana el combate. En el vestuario, alegría total. El entrenador de Paco lo coge, lo lleva aparte y le pregunta:

- ¿Descubriste la llave Preston? , ¿Le hiciste una contra-llave?

Paco contesta:

- Bueno, yo veía que cada vez me tenía más agarrado, ya casi no me podía mover, y estaba desesperado. Tenía algo blando delante de la cara, y decidí morderlo con todas mis fuerzas, ¡¡y...!!No sabes la RABIA QUE DA, MORDERTE TUS PROPIOS COJONES!!

Tres contrincantes

Atlanta, verano 1996. Coincidiendo con las olimpiadas se han organizado unos juegos paralelos eróticos. En el concurso: "¿Quien la tiene más larga?", para la final se han clasificado los representantes de USA, URSS (todavía conservan el viejo nombre los actores porno, por razones que luego se verán), y España. El primero en ser llamado es el representante de los USA. En bajándose los pantalones sorprende a los asistentes con un falo de unos 20cm donde se puede leer: "USA". La gente aplaude. Aparecen dos chicas fantásticamente dotadas y comienzan a excitarle. Su rabo empieza a aumentar de volumen hasta que se logra leer: "United States of America". La gente emocionada empieza a aplaudir y a gritar: "We are the Champions".

Cuando se retira sale el representante de la antigua URSS.

Repite los actos de su contrincante. Cuando se baja los pantalones se vuelve a ver un fallo de unos 20cm, donde se puede leer: "URSS". La gente aplaude aunque solo fervientemente sus seguidores aferramos de Rusia. Cuando es excitado por las portentosas mujeres su poya empieza a crecer hasta que se consigue leer: "Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas". La gente, aunque un poco decepcionada, empieza a aplaudir sonoramente.

Sale el tercer finalista, el español, con una pinta de paleto que no se la aguanta. Cuando se baja los pantalones, apenas casi se distingue una verga de unos 10cm, en la que tímidamente se ve: "E”. Se oyen unas risas de fondo, pero los hinchas españoles empiezan a gritar: "Campeón, campeón", lo que provoca las risas de los asistentes. Cuando las mujeres explosivas salen a excitarle, su rabo empieza a hincharse, lográndose ver al final el siguiente texto: "En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme, vivía un hidalgo caballero,..."

El Wonderbra

- ¿Cómo se dice en africano "Wonderbra"?

- Dominga Kontongo.

¿Comemos un bocadillo de setas?

-Como se dice en Swajili ,¿por qué no comemos un bocadillo de setas?

-Para panza, bimbo con hongo propongo.

Chistes de Policía

La Guardia Civil

- Guardias Civiles de tráfico

- Mira la barbaridad que acaba de hacer aquel del Opel Vectra. ? ¡Se va a enterar!

Lo para, le pide la documentación y cuando empieza a leerla, la devuelve enseguida al conductor mientras se cuadra y saluda muy respetuosamente. El vehículo sigue la marcha. Su compañero, que lo ha visto todo, dice: ¡Muy importante debía ser ese pájaro!

- Casi nadie, tú. ¡El General Motors!

Los campesinos

Dos contadini (campesinos italianos):

-Pues me voy de viaje a ver si veo el mar.

-¿El mar? ¿Y qué es eso?

-Pues es algo así, como te diría... es como el baño...

-¿El baño? ¿Y qué es eso?

-Sí, hombre cuando te metes en la ducha...

-¿La ducha? ¿Y qué es eso?

-Si hombre, ese sitio en el que te metes desnudo, sin calzoncillos ni nada...

-¿Calzoncillos? ¿Y qué es eso?

-Pero tío, cuidado que eres guarro, los calzoncillos son una cosa higiénica.

-¿Y cómo son?

-Pues amarillos por delante y marrones por detrás.

El accidente

-Jo tío, ha sido horrible, justo hace unos minutos en la calle ha habido un accidente espantoso, y había un hombre tirado en el asfalto desangrándose mientras se sujetaba los intestinos y pedía socorro. Suerte que yo se algo de primeros auxilios.

-¿Ah sí?, ¿Qué hiciste?

-Sentarme en el bordillo y respirar lentamente para no desmayarme.

La tripulación

Anuncia la azafata de un avión por la megafonía al pasaje...

- Sras. Y Sres. pasajeros, voy a presentarles a nuestra tripulación... El mecánico Sr. Rodríguez, de la ONCE (y se ve entrar a un ciego pegando bastonazos a diestro y siniestro. La gente se sonríe...) El copiloto Sr. Fernández, de la ONCE (entra otro ciego tropezando con todo el mundo. La gente se ríe a carcajadas...) El piloto comandante Pérez, de la ONCE (y entra el ultimo con perro lazarillo y todo. La gente se cae hasta de sus asientos de lo buena que cree la broma.) De repente se encienden los motores y la gente se calla al momento... el avión comienza a moverse y la gente a murmurar... se pone en la cabecera de la pista y comienza a coger velocidad... el pasaje empieza a ponerse histérico... ya casi al final de la pista, algunos pasajeros empiezan a rezar y el resto se ponen a gritar aterrados, entonces el piloto tira de la palanca, el avión se levanta en el último momento, y le dice el copiloto "Macho, el día que no griten nos vamos a pegar una hooostiaaa...!!.

El libro de los caníbales

- ¿Tu sabes cómo se titula el libro de religión favorito entre los caníbales de las misiones?

- "1000 maneras de servir a tu prójimo".

Chistes Religiosos

El milagro

Un monaguillo, en mitad de la misa, se pone a gritar:

-¡Milagro!, ¡Milagro!, ¡La sangre de Cristo está hirviendo!"

Se acerca el cura y le dice en voz baja:

-Calla gilipollas, que tengo un catarro y le he echado una couldina al vino.

Campeonato de mus

Cuatro jugadores de mus están jugando un campeonato, cuando ocurre una inundación y todo el mundo huye, excepto ellos, que son unos viciosos de muchísimo cuidado y se quedan jugando sin enterarse de la inundación. Así que se ahogan y van al cielo, donde les espera S. Pedro:

S. Pedro (al 1er jugador): ¿A ver, tú que has hecho en la vida?

1er jugador (con aplomo): Jugar al mus y cagarme en Dios.

S. Pedro: Pues al infierno derecho. (Al segundo) ¿Y tú? , ¿Qué has hecho tú?

2o jugador (un poco mosca): Jugar al mus...

S. Pedro: ¿Y qué más?

2o jugador (con miedo): ... y cagarme en Dios.

S. Pedro: ¿Otro que se caga en Dios?, al infierno. (Al tercero) ¿Y tú?, ¿Que has hecho tú en tu vida?

3er jugador (se ha dado cuenta de la situación): Yo he sido muy bueno, he dado limosna a los pobres, he ido a misa, he rezado mucho...

S. Pedro (incrédulo): ¿Ah sí, Y que has rezado?

3er jugador: He rezado el Padrenuestro, el Avemaría, el Credo, los cinco mandamientos,...

4o jugador (al darse cuenta del error del tercero, le sopla): ¡Eh!, ¡cinco más!

3er jugador: ¿Cinco más?, ORDAGO, ¡¡¡ME CAGO EN DIOS!!!

El pueblecito de Aragón

En un pueblecito de Aragón entra el cura a la iglesia en Domingo y dice: "Feligreses, según las últimas estadísticas, somos el segundo pueblo de España que más tacos dice... ¡¡¡Y MECAGUENDIOS HOSTIA PUTA QUE TENEMOS QUE SER LOS PRIMEROS, JODER!!!!!"

Un joven confesándose

Va uno a confesarse a la iglesia.

- Padre, Padre, confieso que me toco la pilila.

- Vamos a ver hijo, ¿cuántos años tienes?

- 25.

- ¡Pues ya va siendo edad de que toques la polla!

Un judío ruso

Esto es un judío ruso que no consigue una casa del gobierno. Un día está hablando con un amigo:

- Jo tío, pues no hay forma de que me den una casa en el comisionado.

- ¿Les has dicho que eres judío?

- Pues claro, es una de las preguntas en el impreso.

- No, no, mal hecho, tienes que decir que eres católico.

- Ah, bueno, pues volveré a probar.

Total, que vuelve una vez más a las oficinas y rellena un nuevo impreso, esta vez declarándose católico, pero como ha ido tantas veces a ese sitio, la gente ya le conoce y el oficinista que le ha atendido se queda mirando el papel con cara de desconfianza, después le pregunta:

- ¿Es usted católico? - Sí, claro.

- Hmm... bueno, demuéstremelo; ¿cuál es el nombre del Mesías? - Jesucristo.

- ¿Y el nombre de su madre? - María.

- ¿Y su padre? - José.

- ¿Y dónde nació? - En un establo en Belén.

- ¿Y por qué nació en un establo?

- ¡¡¡PORQUE ERA JUDÍO Y NO PODÍA CONSEGUIR UNA CASA!!!

Entre vagos

- ¿Tu a quien piensas votar estas elecciones? Yo creo que votare a los comunistas.

- ¡No, burro, no votes a los comunistas, que esa gente tienen la bandera llena de herramientas!

Dos curas

Dos curas, hablando de los gajes de su oficio:

"Pues yo he tomado tantas duchas frías para combatir la tentación, que cada vez que llueve me empalmo."

El coche de Papa

-¿Porque al coche del papa le llaman la licuadora?

-Porque por un lado entra Papa, y por el otro sale Sumo Pontífice.

Fidel y el diablo

Fidel Castro muere y llega al cielo, pero no estaba en la lista, así que San Pedro lo manda al infierno. Cuando llega al infierno lo recibe Satanás y le dice: ¡Hola Fidel!, te estaba esperando. Pasa, que aquí estarás como en casa. Fidel le responde: Gracias Satanás, pero estuve primero en el cielo y deje olvidadas mis maletas allí. No te preocupes, voy a enviar a dos diablitos a recoger tus cosas. Así es como dos diablitos llegan a las puertas del cielo pero las encuentran cerradas pues San Pedro estaba almorzando. No importa, le dice uno al otro, saltamos la valla y sacamos las maletas sin molestar a nadie. Empiezan a subir la puerta cuando dos angelitos que pasaban por allí los ven y un angelito le dice al otro: No hace ni diez minutos que Fidel está en el infierno y ya tenemos refugiados.

Santo famoso

Había una vez un Santo muy preocupado porque nadie le rezaba... La gente le rezaba a San José, a San Pedro, a San Isidro; pero nadie a él... Así que pidió una reunión con Dios y éste le recomendó: Haz unas tarjetas de presentación y repártelas por todo el mundo. Di que haces milagros por encargo, pero, eso sí, no se las des ni a los GAYS, ni a las mujeres de VIDA FÁCIL. Pregunta… ¿Cómo se llamaba el Santo? ¿¿¿ …, …, ??? ¡¡¡ Piensa!!! ¡¡¡ … !!! ¡Ah! ¡¡¡ Já, Já !!! No te dieron tarjeta, ¡eh!

Un cura se confiesa

Un cura recién ordenado se confiesa por primera vez con su obispo: Dime hijo mío ¿qué tal has llevado los votos durante esta tu primera semana? -Verá eminencia, en cuanto a la pobreza he regalado mi hábito y me visto con uno que ya había desechado, mis sandalias están rotas y llenas de agujeros y doy la mitad de mi comida a los pobres que vienen al comedor. -Muy bien, hijo mío, muy bien, continúa. -En cuanto a la obediencia hago cualquier cosa que me mande cualquier otro padre sin pensar en si es justo o adecuado, dando gracias al Señor por tener el privilegio de obedecer. -Muy bien, hijo mío, excelente, excelente. -Finalmente, eminencia, en esta semana he hecho el amor con 37 mujeres. El obispo casi se cae de la silla y con ojos desorbitados pregunta: Pero ¡hijo mío! ¡¿y el voto de castidad?! El curilla, asustado y con cara de perplejidad responde: Pero... ¿no era de CANTIDAD?

La cena en el cielo

Un tío que está en el cielo le pregunta a San Pedro: - San Pedro, ¿qué hay hoy de cenar? - Una loncha de jamón york y un yogur. - Pero cómo va a ser eso -dice el tío- si noto yo por aquí un olorcillo muy rico... - Pues aquí no es -replica San Pedro- será en el infierno o en el purgatorio, porque hoy de cenar hay una loncha de jamón york y un yogur. El tío se baja al infierno y ve que se han montado un pedazo de barbacoa; se pasa de vuelta por el purgatorio y ve que se están tomando unas cervecitas mientras se preparan una paella. Cabreado, tira para el cielo y le dice a San Pedro: - San Pedro, vaya tela, en el infierno una barbacoa, en el purgatorio, una paella que no veas, y aquí, en el cielo, una mierda de loncha de jamón york y un yogur, anda tío, enróllate, haz una cena en condiciones. - ¡Que no! - ¡Venga ya hombre! - ¡Que no leches!, que para cuatro que somos no me pongo yo a guisar.

Un hombre acaba de morir

El hombre acaba de morir. El cura en la ceremonia se extiende con los elogios: El difunto era un buen marido, excelente cristiano, un padre ejemplar... La viuda se vuelve hacia uno de sus hijos y le dice al oído: Vete al ataúd y mira si es tu padre el que está dentro...

Un condenado y el sacerdote

El condenado a muerte espera la hora de ejecución, cuando llega el sacerdote: Hijo, traigo la palabra de Dios para ti. Pierde el tiempo Padre. Dentro de poco voy a hablar con Él personalmente. ¿Algún encargo?

La misa del gallo

Era una iglesia tan pobre tan pobre que la misa del gallo la hacían con avecrem.

La clase de religión

Dos niños hablando de lo que has aprendido en la clase de religión.

- ¿Oye, y tú que piensas de ese tal Satanás?

- Psche, acuérdate de lo que paso con los Reyes Magos o con el Ratoncito Pérez, seguro que Satanás también son los padres.

La definición de Cura

- ¿Sabéis la definición de Cura?

- Es aquella persona a la que todos llaman Padre excepto sus hijos, que le llaman tío.

Un cura joven

Esto es un cura joven y recién ordenado, lleno de ideales, que llega a un pueblecito donde nunca ocurre nada. Un día se va a visitar al diácono de un pueblo vecino, y durante la cena ve que tiene a una criada joven de muy buen ver y a la que trata con gran familiaridad. Cuando se quedan solos, le pregunta:

-Y dígame, Don Antón, esta chica y usted se comportan debidamente, ¿verdad?

-Pues claro, Antoñito, pero si es una buena cristiana.

Antoñito no se queda muy convencido, pero no dice nada y vuelve a su pueblo. Al cabo de unos días, la criada va a ver a Don Antón y le dice:

-Con su permiso, hace unos días que no encuentro el calentador para las camas. Posiblemente no es más que una casualidad, pero el caso es que su desaparición coincidió con la visita de su colega.

-Hmmm... Dudo mucho lo que insinúas, pero bueno, voy a escribirle una carta, a ver si él sabe algo.

Dicho y hecho, al día siguiente el cura novato recibe una carta diciendo "Querido Antoñito, no voy a decir ni que tú te llevaste un calentador de camas de mi casa, ni que no te lo llevaste.

Pero el hecho es que no lo hemos visto desde tu visita."

A lo cual respondió: "Querido Don Antón, no voy a decir ni que usted está durmiendo con la criada, ni que no lo haga. Pero el hecho es que si usted hubiese dormido una noche en su cama hubiera encontrado el calentador."

Tres mujeres en el cielo

Esto son tres mujeres que se mueren y llegan juntas a las puertas del cielo, y las recibe San Pedro.

- ¿A ver, tu para que has usado tu chumino mientras estabas viva?

- Pues... lo he usado un 80% de las veces para el sexo, y un 20% para mear.

- Pues pasa. ¿Y tú?

- Pues un 50% para sexo y un 50% para mear.

- Pasa. ¿Y tú?

- (Orgullosamente) Un 20% para sexo y 80% para mear.

- Pues mira, lo siento, pero no te puedo dejar pasar.

- ¿Qué?, ¿Pero cómo es posible?

- Hija, esto es el paraíso, no un urinario.

Un pastor irlandés

Esto era un pastor irlandés que vivía solo en unas montañas con un perro. Un día se muere el perro y el pastor baja al pueblo y se dirige a la Iglesia.

-Padre, se me ha muerto el perro. ¿Podría usted decir una misa por la pobre criatura?

-No, mira, no podemos celebrar servicios por un animal en la iglesia. Pero en el pueblo de al lado hay un cura hereje de una de esas extrañas denominaciones, y lo mismo está de acuerdo.

-Pues muchísimas gracias. ¿Por cierto, tiene usted alguna idea de cuánto podría donar por el servicio? , ¿Serian 1.000 $ apropiados?

-Pero hijo, ¿porque no empezaste diciendo que el perro era católico?

Uno que va a confesarse

- Cuéntame hijo que te sucede.

- Na padre, que estoy muy arrepentido de lo que he hecho, mire, ayer estaba poniendo un cuadro en la pared, me di un martillazo en el dedo, y de la rabia grite "!mecagondio!", a esto que viene mi mujer y me dice "!qué poca vergüenza!", entonces le solté un martillazo y le partí la mandíbula. Pero eso no es todo, después me puse a arreglar el lavabo, con la mala suerte que cuando me levante me pegue en la cabeza con el grifo, de lo que me dolía dije "!mecagondio!", mi suegra que no se calla tuvo que saltar y me dijo, "!que educación tienes hijo!", total que le pegue un viaje con la llave grifa y me la cargue. Y esta mañana, al subir al autobús, me pegue un golpe en la espinilla contra un escalón, y de nuevo se me escapo el "!mecagondio!", entonces toda la gente del autobús me miro raro y lo mismo, me entro el genio y le pegue fuego al autobús, matándolos a todos.

-Hijo, lo que me cuentas es grave, vas a rezar 5 padrenuestros y 7 avemarías.

En esto que el tío se levanta del confesionario y se golpea con una tabla que sobresalía un poco y dice:

-"!mecagondio!".

Y contesta el cura:

-Y en su puta madre.

El cura del pueblo

Un obispo le llama la atención a un cura de pueblo: Te dejo lo de que te pongas jeans en vez de sotana... que te pongas camisas hawaianas... que te pongas un arete en la oreja izquierda... que te hagas una coleta con el pelo que tienes. Pero que en Semana Santa pongas un cartel de 'Cerrado por defunción del hijo del Jefe' eso sí que no.

Un pasota comulgando

Un pasota comulgando:

- ¿Que, la bandejita para que es, por si se me cae la baba?

- No hermano, es por si cae una hostia...

- PUES TEN CUIDADO, A VER SI VA A CAER UNA PATADA EN LOS COJONEESSS...

Un hombre confesándose

Un tipo va a confesarse y le pregunta la cura:

¿"Padre, fumar marihuana es pecado"?

A lo que el cura responde con voz ronca y alucinada:

"¡No me jodas, tronco!"

Jesús, San Pedro y Lázaro

Iban Jesús y San Pedro en un auto por la ciudad, cuando San Pedro dice:

- ¡¡¡Maestro, mira, allí esta Lázaro!!!

- Pues, le vamos a dar un buen susto.

Dicho y hecho, acelera Jesús el auto y atropella al pobre Lázaro, levantándolo por los aires. Entonces Jesús frena el auto y retrocede hasta donde está el cadáver, y sacando la cabeza por la ventanilla dice:

- ¡¡Lázaro! Levántate y camina!!! Pero el muertito no le hacía caso, Jesús repite lo mismo...

- ¡¡Lázaro!!,¡¡Levántate y camina!!!

Y el muerto seguía cadáver... Jesús, ya medio preocupado, se baja del auto y va hasta donde el muertito, lo ve y regresa corriendo al auto y dice:

- ¡¡¡Pedro, vámonos de aquí rápido, que ese no era Lázaro!!!

Una Señorita va a la iglesia

Una Señorita va a la iglesia a confesarse:

-"Perdóneme padre porque he pecado", dice la tipa.

-"Bueno hija, cuéntame tus pecados", le responde el cura.

-"El otro día estaba caminando por la calle cuando me encontré con un viejo amigo. Fuimos a tomar un café, empezamos a charlar, fuimos a su departamento e hicimos el amor. Y como yo soy tan FRUGIL..."

-"Frágil, hija, se dice frágil", interpone el padre.

-"Bueno, al día siguiente estaba sentada en la plaza cuando de repente se aparece otro amigo. Empezamos a charlar y después terminamos en mi departamento e hicimos el amor. Y como yo soy tan FRUGIL..."

-"Frágil, hija, frágil," dice otra vez el cura.

-"Y ayer estaba con mis amigas cuando se apareció mi novio.

Empezamos a conversar, y después fuimos a su departamento y como yo soy tan, ¿ay cuál es esa palabra, padre?"

-"Puta, hija, puta."

La Pilarica

Llega Rosendo con su padre, y le dice:

Rosendo - ¡Padre!, ¡que me voy a casar!

Padre - ¡Rediez!, ¿y quién es la afortunada?

Rosendo - ¡La Pilarica!

Padre - ¡Rediez!, ¿con esa puta?

Sale el Rosendo muy enojado y se encuentra a su madre...

Rosendo - Harza Madre, le tengo una noticia...

Madre - ¿Que pasa Rosendo?

Rosendo - ¡que me voy a casar!

Padre - ¡Ole!, ¿y quien es la afortunada?

Rosendo - ¡La Pilarica!

Padre - ¡Ozu!.¿Con esa puta?

Se va el Rosendo y por la calle se encuentra a sus amigos.

Amigos - Ala Rosendo, que cara traes, ¿qué os ha pasado?

Rosendo - Pues nada, que me han hecho enojar mis padres y solo por decirles que me caso.

Amigos - ¡Hombre! Magnífica noticia, ¿y quién es la afortunada?

Rosendo - ¡La Pilarica!

Amigos - ¡Rediez!, ¿con esa puta?

Se va el Rosendo, llega a un templo y se dirige al confesionario.

Rosendo - ¡Sacerdote he venido a confesarme y empezar tramites, pues que me voy a casar!

Sacerdote- ¡Hombre!, ¡claro que para eso estoy!, ¿y quien es la afortunada?

Rosendo - (Imaginen al Rosendo, hasta el gorro) Pues... ¡¡¡me voy a casar con una puta!!!

Sacerdote- !!!!! Aaaaah, la Pilarica !!!!!

Chistes de Amor

Amor rápido

Esa pareja tan rápida que hacían el amor con casco.

El marinero

Un marinero vuelve al puerto después de haber estado un año en alta mar, y lo primero que hace es irse de putas. Esta con la puta en la cama, listo para la faena... y nada... que no le funciona...

-¿Pero chico, que te pasa?

-Joder, que después de tanto tiempo en alto mar hecho de menos el vaivén de las olas durante la tempestad.

-Hombre, eso se puede arreglar... pero te va a costar dinero.

-El dinero no es problema... venga.

Con lo que la puta, mientras tumbada en la cama, agarra el colchón y lo menea de un lado a otro...

-Pero bueno, ¿vamos a la faena o qué?

-Es que me falta algo más... hecho de menos el sonido del viento durante la tempestad...

-Se puede arreglar... pero te va a costar...

-Venga, el dinero es lo de menos.

La puta menea el colchón mientras sopla frenéticamente...

-¿Que pasa ahora, no te vale esto?

-Pues la verdad es que también echo de menos los relámpagos...

-Vale... ya sabes el precio...

-Que sí, que vale, venga...

La puta menea el colchón mientras sopla frenéticamente a la vez que enciende y apaga la lámpara en la mesilla.

-No me digas que todavía echas algo más de menos.

-Pues sí, el sonido de los truenos...

-De acuerdo...

La puta menea el colchón mientras sopla frenéticamente a la vez que enciende y apaga la lámpara en la mesilla mientras pega porrazos en la persiana.

-¿Pero tío, es que no es suficiente o qué?

-Me falta el salpicar de las olas sobre la cubierta del barco...

-Vale... arreglado...

La puta menea el colchón mientras sopla frenéticamente a la vez que enciende y apaga la lámpara en la mesilla mientras pega porrazos en la persiana a la vez que vierte agua de una jarra sobre el marinero...pero nada... ya toda mosqueada, le dice:

-¡Joder!, ¿pero follamos o qué?

-¡Que dices!, ¿Con este tiempo de perros que hace?

CAÑA Y POLVO POR 20 DUROS

Va un tío andando por la calle y ve un cartel en un bar que dice:

"CAÑA Y POLVO 20 DUROS". El tío entra al bar y pregunta al camarero:

- ¿Es verdad eso de que te echan un polvo y te dan una caña por solo 20 duros?

- Si, si, pase por esa puerta, que Susette le atenderá.

El hombre, sin creérselo del todo, entra al cuarto de al lado, donde le espera una rubia impresionante, vestida con traje de circunstancias, que le dice:

- Antes de empezar, tengo que decirle que no tengo CLÍTORIS.

- Da igual, ponme una KRONENBOURG.

El Paraguayo

-Hola, soy paraguayo y venía a pedirle la mano de su hija para fallármela.

-¿¿¿Para qué???

-Paraguayo.

La compra de sal

Esto es un tío que va a una tienda a comprar sal, y resulta que la dependienta estaba más buena que el pan. Total, que entra el tío y le dice:

- ¿Me pones un kilo de sal menuda?

Entonces coge la tía y se agacha delante de él, para coger la sal que estaba en un saco en el suelo, dando la casualidad de que la tía tenía un escote impresionante y se le estaban viendo unas tetas del copón. Y el tío, que era un poco chulo, le dice:

- ¡¡Oye, que me la estas poniendo gorda!!

Y dice la tía con voz de pava:

- No, te la estoy poniendo menuda.

Y contesta el:

- ¡Si, eso, menuda me la estas poniendo!

Dos desconocidos

Un tío y una tía se conocen en un bar una noche cualquiera. Van al piso de ella y echan un polvo o varios. Al cabo de un tiempo, cuando él se recupera y se dispone a marcharse, ella dice:

- Tu seguro que te dedicas a la medicina.

- ¿Y tú como lo sabes? No nos conocemos de nada, ¿no?

- Es más, seguro que eres anestesista.

- ¡Justo! ¿Pero cómo lo sabes?

- Porque no he sentido nada, nada, nada.

El país más estéril

-¿Cuál es el país con la tierra más estéril?

-El Vaticano, que en 500 años solo ha dado 28 papas.

La ordeñadora

Este es un paisano que compra una ordeñadora, para ordeñar las vacas, y mientras ordeña, piensa que con el movimiento que hace en las tetillas se puede hacer una buena paja, y se saca el cacharro por la bragueta y lo mete en la chupadora de la tetilla. Entonces se corre hasta seis veces, pero cuando se cansa no puede sacar la picha del chisme. Como se encuentra cerca del teléfono, llama al servicio técnico para peguntarle como se para la ordeñadora. El operario del Servicio técnico le responde: "A LOS 25 LITROS PARA SOLA".

Chistes de Cornudos

La esposa gritadora

- Oye, ¿tu esposa grita cuando hace el amor?

- Vaya si grita, ¡a veces la escucho desde el bar!

El marido llega a casa

El marido que llega a casa y se encuentra a su esposa con otro hombre desnudo en la cama:

- Pero María, ¿quién es este tipo?

- Mira Paco, me duele decírtelo así, pero la verdad es que algún día tenías que saberlo... ¡Este es el que nos paga las facturas!

- ¡¡Pues tápale, tápale, que no coja frío!!

Chistes de Novios

Novios en un tren

Aquellos novios que viajaban con otros en un tren. Pasaron por un largo túnel y cuando se acabó el túnel le susurra el a ella:

- Si hubiese sabido que el túnel era tan largo, te la hubiese metido...

- ¿Pero cómo?.... ¿no fuiste tú...?

Casamiento en el cielo

Una devota pareja de novios se van a casar, pero tienen un accidente de coche y se matan. Al llegar al cielo le preguntan a San Pedro si es posible casarse allí, y San Pedro les dice que sí.

Al cabo de cien años de espera, se casan con una ceremonia simple, sencilla.

Al cabo de veinte años, va este matrimonio y le dice a San Pedro:

- Veras, Pedro, es que nosotros nos queríamos casar pensando que íbamos a ser eternamente felices, pero ahora estamos convencidos de que tenemos incompatibilidades irreconciliables. ¿Sería posible que nos divorciásemos?

- Pero ¿qué dicen? Me costó 100 años conseguir un cura para que los casase, imagínense lo que costará conseguir un abogado...

Chistes de Farmacia

Una señora pidiendo una receta

En la farmacia:

¿Que desea, señora?

- Buenas, quería algo para que mi marido se pusiera como un toro.

!!Pues vaya bajándose las bragas y empecemos por los cuernos!!

La renta de un contribuyente

Un inspector de Hacienda está revisando la declaración de renta de un contribuyente.

INS.: Bueno, vamos a ver... ¿tiene usted un coche?

CON.: No, dos. El Alfa Romeo, que es el que uso yo normalmente, y el Rolls Royce, que es el que coge mi mujer. Es que a mí me gustan rápidos, ¿sabe usted?

INS.: Claro, claro... ¿tiene usted una segunda residencia?

CON.: No, dos. Un chalet en Marbella, en primera línea de playa, y otro chalet en Sierra Nevada... así no hay problema con los niños en verano, unos días a la playa, otros a la montaña...

INS.: Entiendo... y... ¿tiene usted un yate?

CON.: No, dos. Un velero, por aquello del deporte, y otro a motor para cruceros largos.

INS.: Comprendo. Bueno, solo me falta un dato... ¿cuál es su profesión?

CON.: Albañil en paro.

INS.: ¿!Comooo!? ¿Me ha tomado usted por imbécil? ,¿Pretende hacerme creer que un albañil en paro puede tener dos coches, dos chalets, dos yates?!!Y UN CUERNO!!

CON.: No, dos...

La mujer, el amante y el marido

Una tía con su amante y en esto que viene el marido:

- Rápido, por la ventana, que solo es un primer piso.

- Pero María, si está lloviendo a cántaros, que así desnudo me va a dar una pulmonía.

- Que mi marido es una bestia.

Total, que sale en pelotas totalmente y se encuentra a unos tíos haciendo footing. El tío se une a ellos corriendo para disimular.

- ¿Y usted hace siempre footing así?

- Si, si, es muy sano, porque uno se siente más suelto y no le estorba el chándal.

- Y siempre lleva un preservativo puesto.

- No, no, solo cuando llueve.

El cerdo

- ¿Cómo se congela a un cerdo?

- Quitándole el edredón...

Chistes de Mujeres

Las mujeres hermosas

Todas las mujeres tienen algo hermoso... aunque sea una prima lejana.

¿En que se parecen las mujeres a la dentadura?

En que si las echamos mucha pasta y nos las cepillamos a menudo, nos duran toda la vida.

Un amigo le pregunta a otro

Un amigo le pregunta a otro:

-¿Y cómo es tu mujer en el arte culinario?

- Estupenda, y además también sabe cocinar.

Dios creo al hombre

- ¿Por qué Dios creo al hombre antes que a la mujer?

- Porque no quería que nadie le estuviera diciendo como hacer las cosas.

La humanidad es inteligente

En el fondo, la humanidad es inteligente.

La única excepción tiene la regla.

Una vez al mes

- ¿Qué tienen las mujeres una vez al mes y le dura 3 o cuatro días?

- El sueldo del marido.

Un niño le pregunta a su madre:

Mami, ¿Por qué mi papá tiene tan poco cabello?

Y su madre le contesta:

Es que tu padre es muy inteligente.

Y el niño responde:

Y entonces, ¿Por qué tú tienes tanto cabello?

Y la madre le dice:

¡Ya cállate y come tu sopa!

Las mujeres y el kétchup

- ¿En que se parecen las mujeres al kétchup?

- Sirven para darle gusto a la salchicha.

Las ex-novias

- ¿En que se parecen las ex-novias a las resacas?

- Son un mal necesario para pasárselo bien.

El mayordomo

El mayordomo dice con retintín mientras abre la puerta:

- ¿De dónde viene el cabroncete del señor Conde...?

- Pues de comprarme un aparato para la sordera.

Las andorranas

-¿Dónde te has ido de vacaciones?

-A Andorra.

-¿Y qué tal las andorranas?

- Me molestaban un poco, pero con una pomada se me paso.

El minero

- ¿Cuál es el hombre que piensa más profundo?

- El minero.

Un tío borracho conduciendo

Un tío conduciendo borracho con su mujer a las cuatro de la mañana:

-¡Mariano, ten cuidado!

-¡Tu tranquila, hip, que yo controlo!

-¡Mariano, Mariano, cuidado, una curva cerrada!

-¿Y qué te creías que a las cuatro de la mañana iba a estar abierta?

Dos monjas en un tren

Un tío va en el tren y le dice al revisor:

- Mire, es que yo tengo un sueño muy profundo y cuando me duermo no hay quien me despierte, así que hace el favor de avisarme cuando llegue a Andújar, y no tema zarandearme ni nada, porque es que cuando cojo el sueño tardo mucho en reaccionar.

- Bueno, yo lo intentare recordar.

- Tome una propinilla para la memoria.

El tío no se fía mucho del revisor y se lo dice a la gente de los compartimento de los aledaños dando propinas a todo el mundo.

Vuelve a su compartimento y esta con el solo con otro tío al que le cuenta la misma historia, este dice:

- Bueno, intentare recordarlo, pero yo también tengo un sueño muy profundo.

Pasan las horas y el tío se despierta:

-¡UUUUUUaaaaaaaaaa!

Ve que tiene como nuevas compañeras de viaje unas monjas, y oye en los altavoces:

-Tin, ton, tin. Próxima parada Sevilla, final de trayecto.

El tío empieza una retahíla de maldiciones:

-Me cagüen..., hijos de..., la madre..., cabr...

Una de las monjas dice:

-¡Ozu!, ¡qué mala lengua tiene este Señor!

Y dice otra:

-Ya, pues pa' mala lengua la que tenía el que han tirado del tren en Andújar.

Perro Scottex

- Por que se suicidó el perro de Scottex?

- Por un mal rollo.

La mochila

- Tío, me han robado la cazadora de cuero que me vendiste el otro día.

- Ya te dije que era de las que se llevaban.

Tres párrocos

Bueno, resulta que habían tres párrocos (curas de parroquia) conversando del problema que tenían con los murciélagos en la parroquia y de cómo eliminarlos definitivamente.

El primer cura dice: "Yo agarre un rifle, le dispare a todos los murciélagos, pero lo único que logre fue llenar de hoyos la parroquia".

El segundo cura dice: "Yo les puse veneno y se fueron por un tiempo, pero después regresaron con más fuerza".

Entonces viene el tercero todo sonriente y dice: "Yo tengo la solución, agarre a todos los murciélagos, los bautice y los confirme, y no los volví a ver jamás".

El cole

-¡El cole es un coñazo!

- ¡Jaimito, no digas palabras feas!

- Pero si eso lo dice Camilo José Cela.

- ¡Bueno, pues no te juntes más con el!

La guía

- Tío, me he aprendido la guía telefónica de Madrid...

- ¿¿¿De memoria???

- No, si te parece razonándola.....

Rubia guapa

Van en un vagón de tren una gorda fea, una rubia guapísima, un catalán y un madrileño. De repente, el tren se mete en un túnel y se queda el vagón a oscuras; entonces se oye un guantazo enorme ¡PLASSS!, el tren pasa el túnel y vuelve la luz. Los cuatro pasajeros se quedan pensando en lo que ha podido ocurrir. La gorda piensa: "seguro que el madrileño le ha metido mano a la rubia, la rubia se ha mosqueado y le ha dado un guantazo”. La rubia piensa: "seguro que el madrileño ha intentado meterme mano, se ha equivocado y la gorda le ha metido una hostia". El catalán piensa: "seguro que el madrileño le ha metido mano a la rubia, la rubia se ha equivocado y me ha dado la hostia a mí". El madrileño piensa: "a ver si llega otro túnel y le meto otra hostia al catalán".

Una chica en el ginecólogo

Una chica visita a su ginecólogo para que la revise pues dice que no se siente bien. Éste la examina y le dice: Señora, felicidades, usted va a ser madre. Ella muy enojada le dice: ¡Jamás me ha tocado un hombre en mi vida! Entonces, el médico se dirige al mueble archivo, de donde toma unos binoculares, y se pone a mirar por la ventana hacia el cielo. La mujer muy extrañada le dice: ¿Qué hace usted mirando por la ventana? El médico le responde. Señora, la última vez que pasó un caso como el suyo vinieron tres reyes magos y esta vez no me quiero perder el acontecimiento.

La dieta

Esto es una pareja, y la mujer dice: - Cariño, ¿sabes? me he puesto a dieta... Y su marido le contesta: - ¿Ah, sí? ¿Y cuánto has perdido? Y su mujer le responde: - Una semana.

Chiste de Viejitos

El gato

Por la carretera de noche circula un tío con su mercedes y al dar una curva se le revienta una rueda y casi se mata. Cabreado se baja del coche, mira la rueda y se va a buscar el gato para cambiarla, pero cuando abre el maletero se da cuenta que el gato no está y se acuerda que se lo olvido en su garaje. Mira la hora (las 3 de la mañana) y se desespera. Empieza a mirar a ver si vienen coches que le puedan ayudar pero a esa hora no pasa ninguno, así que se fija en una pequeña luz que hay a lo lejos y que sin duda es un caserío. Enfila para allá con la idea de pedir prestado a los dueños un gato para cambiar la rueda y se marcha sumido en sus pensamientos.

A mitad de camino, empieza a pensar cabizbajo: "Puede que no tengan un coche y que este andando inútilmente"... "Si tienen un coche a lo mejor no me quieren prestar el gato"... "además, con la hora que es, seguro que se cabrean conmigo"... Según se acerca ve la silueta de un seat 124 antiguo... "Vaya, si tienen coche, tienen gato, seguro"...

"Y si me piden dinero por dejármelo"... "no tengo un duro y no sé cómo podría pagarles"... "Con la mala leche que tienen por estos lugares, seguro que me mandan a la mierda"... "O me reciben a tiros pensando que soy un ladrón de gallinas"...

El hombre sube las escaleras del porche... "con lo cabrones que serán igual me echan al perro, porque estos tipejos siempre tienen perro"... Llama al timbre... "Y aunque tengan gato seguro que no me lo dejan después de molestarles a las 3 de la mañana"... vuelve a llamar... "a lo mejor no hay nadie y estoy haciendo el idiota".

Entonces se abre la puerta y aparece una viejecita en bata medio dormida que le pregunta al forastero con su cálida vocecita:

- ¿Que desea, caballero?

-¡¡¡QUE TE METAS EL GATO POR EL CULO, VIEJA PUTA!!!

El Taxi

Dos taxistas:

- ¿Oye, y tú porque has pintado tu taxi la mitad de color amarillo y la otra mitad de color azul?

- Jo, es que veras que risa el día que tenga un accidente y me lleven a juicio, con todos los testigos dando versiones contradictorias.

El idioma Zulú

¿Sabéis como se dice "ayer eche un polvo" en Zulú?

Eiaculeeeeee.

Un hijo Yonqui

Un hijo yonqui que le dice a su madre:

- Mama, tengo dos noticias, una buena y otra mala.

- A ver hijo, dime primero la buena.

- Pues que he dejado la droga.

- Hay que bien hijo, muchas felicidades, ¿y la mala?

- Que no sé dónde.

Una Iglesia muy rica

Había una iglesia tan, pero tan rica, que las hostias las daban con paté.

Era un tío tan viejo

- Era un tío tan viejo, tan viejo que en lugar de tener espermatozoides tenía espermatosaurios.

La abuela

Le dice un niño a otro....

-¿Y tu abuela?

- En el cielo.

- ¿Y eso?

-Nada, se cayó por la ventana.

- ¡Caray, como rebota!

Se encuentran dos amigos

Esto son dos amigos que se encuentran por la calle:

- ¿Qué tal te va la vida, tío?

- Fatal, el otro día enterramos a mi padre.

- ¡No me digas!, ¿Cómo paso?

- Pues nada, estábamos en el balcón haciendo una barbacoa y de

Pronto se acercó demasiado al fuego y...

- ¿Ya, se quemó vivo, no?

- No, qué va. Del susto se echó hacia atrás y tropezó con la barandilla del balcón...

- Si, y se cayó por el balcón y se mató, ¿no?

- No, para nada. Resulta que en la caída se pudo agarrar a la cornisa, pero se empezó a resbalar y...

- Ya, se la dio contra el suelo, ¿no?

- Que va. Alguien había llamado a los bomberos, que habían puesto bajo la lona, pero tuvo tan mala pata que reboto y...

- Por fin se la pego, ¿no? (El amigo empieza a ponerse nervioso).

- No, en el rebote se pudo coger a un cable de alta tensión...

- ¡¡¡Se electrocuto!!!

- No, como estaba haciendo la barbacoa llevaba guantes, pero el cable cedió y se rompió...

- ¿Y por fin se la pego?

- No, porque los bomberos habían corrido la lona bajo el, pero aun y se reboto, y antes de caer se pudo coger a la cornisa de otro piso.

- PERO ME QUIERES DECIR COMO COÑO MURRIO TU PADRE.

- Veras, al final los bomberos lo tuvieron que abatir a tiros.

¿Has cambiado de coche?

- ¿Has cambiado de coche? Ahora es rojo y antes lo tenías blanco...

- No, es el mismo. Lo que pasa es que se me calienta un poco.

El tinte

- Desde que uso el tinte verde no pierdo el cabello.

- ¿Si?

- Si. Caer, se me cae igual, pero eso sí, con ese color en seguida lo encuentro.

El purgatorio

Dos muertos camino del purgatorio se ponen a hablar:

- Y tú, ¿de qué has muerto?

- Yo por la bebida.

- Si, es que el alcohol es muy malo.

- ¡Pues no veas la lejía!

Mi hijo y su nuevo trabajo

- Mi hijo, en su nuevo trabajo, se encuentra como pez en el agua.

- ¿Qué hace?

- Nada.

El informe de un agente

El agente xp30 fue enviado por sus congéneres extraterrestres a la Tierra durante 48 horas y le piden un informe:

- ¿Has entendido el modo de vida de los terrícolas?

- No, la verdad es que no, pero eso sí, se de buena tinta que Macarena tiene un novio que se llama de apellido Vitorino.

Tu padre ¿qué hace?

- Y tu padre ¿qué hace?

- Está grabando en Madrid.

- ¿Es músico?

- No, trabaja echando grava en la Gran Vía.

Game Over

Era un tío tan jugador tan jugador que en su tumba en lugar de poner R.I.P. ponía Game over.

Dos amigos en la opera

Dos amigos en la opera:

- ¡Este si es un cantante de primera fila!

- ¡Estoy de acuerdo, en la segunda fila NO SE LE OYE!!

¿Cree en la pena de muerte?

Periodista a un diputado:

- ¿Cree en la pena de muerte?

- Sólo si no es muy severa.

¿Me pone una copa de anís?

- ¿Me pone una copa de anís?

- Del mono no puede ser, solo me quedan "Las Cadenas".

- Bueno, pues lamento que se le haya escapado, pero ¿me pone una copa de anís?

Niño envidioso

- Mama, mama, en el colegio me llaman envidioso.

- ¡Mierda pa ellos!

- ¿Y para mí que, eh?

Lady Di y la Madre Teresa

Lady Di y la Madre Teresa llegan al Cielo y San Pedro les dice:

-A ver, antes de entrar aquí tenéis que contarme que es lo que habéis hecho durante vuestras vidas.

-Pues veras, yo viví rodeada de gente horriblemente enferma, lo más asqueroso de la sociedad, que necesitaba de mi para poder continuar su vida miserable.

-No, si la verdad es que tuviste mucha paciencia con ellos...

¿Y tú, Teresa, que me cuentas de tu vida?

Un lepero en un 600

Un lepero en un 600 por la carretera de Huelva. De repente le adelanta un Mercedes y el conductor le saca los cuernos. El del 600 se mosquea y adelanta al Mercedes, pero enseña un bocadillo de chorizo. El del Mercedes lo vuelve a adelantar y le vuelve a sacar los cuernos. El del 600 se vuelve a cabrear, lo adelanta y le saca el bocadillo. Después, en un semáforo, paran los dos juntos y el del Mercedes dice:

- ¿Por qué cuando le saco los cuernos usted me enseña el bocadillo?

- Porque cada uno enseña lo que su mujer le pone.

Campeonato de ajedrez

-¿Cómo se sabe en un campeonato de ajedrez que un jugador es de Lepe?

-Porque es el único que baraja las fichas.

Presidente de España y Portugal

- ¿Sabías que Aznar va a ser presidente de España y Portugal?

- ¿Si?

- Si, porque le han votado 10 millones de españoles i-lusos.

Fidel Castro y Felipe González

Entran Fidel Castro y Felipe González a un bar:

(Felipe) - Para mi amigo un "CUBA-LIBRE".

(Castro) - Para mi amigo unas rajitas de "CHORIZO IBÉRICO".

Una tía se casa

Esto es una tía que se va a casar y está preocupada. Una amiga suya lo nota y le pregunta:

- Paquita hija, ¿te vas a casar y estas tan depre?

- Es que mi novio me ha dicho que de la noche de bodas ya no pasa, que como no le haga una buena felación me da una patada en el culo y me devuelve a mi casa...y yo nunca he hecho eso y me da miedo...

- ! hija mía! ,!pero si eso es lo más sencillo del mundo! escucha... tú le bajas los pantalones, le bajas los calzoncillos, le haces cosquillitas hasta que se levante el asunto, y una vez que lo veas tieso te lo pones en la boca y mueves la boca como si estuvieses diciendo:

HOOOONOOOOOLUULUUUU, HOOOONOOOOLUULUUUU (fíjese todo el mundo en la forma de mover la boca, la parte del Hooo y la del lllu lluuu con la lengua)

- ! Ay pepa! que tú sabes que yo no tengo estudios y esa palabra no sé lo que es.

- Coño, ¿que tú no ves las películas americanas? ahí hay una playa muy famosa, mujer.

- ¿! Ah claro!? , la playa de Honolulu. ! , ¡Gracias, ya se lo que tengo que hacer!

Total, que llega el día de la boda, y al día siguiente se vuelven a encontrar. No veas la pinta de la recién casada: la cara llena de moratones, un ojo a la funerala, un brazo roto y dos muletas para andar.

- ! Paquita, criatura! , ¿Qué te ha pillado un tren o qué?

- No, que a mi Manolo no le gusto lo de la felación.

- ¿Pero lo hiciste bien? ¿le bajaste los pantalones y los calzones?

- Sí, sí. Y él se emocionó mucho.

- ¿Y le hiciste cosquillitas? mira que es muy importante...

- Claro, claro. ¡Y eso se puso que ríete tú de la tranca que le pusieron al Estalone...!, ¡un poste teléfonos!

- Y...

- Si, pues me la puse en la boca, y él se emocionó todavía mucho más, y entonces empecé a decir eso de la playa esa tan famosa,

! MATALASCAÑAS, MATALASCAÑAS!

El Altísimo

- ¿Por qué son tan grandes las puertas de las iglesias en Galicia?

- Para que entre el ALTÍSIMO.

Un anciano en el gimnasio

Un hombre de unos 65 años le pregunta al entrenador en el gimnasio: ¿Qué máquina debo usar para impresionar a una chica de 30? El entrenador lo mira y le dice... Le recomiendo el cajero automático...

Chiste de Restaurante

La sopa de tortuga

Dos personas van a cenar a un restaurante, y le piden al camarero de primero una sopa de tortuga. Pasa el tiempo y la sopa no llega. Intrigados, le preguntan al camarero por la sopa y este les responde:

- Verán, es que la tortuga se ha escondido en el caparazón y no hay forma de matarla.

Uno de los comensales se levanta diciendo:

- Quite, quite, que esto lo arreglo yo en un momento.

Se dirige a la cocina, coge la tortuga, se remanga un brazo de la chaqueta, y le mete un dedo por el culo. La tortuga pega un grito (creo que son mudas), y saca la cabeza. El tío, con el otro brazo le pega un golpe de karate en la nuca, y dice:

- Ve que fácil.

El chef está sorprendido, y le pregunta donde aprendió esta técnica, y le contesta:

- Es que yo soy el mayordomo de Pujol, y soy el encargado de ponerle las corbatas.

Un tío en la farmacia

Un tío entra en una farmacia y pide:

- ¿ME DA UN CONDÓN?

A lo que el farmacéutico responde:

- Oiga, tenga más respeto por la gente presente.

- Perdón... ¿por favor, me da un gorrito pal nene?

Tres en uno

Dos vejetes están haciendo el amor en una cama más vieja que ellos y que chirria estrepitosamente. Dice la mujer con su voz de viejecita:

- Mariano, ¿por qué no echas tres en uno?

- Espera a ver si puedo con este.

Dame un besito

Una pareja de novios vuelve de ver una película al cine y el novio, muy educado, acompaña a la bella chica al portal de su casa, que es un edificio de varias plantas. Se dan un rutinario beso en la mejilla y justo cuando ella va a entrar en el portal, el novio se apoya con el codo en la pared y la agarra del brazo atrayéndola hacia él.

- María, llevamos mucho tiempo saliendo juntos. ¿Por qué no me das un beso en los labios?

- No, Juan, ya hemos hablado de esto antes...

- Venga, María, si solo es un besito de nada, como en las películas.

- Lo siento Juan, pero hasta que no estemos casados, no.

- Pero si solo es un besito, María.

- No insistas Juan.

- Si no es nada malo, lo hace todo el mundo.

- Ya, pero después del besito querrás algo más, y luego más... y yo quiero llegar casta al matrimonio.

- Va, María, te prometo dejar las manos quietas.

- He dicho que no y es que no.

- Solo uno, y pequeñito. Porfa, María -dice suplicante.

- Que no, que cuando nos casemos.

- Anda, porfa, anda...

En esto que oyen una voz al lado que dice:

-! JODER MARÍA, DALE UN BESO AL CABRÓN ESE PARA QUE DEJE DE APOYARSE SOBRE EL BOTÓN DEL PUTO TELEFONILLO!

Chistes de Médicos

Un matrimonio en el medico

Va un matrimonio al médico y, tras examinar a la mujer, el medico les dice:

- Pues sí, usted está embarazada, pero además tiene tocado un pulmón.

A lo que el marido responde:

- No me halague, doctor, no me halague.

Dolores al mear

Esto es un tipo que va al médico porque tiene unos dolores al mear; el médico, nada más mirarle el cacharro, comenta:

- Usted tiene una enfermedad venérea.

- ¡Pero eso es imposible!

- Hombre, ya me imagino que esto es una sorpresa para usted, pero créame, yo llevo 30 años en este negocio.

- Que no, que yo le digo que es imposible, sepa que yo siempre he tomado precauciones antes de hacer el amor.

- ¿Ah, sí? ...hmmm... dígame, ¿qué precauciones?

- Siempre doy nombre y dirección falsos.

El matrimonio mayor

Un matrimonio mayor, que nunca había tenido un buen entendimiento sexual:

Juan.> Oye María, ¿sabes que pondrá en tu epitafio cuando mueras?

María> ¿Qué?

Juan.> "Aquí yace María, fría como siempre."

María> ¿¿Y a que no sabes lo que pondré yo en tu epitafio??

Juan.> ¿Qué?

María> "Aquí yace Juan, tieso y duro como nunca."

Estoy saliendo con una chica

- Sabes, estoy saliendo con una chica que podría ser mi hija.

- ¿Si? , ¡Qué bueno, tío!, ¡No sabes cómo me alegro!, ¡Golfo, que eres un golfo! ¿Por cierto, quien es esta chica?

- Tu hija.

Límite de velocidad

El hombre acabada de salir de su trabajo de madrugada y se dirigía a su casa conduciendo un bonito mercedes de lujo. Iba sumido en sus pensamientos y con la radio puesta para no dormirse, pues la autopista era muy aburrida. De repente, al pasar por uno de esos radares de carretera, vislumbro delante de él un pequeño resplandor, signo inequívoco de que le habían sacado una foto por exceso de velocidad.

El hombre, seguro de que no había rebasado el límite, se pone a pensar y decide dar la vuelta para pasar por el mismo sitio a menos velocidad. Así que toma un cambio de sentido, luego otro y enfila hacia el mismo lugar donde le habían sacado la foto. Observa la señal de 120 km/hora y reduce su coche hasta los 100-105 km/hora. Su sorpresa es grande cuando observa que le vuelven a sacar la foto aunque sabe que no ha rebasado la velocidad límite.

Como es muy cabezota, vuelve a dar la vuelta para pasar por el mismo sitio y esta vez pasa a una velocidad aún menor, de 90km/hora, pensando que la señal de 120 es un error y a lo mejor tenía que poner 100 km/hora.

Justo cuando vuelve a pasar por allí, vuelve a ver el flash de la foto que le sacan y se cabrea, aunque piensa que lo más probable es que el aparato este estropeado y que por eso siempre vea el flash. El tío llega a su casa, se lo cuenta a su mujer y a sus hijos y se acuesta.

Un mes más tarde el tío recibe tres sobres de la dirección general de tráfico. El tío se queda pensativo y abre un sobre en el que hay una copia de una foto que le hicieron en la autopista y una multa que decía lo siguiente:

"Deberá pagar la cantidad de XXX pesetas en concepto por la violación del código de circulación, articulo XXX. Como usted puede ver en la foto que se le saco el día XXX, del mes XXX, usted no llevaba puesto...!el cinturón de seguridad!, que era obligatorio al circular por una autopista"

Por supuesto los otros dos sobres se correspondían a las otras fotos que le sacaron, aunque en el tercero la multa era la retirada del carnet de conducir durante 3 meses por reiteración...

Cuando el hombre se fue a tráfico para aclarar el asunto, le dijeron que habían puesto en marcha un nuevo dispositivo que sacaba fotos a todos los coches para verificar que sus ocupantes llevaran puesto el correspondiente y obligatorio cinturón de seguridad...

Un camionero en el dentista

Va un camionero al dentista todo acojonado.

-Oiga, me duele la muela.

-A ver, abra la boca.

-No, que tengo mucho miedo...

-¿Mire, sabe qué haremos?, le doy esta botella de whisky, usted echa algún trago, y vera como se le pasa el miedo.

Al rato, el camionero ya ha dejado la botella totalmente vacía:

- Que, ¿se siente más valiente ahora?

- Si... pero a ver quién es el guapo que me toca ahora la muela.

Jesucristo en la Seguridad Social

Jesucristo se pone una temporada a hacer sustituciones como médico en la Seguridad Social. Un inválido entra en la consulta pidiendo ayuda.

- ¿Qué le ocurre?

- Que no puedo caminar.

- Levántese y ande.

- ¡Que no puedo!

- ¡He dicho que se levante y ande! , ¡YA!

El hombre se levanta y se va andando muy enfadado de la consulta.

Al salir, otros pacientes le preguntan:

- ¿Qué tal? ¿Cómo es el nuevo medico?

-... ¡Igual que todos!, ¡ni me ha mirado!

¿Qué tal ha ido la operación?

- ¡Doctor, doctor!, ¿Qué tal ha ido la operación?

- ¿Operación? ¿No era una autopsia?

Un vasco orgulloso

- ¡Porque yo estoy muy orgulloso de ser vasco, pues!

- ¿Tu vasco? , ¡Pero si naciste en Burgos!

- ¡Los vascos nacemos donde nos sale de los huevos, pues!

Dos vascos

- ¿Oye Iñaki, y como es que ya no vamos a bañarnos desnudos al río a las 7:00 de la mañana?

- Es que, Patxi, después me empalmo y me daño la polla contra las piedras del río.

- ¿Anda, y por qué no nadas a espalda, pues?

- ¿Y qué hago con el puente de Deusto, pues?

Un lepero en la farmacia

Va un lepero muy culto a una farmacia y pide:

- ¿Me da un paquete de pañuelos?

- ¿De "Kleenex"? -pregunta el farmacéutico.

Y contesta el lepero:

- Pañuelus, pañuela, pañuelum, pañueli...

¿Manolo, que día hace hoy?

- ¿Manolo, que día hace hoy?

- No tengo ni idea, con tanta niebla no veo nada.

Tres párrocos y los murciélagos

Habían tres párrocos (curas de parroquia) conversando del problema que tenían con los murciélagos en la parroquia y de cómo eliminarlos definitivamente.

El primer cura dice: "Yo agarre un rifle, le dispare a todos los murciélagos, pero lo único que logre fue llenar de hoyos la parroquia".

El segundo cura dice: "Yo les puse veneno y se fueron por un tiempo, pero después regresaron con más fuerza".

Entonces viene el tercero todo sonriente y dice: "Yo tengo la solución, agarre a todos los murciélagos, los bautice y los confirme, y no los volví a ver jamás".

La Biblia

Se encuentran dos amigos, y uno le dice al otro:

- Estoy leyendo un libro de aventuras alucinante.

- ¿Y cómo se titula?

- La Biblia. Es un poco antiguo, pero es francamente bueno. Mira, te voy a contar un poco y ya verás cómo es fantástico:

"Va Dios y sus amigos escapando de los enemigos que les perseguían para matarlos, y de pronto llegan a un río muy ancho. Cuando estaban allí acorralados sin poder huir por ninguna parte, Moisés organiza a los arquitectos, y en 6 minutos hicieron unos planos estupendos. Mientras tanto los ponteros ya se habían puesto manos a la obra y en 12 minutos prepararon el terreno. Para terminar, entre todos construyeron un puente en menos de media hora, por el que consiguieron cruzar el río y ponerse a salvo"

En este momento de la narración, el amigo que escuchaba interrumpe al que se lo estaba contando para decirle:

- Si, todo eso está muy bien, pero yo no me lo creo. Es imposible.

- Pues anda, que si te lo cuento como viene en el libro...

El niño y el pavo

Un niño al que su madre le manda a comprar un pavo al mercado y al volver pasa por una calle, observa una puerta abierta y, por curiosidad, entra. Avanza por un largo pasillo donde al final se oyen extraños jadeos y, justo cuando entra en el dormitorio que está en penumbra, se oye la puerta de la calle que se cierra y una voz grave dice: "María, ya he llegado". “! Mi marido!", oye el niño. "!Rápido, escóndete en el armario!". Como la habitación estaba medio oscuras, la mujer empuja al amante en el armario, el amante arrastra al pobre chaval con él, y se cierra la puerta. Dentro del armario se encuentran los dos, amante y niño, encerrados y a oscuras mientras oyen que el marido entra en la habitación y se tumba en la cama. Tras unos segundos de silencio sepulcral, el niño pregunta en voz susurrante:

- Oiga, Señor, le vendo un pavo.

- Un pavo, ¿y para que quiero yo un pavo?

- Si no me lo compra, grito. -amenaza el niño.

- Este bien, ¿cuánto quieres por él?

- Mil pesetas.

- Toma. -dice el hombre entregándole el dinero y cogiendo al pavo por el pescuezo. Al cabo de unos segundos el niño dice:

- Oiga, Señor, le compro el pavo.

- ! Pero si me lo acabas de vender!

- Ya pero ahora quiero comprarlo. Si no me lo vendes, gritare.

- ¿Cuánto me das?

- Cien pesetas.

- ! Pero si antes te he pagado mil por el !

- ¿Prefiere que grite?

- No, no. Toma el jodido pavo y dame los veinte duros.

Al cabo de unos segundos el niño vuelve a decirle al hombre:

- Oiga, Señor, ¿quiere comprarme un pavo?

- ¿Estas de coña? Me lo has vendido, me lo has comprado otra vez y quieres volver a vendérmelo.

- Si no me da 5000 pesetas por él, grito.

- !Toma! -dice malhumorado el hombre dándole el dinero y cogiendo el pavo. Unos segundos después, dice el niño:

- Oiga, Señor, tiene un pavo muy bonito. ¿Me lo regala?

- !Pero si te lo acabo de comprar!

- Si no me lo da, grito.

Total, que el hombre, muy cabreado, le da el pavo y justo cuando el niño está a punto de volver a hacer negocios se abre la puerta del armario y con el follón que se arma el niño sale corriendo y se va feliz a su casa donde le cuenta emocionado a su madre lo que le ha sucedido y el negocio que ha hecho. Su madre le pega dos bofetadas diciéndole que lo que ha hecho no está bien y que vaya inmediatamente a la iglesia a confesarse y a donar el dinero para el cepillo, argumentando que si no lo hace ira al infierno.

El pobre chaval, dolido por las tortas, se va al confesionario lloriqueando y moqueando. Se arrodilla y, como no sabe cómo empezar, le dice al cura:

- Ave María Purísima.

- Sin pecado concebida.

- Vera, padre, yo tenía un pavo...

- ¿Vas a volver a darme la coña con el puto pavo?

Un polaco en el club

Esto es un polaco que entra en un club y en el escenario hay un ventrílocuo haciendo su número. El polaco se parte de risa hasta que el ventrílocuo cuenta un chiste de polacos, entonces se levanta

airado y dice:

- ¡Eh tú! ¡No te metas con los polacos!

El humorista contesta:

- Perdón, no quería ofender...

- Usted cállese, hombre, que estoy hablando con el enanito que está sentado en su hombro.

Una mujer en el convento

Una mujer está buscando una capilla en la que según la tradición muchas mujeres que parecen estériles van a rezar allí y se curan de su problema. La mujer en cuestión ve la puerta de un convento y llama:

- ¿Si?

- ¿Es aquí donde con un Ave María una se puede quedar embarazada?

- No, eso es con el padre nuestro, pero ahora está de vacaciones.

Dos curas hablando

Dos curas hablando:

- Padre Damián, y con todos estos últimos cambios en la Iglesia, ¿usted cree que llegaremos a ver a los curas casados?

- Nosotros no, pero nuestros hijos sí.

Un hombre sin memoria

Un hombre nota está perdiendo la memoria y su mujer le dice:

- No te preocupes, pregúntale al vecino del primero. Le ocurría lo mismo, y fue a un médico muy bueno que le resolvió el problema.

El hombre va a verlo y le pregunta; el vecino le contesta que es cierto. El desmemoriado dice:

-Y, ¿cómo se llama ese médico?

- El médico... sí, hombre... lo tengo en la punta de la lengua... el medico... Eh... ¿Cómo se llama esa virgen que está en Francia que hace milagros?"

-¿Lourdes?

-¡Eso! -gritando:- ¡Lourdees! Cariño, como se llama el médico ese de la memoria?

Que buena esta la paella

- Mama, mama, que buena esta la paella.

- Pues repite hijo, repite.

- Mama, mama, que buena esta la paella.

Un viaje por Italia

- ¿Qué tal tu viaje por Italia?

- Muy bien, estuve en Roma, en Milán, en Temeo.

- ¿Temeo? ¿Nunca había oído hablar de esa ciudad?

- Pues es grandísima.

- ¿Si?

- Si, y muy famosa.

- ¿Estás seguro de que se llama Temeo?

- ¡Ah no! perdona, era Torino.

María ¿Cuántos años tienes?

- María, dime la verdad, ¿cuántos años tienes?

- 25.

- ¡Pero si me dijiste 25 el año pasado!

- A ver si te piensas que soy de esas que primero dice una cosa y después otra.

Dos leperos se encuentran en un camino

Dos leperos se encuentran en un camino. Uno llevaba un saco al hombro.

- ¿Que tienes en la bolsa? -dice el otro.

- Pollos -responde el primero.

- Si acierto cuantos llevas, ¿puedo quedarme con uno?

- Si aciertas, puedes quedarte con los dos.

- Bueno, pues... ¡Cinco!

El escaparate

Pasa un menda por delante de un escaparate y se ve reflejado en el cristal. Se pasa todo el día pensando "¿De que conozco yo a ese tío que estaba en el escaparate? ¿De qué lo conozco...?"

Por la noche cuando esta acostado sigue dándole vueltas a la cabeza y al fin cae y dice: "¡¡¡Coño ya lo sé! Es el que se corta el pelo delante de mí en la barbería.!!!

Camarero aliñando ensalada

- ¿Camarero, camarero, me aliña la ensalada?

- Con el uno pepino, con el dos tomate, con el tres cebolla...

¿Sabes la diferencia entre miedo, terror y pánico?

¿Sabes la diferencia entre miedo, terror y pánico?

- Miedo es que te metan una sombrilla por el culo.

Terror es que intenten abrirla.

Pánico es que después de esto, ¡quieran sacarla!

Quiero ser árbitro

En el colegio de árbitros:

- Hola, buenas; mire, yo quiero ser árbitro.

- ¡Manolo! Ven a tomarle los datos a este hijoputa.

- ¡¡Oiga, hijoputa lo será usted!!

- ¡Manolo! No vengas, que no sirve.

La mujer juguetona

Un tío llega al médico todo hecho polvo. El médico le reconoce, ve que esta desfallecido y le pregunta la razón:

- Es que mi mujer quiere que estemos todo el día dale que te pego y me deja medio muerto.

- Pues tómese estas vitaminas y durante unos días dé de lado a su mujer.

Al cabo de un tiempo vuelvo más hecho polvo.

- Pero, ¿hizo lo que le dije?

- Sí, sí, pero de lado le gusta más todavía.

La autopsia

-¿Recuerda usted la hora en la que examinó el cadáver?

-La autopsia comenzó alrededor de las 8:30 p.m.

-¿Y el Sr. Dennington estaba muerto en ese momento?

-No, estaba sentado en la mesa preguntándose por qué estaba yo haciendo una autopsia.

La muestra de orina

-¿Está usted cualificado para proporcionar una muestra de orina?

-Lo he estado desde mi más tierna infancia.

¿El paciente estaba vivo?

-Doctor, antes de realizar la autopsia, ¿verificó si había pulso?

-No.

-¿Verificó la presión sanguínea?

-No.

-Entonces, ¿es posible que el paciente estuviera vivo cuando usted comenzó la autopsia?

-No.

-¿Cómo puede estar usted tan seguro, doctor?

-Porque su cerebro estaba sobre mi mesa, en un tarro.

-Pero, ¿podría, no obstante, haber estado aún vivo el paciente?

-Es posible que hubiera estado vivo y ejerciendo de abogado en alguna parte.

Mujer rica

Un matrimonio visita al médico. Tras examinar a la mujer, el médico le dice al marido: La verdad es que no me gusta el aspecto de su esposa. Ni a mí, pero es que su padre es rico...

Quintillizos

Un hombre, en el hospital, esperando a que la mujer dé a luz, sale el médico y dice: Han sido quintillizos. ¡Es que tengo un cañón!, dice el hombre orgulloso. A ver si lo limpia un poco, porque han salido negros.

Cirugía plástica

Un tipo de 47 años muy preocupado por parecer joven decide hacerse un estiramiento de cara. Hecha la cirugía, el tipo sale muy contento de la clínica con su cara nueva. Se detiene en un puesto de diarios compra uno y le pregunta al vendedor: "Dígame amigo, quisiera que me conteste una pregunta: ¿Cuántos años cree que tengo?" El quiosquero le dice: "No sé... unos 32". Contento de la vida, el tipo le dice: "En realidad tengo 47 años". Luego este buen señor entra a un McDonald’s, pide una hamburguesa y le pregunta lo mismo al cajero. El cajero le dice: "Yo le calculo unos 29 años". El hombre, cada vez más contento, le dice: "No, tengo 47". Luego toma el autobús para volver a su casa, y se sienta al lado de una anciana. Una vez más, el tipo hace la pregunta: "Discúlpeme, señora, ¿cuántos años piensa usted que tengo?" La viejita lo miró pensativa con su cara llena de arrugas, y le contestó: "Mire, hijito, yo ya tengo 85 años y no veo bien. Sin embargo, cuando era joven yo tenía un método para adivinar la edad de los hombres; les metía la mano en los calzoncillos y les decía la edad correcta". El hombre dudó un poco, pero viendo que no había nadie en el autobús pensó: "Bueno, probemos, total...", y acto seguido le dice a la viejita que comience con su tarea. La viejita le mete la mano y le manosea los testículos al tipo. Al cabo de diez minutos exactos, la señora dice: "Usted tiene 47 años". El tipo, asombradísimo exclama: "Pero esto es increíble, ¿dígame...cómo lo hace?" Y la anciana le contesta: "Je, je, je,.. Es que yo estaba detrás suyo en la cola del McDonald’s...".

En el consultorio

En el consultorio, el paciente le muestra a su médico los resultados de sus análisis. El médico los analiza con cara de preocupación y le dice al paciente: - Vamos a tener que hacerle una plaquita... - ¿De tórax, doctor? - No... de mármol.

Otitis Testicular

Una mujer, preocupada porque su esposo no le responde cuando le habla, decide llevarlo al médico y él se deja llevar sin decir nada... La mujer habla con el médico y le dice: -Doctor, le hablo a mí esposo y él no me contesta. Creo que tiene un grave problema auditivo. El doctor examina al hombre, luego sale y en privado le dice a la señora: -Señora, su esposo tiene “Otitis Testicular”. -¿Y qué quiere decir eso, doctor? -Que su esposo la escucha perfectamente, pero "le importa dos cojones lo que usted dice"...

Un hombre en el medico por ardores

Doctor, hice lo que me recomendó para los ardores y ahora tengo ladillas. Le dije sal de frutas, no sal de putas...

Una mujer y la píldora

Buenos días Dra., quería saber si puedo tomar las píldoras anticonceptivas con diarrea... Dra.: Mire... yo las tomo con agua, pero si le gustan así, no hay contraindicaciones.

Cuatro pacientes en el terapeuta

Cuatro pacientes reunidos. El terapeuta les pide que se presenten, que digan cuál es su actividad y que comenten por qué la tienen. - El primero dice: Me llamo Paco, soy médico porque me gusta que la gente esté sana. - El segundo dice: Me llamo Ángel. Soy arquitecto porque me gusta que la gente viva en casas bonitas. - La tercera dice: Me llamo María y soy lesbiana. Soy lesbiana porque me gustan todas las mujeres, sus tetas... sus culos... tener sexo con ellas... - El cuarto dice: Soy Manolo, y hasta hace unos minutos estaba convencido que era albañil... pero... acabo de descubrir que soy lesbiana.

El niño feo

Esto era un niño tan feo, tan feo, que cuando nació el médico le dijo a la madre:

- Mire Señora: le voy a dar una palmadita, y si no llora esto es un QUISTE OVÁRICO.

Chistes de catalanes

El anillo de matrimonio

Un catalán se encuentra con un amigo:

Pero tío, ¿dónde está tu anillo de matrimonio?

Es que esta semana lo lleva mi esposa

El barco se hunde

El barco de crucero por el caribe con una familia de catalanes que se hunde.

La familia catalana se refugia en un bote salvavidas con capota.

El rescate no tarda en llegar, y se baja del helicóptero un hombre rana y llama al bote:

Knock, Knock.

¿Quién es?

¡La Cruz Roja!

Pues aquí ya hemos dao, ¡eh!

El martillo

Esto es un padre catalán que le dice a su hijo:

Anda Jordi, ve a decirle al vecino que nos deje el martillo para

Clavar un clavo.

El Jordi va al vecino y vuelve enseguida.

Papa, el vecino que no nos deja el martillo, porque se le gasta.

Jo hijo, hay que ver lo tacaños que son algunos eh?

Bah, anda, saca el nuestro...

Un catalán con su reloj del tatarabuelo

Un catalán hablando a su hijo:

Este reloj perteneció a mi tatarabuelo. De mi tatarabuelo paso a mi bisabuelo, de mi bisabuelo a mi abuelo, de mi abuelo a mi padre, de mi padre a mí, y ahora quiero que pase a ti. Te lo vendo.

Un catalán volando

Un catalán que le ha prometido a su hija un viaje en avioneta como regalo de cumpleaños, está negociando con el piloto:

¿Cuánto me cobra por dar un paseo de una hora?

Cuarenta mil pelas.

Uf, eso es mucha pasta. ¿Y si solo es media hora?

Por media hora, veinte mil...

Joer, veinte mil, ¿no tiene nada más barato?

Pues mire, podemos hacer un trato. Si usted se sube a la avioneta y es capaz de estar completamente callado durante todo el vuelo, no le cobro un duro.

Eso está hecho.

Allá se suben los tres y el piloto venga a hacer malabarismos, rizos, caídas en picado, el avión boca arriba, boca abajo... y el catalán, mudo.

Por fin se cansa el piloto y aterriza.

Oiga, me tiene usted asombrado. ¡Mire que hice cosas peligrosas con la avioneta y usted no pronuncio ni una palabra!

Si quiere que le diga la verdad, estuve a punto de gritar cuando se cayó la nena...

Un catalán calvo

¿Qué diferencia hay entre un vasco, que con la edad se queda calvo, y un catalán que le sucede lo mismo?

Que el vasco se compra una txapela y el catalán vende el peine.

Un catalán con un condón

Un catalán llega a una farmacia con un condón agujerado y le pide al farmacéutico que le pusiera un parche.

Una vez arreglado, el catalán paga y dice:

¿Me puede hacer una factura? Es que es para una peña

La mujer de un catalán

Dos catalanes van por la calle y viendo a una mujer uno le dice al otro:

Joder, a esa sí que le echaba yo un polvo.

Pero que dices, ¡¡¡ es mi mujer!!!

Hombre, pagando, eh, pagando.

Un catalán tiene frio

Que hace un catalán si tiene frio?

Se pone al lado de la chimenea.

¿Y si tiene mucho frio?

La enciende

Un catalán trabajando duro

Un catalán, trabajando duro, transpirando, sudando para poder comer, ve a un andaluz tirado en una hamaca, descansando de no hacer nada. El catalán no aguanta y le dice: -¡Oye! ¿no sabes que la pereza es uno de los Siete Pecados Capitales? Y el andaluz, sin moverse, le contesta: -La envidia también, cabrón...

Chiste de borrachos

Un Borracho en el baño

El marido, totalmente borracho, le dice a su mujer al acostarse: Me ha sucedido un misterio. He ido al baño y al abrir la puerta se ha encendido la luz automáticamente. ¡La madre que te parió!, ya te has vuelto a mear en la nevera.

Plaza de toros

En la plaza de toros sale un miura con unos cuernos tan grandes como dos ramas de árbol. Un borracho se levanta y grita: Pues yo me sé de uno que tiene los cuernos más grandes que ese toro. Y se oye una voz de entre el público que exclama: ¡Manolo, y yo me voy a cagar en tu puta madre!

Señor trajeado con su familia

Entra un señor todo trajeado en un bar... ¡despampanante! Por favor, tráigame un coñac y dos coca-colas grandes. ¿Familiares? No, ¡son putas, pero tienen sed!

Un hombre llega borracho a casa

Un borracho que llega a casa y le dice la mujer: - ¿De dónde vienes Pepe? Y el borracho responde: - ¿De dónde viene Pepe... de dónde va a venir Pepe?, pues de José.

Un borracho meando en la calle

Un borracho estaba orinando en la calle. Pasa una señora, y dice: ¡¡¡Qué horror, qué bestia, qué monstruo...!!! Y el borracho le contesta: pase tranquila señora, que lo tengo agarrao del pescuezo.

El "poli" y el borracho

Asaltan una joyería de madrugada en Triana y la "poli" necesita un sospechoso. Entonces encuentran a un borracho cerca del lugar y lo llevan a comisaría. Allí lo bajan al sótano y un "poli" empieza a meterle la cabeza en un cubo de agua. Cuando el borracho está casi sin aire, el "poli" lo saca y le pregunta: -¿Dónde están las joyas? El borracho balbucea intentando coger aire y respirar, pero el "poli" repite la operación tres veces, hasta que a la cuarta lo saca. El borracho, a punto de morir ahogado, empieza a jadear tomando aire y el "poli" repite: -¿Dónde están las joyas? Y el borracho le contesta: -¡Cagonnnnn to!, ¡Contratar a un buzo, coño…¡que yo no las veo.

Un borracho va a una conferencia sobre el abuso del alcohol

Un borracho es detenido por un policía a las tres de la mañana. El policía le pregunta: ¿A dónde va Vd.? El borracho le responde: Voy a una conferencia sobre el abuso del alcohol y sus efectos letales en el organismo, el mal ejemplo para los hijos y las consecuencias nefastas para la familia, el problema que causa en la economía familiar y la irresponsabilidad absoluta... El policía lo mira incrédulo y le dice: ¿En serio?, y ¿quién va a dar esa conferencia a esta hora? ¿Quién va a ser?... ¡¡¡Mi mujer cuando llegue a casa!!!

Una gallina borracha

Llega la gallina borracha como una cuba a la casa y el gallo le dice: - "¿Y tú? ¿Qué coño haces llegando borracha?" La gallina mirándolo con fijeza le dice: - "Vayamos bajando el tonito, que aquí la de los huevos soy yo”.

Chiste de Camionero

Camionero enfadado

Un camionero va por la carretera y a lo lejos ve un tío con una capa roja; el camionero se va aproximando hacia él y éste que no se aparta, le da las luces y nada que no se mueve, así que el camionero pega un frenazo y se queda a un metro del hombre, baja del camión y el hombre de la capa roja le dice: Soy el maricón de la capa roja, ¿tienes algo de comer? El camionero se le queda mirando y le dice: ¿Pero tú eres tonto o qué?, ¿no ves que casi te atropello? El camionero sube al camión y sigue por la carretera, cuando a lo lejos vuelve a ver a otro tío con una capa azul, y lo mismo, le empieza a dar las luces y nada que el tío no se aparta, el camionero vuelve a pegar un frenazo, baja del camión y el hombre de la capa azul le dice: Soy el maricón de la capa azul, ¿tienes algo de beber? El camionero le dice: ¡Pero será posible con los maricones!, ¿no ves que casi te atropello? Anda quita de aquí… El camionero vuelve a subir al camión y continúa su camino cuando a lo lejos vuelve a ver a un tío con una capa verde. Y otra vez luces y nada, no se aparta, pega un frenazo, se queda a medio metro del hombre, baja del camión con una mala ostia increíble y le dice al hombre: Tú, maricón de la capa verde, ¿qué quieres? Y el hombre contesta: Para empezar, el permiso de circulación...

Chistes de Gitanos

4 Gitanos y la calculadora

Iban cuatro gitanos en su coche cuando los paran en un control de la Guardia Civil. Buenas tardes, dice el guardia, qué llevan Vds. en el maletero. Pues qué vamos a llevar señor guardia, una calculadora. Vamos, que no tengo ganas de cachondeo; o me decís la verdad o vais a tener problemas. Así erre que erre los cuatro gitanos llevados aparte siguen confesando por sus muertos que llevan una calculadora. El guardia mosqueado les hace abrir el maletero y para su sorpresa aparece una escopeta de cañones recortados. Pues no decíais que sólo llevabais una calculadora, ¿y esto qué es? Pues una calculadora señor guardia; con eso es con lo que nosotros ajustamos las cuentas.

Un Gitano en paro

El gitano en paro, roba naranjas para venderlas por la calle como “guachintonas” sin saber que eran amargas. Todos los días cambiaba de sitio para que no le pillaran. Un día se pone a pregonar: “Naranjas guachintonas mu ricas. ¿Quién quiere naranjas guachin? Baratas, a un euro los tres kilos. Vamos, que me las quitan de las manos. A esto que pasa un señor con su hijo y le pregunta al gitano: ¿Están buenas las naranjas? “Güenísimas, super durses”, contesta el gitano. Pues dele a probar a mi hijo a ver qué tal. El hijo prueba un gajo y le dice al gitano: “¡Me cago en tu puta madre!”, cayéndole dos lagrimones como dos sartenes. El gitano le dice al padre: “Es delicaillo er niño, ¿no?”. Y contesta el padre: “¿Delicaillo?,... si era mudo.

Chistes de Chinos

Chino buscando trabajo

Un chino entra en un bar y dice: - buenal venía palo del tlabajo. Y el dueño le responde: - Aquí el trabajo que hay es de lunes a domingo de 12 de la mañana a 12 de la noche. Y responde el chino: - Eso, lo que yo establa buscando..., medlia jolnada.

Un chino delante de un Hospital

Un ciudadano chino pasea todas las mañanas por delante de la calle donde se ubica el Servicio de Urgencias del Hospital Gregorio Marañón (Comunidad de Madrid), mirando y remirando hacia dentro. Un médico que desayuna todos los días en una cafetería frente al hospital se había fijado en el chino y se preguntaba: “¿Qué hará este hombre aquí todos los días, dando tantas vueltas? ¿Estará enfermo y no se atreve a consultar? Quizás dude sobre si lo atenderán o no…” Sin poder reprimir su curiosidad un día, por fin, se dirigió al chino y le preguntó: - ¿Tiene algún problema, señor? ¿Acaso está enfermo? Soy médico del Hospital, ¿tiene necesidad de una consulta médica? El chino se vuelve para mirar al médico y, con una sonrisa de oreja a oreja, le contesta: -No, doctol, muchas glacias; no me pasa nada. Sólo estoy viendo el local…